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Вступление

Эта книга  является продолжением книги «О молитве на иных языках» и « О молитве  на 
иных  языках  2».   В  ней  мы  продолжаем  изучение  темы  о  молитве  в  духе.  Если  быть  более 
конкретным, мы затронем темы праведности, святости и плодов духа, и как все это взаимосвязано 
с молитвой на  иных  языках. Трудно переоценить ту работу, которую проделывает Святой Дух с 
нами, когда мы проводим время, произнося слова, которые рождаются в наших сердцах от Бога. 
Иисус сказал Своим ученикам, чтобы они никуда не шли и ничего для Него не делали, пока они не 
получат  крещение  Святым Духом и  не  получат  молитвенный язык,  который произведет  силу! 
(Лук.24:49 Деян.1:8 и 2:4). Хочу обратить ваше внимание на то, что есть места в Библии о Святом 
Духе, которые напрямую говорят о молитве на языках – например, в Рим.8:26, где говорится, что 
Дух помогает нам в молитве, формируя совершенный язык внутри нашего духа. Но есть места, где 
говорится, что Дух утешит (Иоан.14:16), или, что Дух научит (Иоан14:26), или, что Дух наставит 
на истину и расскажет о будущем (Иоан.16:13). Здесь не говорится о языках напрямую. У Святого 
Духа много способов того, как Он учит, помогает, утешает. Например: через Слово Божье, через 
проповедь,  через пророческое слово, через видения, через сны, через мысли, через мир в сердце. 
И языки это один из этих способов. Но важность языков в том, что когда мы молимся на них, то 
мы развиваем свой  дух!  (1Кор.14:4,14).  Это повышает нашу способность  принимать  служение 
Святого Духа  через  все  остальные способы, которые у  Него есть.  Да,  конечно,  языки  это  не  
единственное, что есть у Бога для нас, но  мне, например, трудно найти в Библии, что напрямую 
или косвенно не зависит от молитвы на языках. И правильное отношение к  Божьим дарам это не 
скепсис и пренебрежение, а благодарность!

---1Кор.14:18 «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками…».

3



Глава 1: Праведность

В этот физический мир мы входим через физическое рождение, то есть когда у нас есть 
физическое тело, мы имеем право  находиться  в этом мире и пользоваться физическими вещами. 
При  физической  смерти  человек  не  перестает  существовать,  его  дух   и  душа  отделяется  от 
физического тела, и не имеют доступа к физическому миру.
---Еккл. 9:6 «Мертвый вновь никогда не разделяет того, что случается на земле».

Рождение и жизнь это  дар,  сам ребенок ничего не может сделать для своего рождения, 
подобное происходит и с духом человека при рождении свыше. Из-за греха Адама человеческая 
раса подверглась воздействию смерти (Рим.5:12). Смерть – это отделение от жизни Бога. Когда 
Адам умер духовно, он не перестал существовать, но он потерял доступ к Славе Бога, которая 
является источником жизни для человека.
---Фил.4:19 «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству Своему  в славе, Христом 
Иисусом».
---Рим. 3:23 «Потому что все согрешили и лишены славы Божьей».

У падшего человека,  который отделен от жизни Бога,  нет никакой способности в самом 
себе, что бы родить себя заново, для того, чтобы иметь доступ в духовный мир Царства Бога, где 
духовно живой человек может иметь доступ к славе Бога.
---Еф. 2:8-9 (совр.)  «Ибо лишь  по благодати Божьей вы спасены, благодаря вере, а это не от 
самих вас исходит. Это - дар Божий, а не вознаграждение за труды, так что никто не может 
похваляться».
---Пс.  86:5 «О Сионе же будут говорить: "такой-то и такой-то муж родился  в  нем,  и  Сам 
Всевышний укрепил его».

Так же как и физическое, духовное рождение это – дар, своими усилиями или добрыми 
делами, человек этого сделать не может — это дар от Бога, который называется праведность. На 
иврите, на котором написан  Старый Договор, слова «правда» и «праведность» — это одно и тоже 
слово. В греческом языке, на котором написан Новый Договор,  слова «праведность» и «правда» 
это тоже одно и тоже слово. 
---1Пет.2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов,  
жили для правды: ранами Его вы исцелились». 
---Матф. 6:33 «Ищите же прежде Царства Божьего и правды Его, и это все приложится вам».
---Ис. 1:17 «…научитесь делать добро, ищите правды...».

Святой Дух через  Иисуса  Помазанного,  пророка Исайю  и апостола Петра говорит,  что 
верующие люди должны целенаправлено искать правду, чтобы жить на ее основании. И для того, 
чтобы узнать правду, когда мы ее найдем, надо знать что такое правда, какой смысл в это слово 
вложил Бог, а для этого надо знать что Слово Божье  говорит о правде!
---Пс.96:6  «Небеса возвещают правду Его».
---Ис.28:17 «И поставлю суд мерилом и правду весами...».
---Пр.16:11 «Верные весы и весовые чаши - от Господа; от Него же все гири в суме».

Правда — это единица измерения Царства Бога.  Правда — это эталон истины, с которым 
мы все должны сверять. Правда — это система небесных стандартов!!! Это палата мер и весов, 
установленных самим Богом. Правда — это то, что правильно с точки зрения Бога. Правильная 
любовь — это то, что Бог называет любовью. Правильная вера — это то, что Бог называет верой. 
Правильная церковь, это то, что Бог называет церковью. Правильный мужчина — это то, что Бог 
называет мужчиной.  Правильная женщина — это то,  что Бог называет женщиной.  Правильная 
семья  — это то,  что  Бог  называет  семьей.  Правильные родители  — это то,  что  Бог  называет  
родителями. И это относится ко всему!!! На небе все правильно. Если что-то как не на небе, то это 
не  правильно.  Поэтому  Иисус  дал  заповедь  своим  учеников  молиться,  чтобы  воля  Бога 
исполнилась на земле, как на небе (Матф.6:10). 

Правда — это то что сделал Бог, а Бог творит только жизнь, потому что Он сам есть жизнь 
(Иоан.17:3). Он послал Иисуса Помазанного, чтобы мы имели через Него жизнь Бога (1Иоан.5:11). 
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Потом Бог послал нам на помощь Святой Дух, который есть  дух жизни (Откр.11:11). Слово Божье  
— это слово жизни (1Иоан.1:1).  У Бога все живое,  потому что Он Сам есть жизнь,  в нет нет 
никакой смерти!  Правда — это стандарт, по которому устроена жизнь. В правде нет смерти!, 
поэтому это правильно, и поэтому это воля Бога для нас!
---Пр.12:28 «На пути правды - жизнь, и на стезе ее нет смерти».
---Пр.10:2,16  «Не  доставляют  пользы  сокровища  неправедные,  правда  же  избавляет  от 
смерти...16 Труды праведного - к жизни, успех нечестивого - ко греху».

Смерть — это следствие неправды. Смерть проявляется там, где в основании того, что люди 
думают, говорят и делают находится то, что Бог называет неправдой.
 ---1Иоан.5:17  «Всякая неправда есть грех»
---Рим.6:23 «Ибо возмездие за грех — смерть».

Иисус принес нам знание правды Бога, в которой нет никакой тьмы и смерти, потому что 
Бог не является источником тьмы и смерти, ведь Он есть Свет! (1Иоан.1:5; 1Иоан.5:20). В правде 
нет  болезней,  потому что  любая болезнь  — это проявление  смерти.  В правде нет  недостатка,  
потому что недостаток — это проявление смерти. В правде нет позора, потому что позор — это 
проявление смерти. Поражение это проявление смерти,  потому что в правде нет поражения! В 
правде Бога только жизнь, и жизнь с избытком (Иоан.10:10), потому что правда и жизнь — это 
одно и тоже. Скажу еще раз, что правда, праведность, быть правильным означает жизнь — всегда 
жизнь!
---Пр.12:28 «На пути правды - жизнь, и на стезе ее нет смерти».

Поэтому апостол Иаков пишет нам, чтобы мы не обманывались и не обвиняли Бога в том, 
что по Его воле к нам пришло какое-то проявление неправды, тьмы и смерти, такие как болезнь, 
финансовый недостаток или преждевременная смерть близкого человека, потому что от Бога к нам 
приходят только добрые дары (Иак.1:16,17). Бог есть свет, и в Нем нет никакой тьмы (1Иоан.1:5), 
никакой болезни, недостатка, смерти! В Нем нет никакой неправды! И Слово однозначно заявляет, 
что есть только правда Бога, а все остальное, что противоречит правде Бога — это не правда!!! 
---Ис.45:19,24  «  Я  Господь,  изрекающий  правду,  открывающий  истину...24  Только  у  Господа,  
будут говорить о Мне, правда и сила».

Правда  —  это  то,  что  Бог  называет  правдой.  Правильное  —  это  то,  что  Бог  считает 
правильным. Жизнь — это то, что Бог считает жизнью. Если это не правда Бога, то это ложь, это 
не правильно, это смерть!

Правда Бога заключается в том, что быть праведным, то есть происходить от правды Бога и 
полностью зависеть от нее — это правильно, это и значит быть духовно живым. Человек правды, 
праведный  человек,   правильный  человек,  живой  человек  —  это  все  одно  и  тоже.  Наша 
праведность через веру в Иисуса Помазанного напрямую происходит от правды Бога, от полного 
соединения с ней. Это и делает нас духовно живыми людьми — людьми, которые  имеют право на 
то, чтобы жить в духовном мире Царства Бога и иметь прямой доступ к Богу, который есть Дух — 
Дух жизни! Дар праведности (дар правильного состояния перед Богом, дар жизни) дает нам право 
на  доступ  в  Святое  Присутствие  Бога  там,  где  обитает  Его  жизнь,  Его  богатство  и  Его 
благословения (Еф.1:3).

Библия говорит, что: 
«Праведник (духовно живой и поступающий по правде Бога) цветет словно пальма» (Пс. 91:13).  
«Праведник (духовно живой и поступающий по правде Бога) спасется от беды» (Пр. 11:8). 
«Праведник (духовно живой и поступающий по правде Бога) ест до сытости» (Пр. 13:25). 
«Праведник (духовно живой и поступающий по правде Бога) смел как лев» (Пр. 28:1). 
«Ты благословляешь праведника (духовно живого и поступающего по правде Бога), Господи» (Пс. 
5:13). 
«Лицо Его (Бога)  видит праведника (духовно живого и поступающего по правде Бога)»  (Пс. 
10:7). «Благословение на голове праведника (духовно живого и поступающего по правде Бога)» 
(Пр.  10:6). «В  доме  праведника  (духовно  живого  и  поступающего  по  правде  Бога)  обилие 
сокровищ» (Пр. 15:6). «Праведнику (духовно живому и поступающему по правде Бога) воздается 
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добром» (Пр. 13:21). «Праведники  (духовно живые и поступающие по правде Бога) наследуют 
землю» (Пс. 36:29). 
«Желание  праведника  (духовно  живого  и  поступающего  по  правде  Бога)  исполниться»  (Пр. 
10:24). «Молитву праведника (духовно живого и поступающему по правде Бога) (Бог) слышит» 
(Пр. 15:29). 
«Так праведнику (духовно живому и поступающему по правде Бога) воздается на земле»  (Пр. 
11:21).

 Это  лишь  несколько  обещаний  Бога,  которые  могут  исполниться  только  в  жизни 
праведного человека, человека, который духовно живой и поступает по правде Бога, потому что 
только этот человек  имеет право на доступ в славное присутствие Бога.

Библия  говорит,  что  в  Иисусе  Помазанном  наш  дух   заново  пересотворен  праведным 
(правильным и живым) перед Богом (2Кор.5:17-21). И поэтому нам доступны все благословения 
небес.  Проблема в том, что в наших взаимоотношениях  с Богом, очень часто мы продолжаем 
смотреть на себя по-старому, и не используем дар праведности.  Очень важно понять, что нельзя 
быть немого праведным, наполовину праведным, или праведным на девяносто  процентов, ты либо 
праведный,  либо неправедный, ты либо духовно живой, либо духовно мертвый.  Праведность  не 
достигается  достойным образом жизни через пятьдесят лет. Если вы сегодня родились свыше, то 
вы такой же праведный, правильный и духовно живой, как и самый известный служитель вашего 
поколения. У нас одинаковое право быть  в  присутствии  Бога. Библия говорит, что по вере в 
Иисуса мы сделались праведными (2Кор.5:21), мы приняли праведность и жизнь самого Иисуса 
Помазанного,  и  этого  вполне  достаточно  для  того,  чтобы  быть  правильными  в  глазах  Бога! 
Праведность  это  данное  Богом  право  стоять  в  присутствии  Бога  без  стыда,  без  страха,  без  
неполноценности, так же как Иисус после воскресения из мертвых. Это не значит, что мы можем 
грешить  налево  и  направо,  но  это  значит,  что  как  бы  низко  мы  не  упали,  у  нас  есть  дар 
праведности, через который мы можем встать, смело предстать пред Богом и быть услышанными! 
Праведник – это не тот, кто не падает и не ошибается, а тот, кто  верой использует дар праведности 
Иисуса Помазанного.
---Пр.24:16 «...ибо семь раз упадет праведник, и встанет; а нечестивые впадут в погибель».
---Евр.4:15,16 «Ибо мы имеем не такого первосвященника, который не может сострадать нам в  
немощах  наших,  но  Который,  подобно  [нам],  искушен  во  всем,  кроме  греха.  16  Посему  да  
приступаем  с  дерзновением  к  престолу  благодати,  чтобы  получить  милость  и  обрести  
благодать для благовременной помощи».
          Правда Бога заключается в том, что быть праведным, то есть происходить от правды Бога и 
полностью зависеть от нее,  возможно только через веру! То есть получить дар праведности, дар 
жизни возможно только через веру, и никаким другим путем. Любой другой путь — это неправда!
---Рим.10:4-13 «...потому что конец закона - Христос, к праведности всякого верующего..... 9 Ибо 
если устами твоими будешь исповедывать Иисуса Господом и сердцем твоим веровать, что Бог  
воскресил  Его  из  мертвых,  то  спасешься,  10  потому  что  сердцем  веруют  к  праведности,  а  
устами  исповедуют  ко  спасению.  11  Ибо  Писание  говорит:  всякий,  верующий  в  Него,  не  
постыдится. 12 Здесь нет различия между Иудеем и Еллином, потому что один Господь у всех,  
богатый для всех, призывающих Его. 13 Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется».
---Рим.1:16-18 «Ибо  я  не  стыжусь  благовествования  Христова,  потому что [оно]  есть сила 
Божия  ко  спасению  всякому  верующему,  во-первых,  Иудею,  [потом]  и  Еллину.  17 В  нем 
открывается правда Божия от веры в веру, как написано: праведный верою жив будет. 18 Ибо 
открывается гнев Божий с неба на всякое нечестие и неправду человеков, подавляющих истину  
неправдою».

С точки зрения Бога, это очень злое дело пренебрегать правдой Бога о спасении через веру,  
и пытаться установить какой-то свой путь спасения, который наполнен своими делами, которые не 
происходят от правды Бога. Апостол Павел пишет, что такие люди полностью не понимают Бога и 
Его правды — они ей противостоят!
---Рим.10:2-4 «Ибо свидетельствую им, что имеют ревность по Боге, но не по рассуждению. 3  
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Ибо, не разумея праведности Божией и усиливаясь поставить собственную праведность, они не  
покорились праведности Божией,  4 потому что конец закона - Христос, к праведности всякого  
верующего». 

Правда  Бога  заключается  в  том,  что  единственный правильный путь  спасения,  который 
делает человека духовно живым и способным приходить в славное присутствие Бога без чувства 
вины и осуждения — это вера в то, что Иисус Христос сделал для спасения всего человечества на 
кресте!
---Матф.18:11 «Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».
---1Иоан.2:2 «Он есть умилостивление за грехи наши, и не только за наши, но и за [грехи] всего 
мира».
---Гал.2:21 «Не отвергаю благодати Божией; а если законом оправдание, то Христос напрасно  
умер».

Многие  люди  после  того,  как  верой  приняли  дар  спасения,  и  стали  праведными,  или 
духовно живыми, допускают одну очень серьезную ошибку, когда пытаются загладить свои грехи 
перед  Богом,  которые  они  уже  сделали  после  того,  как  родились  свыше,  какими-то  добрыми 
делами. А некоторые вообще не верят,  что Бог может их простить, и находятся в подавленном 
духовном состоянии под осуждением,  что делает их жизнь несчастной, а способность служить 
Богу и  исполнять  Его волю на  земле,  как  на  небе сводит  до минимума,  или  вообще до нуля. 
Интересно, откуда они взяли, что Бог не прощает своих детей? Это точно не Святой Дух внушил! 
Это  дух  противника  Помазания!!!  Я  говорю  так  уверенно,  потому  что  эта  идея  полностью 
противоречит правде Бога, которая записана в Его Слове.
---Рим.3:21-28  «Но  ныне,  независимо  от  закона,  явилась  правда  Божия,  о  которой  
свидетельствуют закон и пророки, 22 правда Божия через веру в Иисуса Христа во всех и на всех  
верующих, ибо нет различия, 23 потому что все согрешили и лишены славы Божией, 24 получая  
оправдание даром, по благодати Его, искуплением во Христе Иисусе, 25 которого Бог предложил  
в жертву умилостивления в Крови Его через веру, для показания правды Его в прощении грехов,  
соделанных прежде, 26 во [время] долготерпения Божия,  к показанию правды Его в настоящее  
время, да [явится] Он праведным и оправдывающим верующего в Иисуса. 27 Где же то, чем бы 
хвалиться?  уничтожено.  Каким  законом?  [законом]  дел?  Нет,  но  законом  веры.  28  Ибо  мы  
признаем, что человек оправдывается верою, независимо от дел закон».
---Рим.5:8-10 «Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы 
были еще грешниками. 9 Посему тем более ныне, будучи оправданы Кровию Его, спасемся Им от 
гнева. 10 Ибо если, будучи врагами, мы примирились с Богом смертью Сына Его, то тем более,  
примирившись, спасемся жизнью Его».

Мы  только  что  прочитали,  что  правда  Бога  заключается  в  том,  что  он  оправдывает 
грешников, которые поверили в Иисуса Помазанного, как в своего Господа и Спасителя. И правда 
Бога заключается в том, что он оправдывает тех, кто уже поверил в Иисуса Помазанного, и после  
этого сделал какой-то грех. И по-другому быть не может! Кто пытается убедить вас в обратном, тот 
действует  в  духе  антихриста!  Если Бог  простил  нам грехи,  когда  мы не  были Его детьми,  то 
неужели Он не простит нам грехи, когда мы стали Его дорогими детьми. Прощение грехов — это 
наше  законное  наследство  через  веру  в  Иисуса  Помазанного!  На  это  имеют  право  все,  кто 
использует верой дар праведности, которую нам дал Бог через веру в жертву Иисуса Помазанного!
---Рим.5:16 «И дар не  как  [суд]  за  одного согрешившего;  ибо суд  за  одно [преступление]  -  к  
осуждению; а дар благодати - к оправданию от многих преступлений».
---Рим.1:16-18 «Ибо  я  не  стыжусь  благовествования  Христова,  потому что [оно]  есть сила 
Божия  ко  спасению  всякому  верующему,  во-первых,  Иудею,  [потом]  и  Еллину.  17 В  нем 
открывается правда Божия от веры в веру, как написано: праведный верою жив будет». 

Правда  Бога  заключается  в  том  человек  может  быть  праведным,  правильным,  духовно 
живым,  только  если примет  дар праведности верой от  Бога,  потому что  оправдать  от  греха  и 
сделать  человека  духовно  живым  может  только  Бог,  что  Он  и  сделал  через  жертву  Иисуса 
Помазанного. Если мы верим в это, то мы поступаем по правде Бога, в если нет, то мы объявляем 
Бога лжецом. Здесь очень важно понять, чтобы научиться жить верой по правде Бога нужно время. 
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Ни один человек,  после  того,  как  родился  свыше,  не  становиться  идеальным и  зрелым сразу. 
Апостол  Иоанн  пишет,  что  есть  разный  духовный  возраст  —  младенцы,  подростки,  духовно 
зрелые люди (1Иоан.2:12-14). И здесь очень важно понимать то, что пока мы учимся правде Бога, у 
нас есть право на милость и благодать — это наше наследство, которое дано нам как дар!
---Евр.8:12  «...потому  что  Я  буду  милостив  к  неправдам  их,  и  грехов  их  и  беззаконий  их  не  
воспомяну более».

Важно верить в то, что делать правду — это не только делать все правильно, но это еще 
верить в милость и благодать!!! И праведник – это не тот, кто не падает и не ошибается, а тот, кто 
ходит верой в милость и благодать.
---Пр. 24:16  «Ибо семь раз упадет праведник и встанет».

Все то время, пока мы находимся в этом физическом теле, нам нужно верить и полагаться 
на милость и благодать Бога, и это не зависит от того духовного возраста, которого мы достигли, и 
в этом заключается правда Бога. В любом духовном возрасте человек может упасть и согрешить, 
потому что, чем взрослее человек, тем серьезней духовные проблемы он решает, и тем серьезней 
против него действует дьявол. И главной ошибкой людей, которые упали и согрешили, является то, 
что они могут сами себя осуждать и не использовать дар праведности верой. Многие думают, что 
это смирение, хотя на деле это самое сильное проявление гордости! Потому что только Бог может 
судить  и  осуждать,  давая  приговор  (Иак.4:11,12).  И еще,  эти  люди говорят,  что  крови  Иисуса 
недостаточно,  что  план  спасения  Бога  не  совершенен.  Это  самая  настоящая  дьявольщина!  Во 
взаимоотношениях с Богом единственное что нам дает право на прощение грехов, благословение и 
жизнь с избытком —  это то, что Иисус сделал на кресте, за что заплатила Его кровь. Когда мы 
падаем,  то   нам нельзя  быть  недовольными собой,  надо  быть  благодарными за  крест  и  кровь 
Иисуса!!!, потому что правда Бога через веру может освободить человека от любой неправды, как 
бы сильно она не изуродовала его до этого (1Кор.6:9-11;  Иер.33:14-16).  Чтобы не попасться на 
крючок сатаны и не поверить в ложь, каждому рожденному свыше человеку нужно погрузиться в 
Слово Божье, чтобы полностью перепрограммировать мышление, для того чтобы развивать в себе 
праведное сознание. 
---Еф.4:23 «...обновиться духом ума вашего».
---Рим.12:2 «...и не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы  
вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная».

Развитое праведное сознание дает смелость приходить к престолу благодати и просить у 
Бога все,  что надо!
---Пр.28:1 «Праведный смел, как лев».
---Евр.4:16  «Посему  да  приступаем  с  дерзновением  к  престолу  благодати,  чтобы  получить  
милость и обрести благодать для благовременной помощи».

Развитое праведное сознание дает смелость действовать так, как действовал Иисус.
---Иоан.14:12  «Истинно, истинно говорю вам: верующий в меня, дела которые творю Я, и он  
сотворит, и больше сих сотворит; потому что Я  к Отцу Моему иду».

Развитое праведное сознание делает из рабов греха сыновей Бога.
---Фил.3:9  «И найтись в Нем не со своею праведностью, которая от закона, но стою, которая  
через веру во Христа, с праведностью от Бога по вере».---Гал.3:26 «Ибо все вы сыны Божьи по  
вере во Христа Иисуса».

И главное, развивая свое праведное сознание, мы начинаем понимать Бога, мы начинаем 
понимать Его правду, и то, как и что Он делает.

Сознание,  это  самая сердцевина нашего духовного человека,  нашего сердца.  Осознавать 
духом, это и есть верить сердцем. Чтобы не попасть в тюрьму сатанинского осуждения, нам нужно 
развивать  свое  праведное  сознание  и  применять  его  во  всех  обстоятельствах.  Судья  Израиля 
Самсон   является  хорошим  примером  того,  как  верой  использовать  дар  праведности  (Судьи 
13,14,15,16, главы). У него было важное призвание от Бога, но в его жизни были грехи, которые 
разрушали его и привели к пленению врагом. И посреди всего этого он имел смелость молиться 
Богу,  и  был услышан!  Он не  сидел  в  ложном  смирении и  самоосуждении,  а  доверился  Богу, 
Который  оправдывает и плохих людей (Рим.4:5). Поэтому, не удивительно, что Святой Дух в 
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Слове Божьем, записал Самсона среди героев веры (Евреям 11:32).
---Рим.4:9-10 (совр.)  «Так как теперь мы, благодаря смерти Христа оправданы пред Богом, то  
тем более через Него спасены мы будем от гнева Божьего. Ибо если, когда мы еще враждовали с  
Богом,  Он  примирился  с  нами,  через  смерть   Своего  Сына,  то  тем  более,  теперь,  кода  мы  
примирились с Ним, Он спасет нас через жизнь Своего Сына».

Это не значит, что мы можем грешить налево и направо, когда нам вздумается. Но, это 
значит,  что как бы низко мы не упали,  у нас есть  дар праведности,  через который мы можем 
встать, смело предстать пред Богом и быть услышанными! Праведник – это не тот, кто не падает и 
не ошибается, а тот, кто ходит верой – полагается  на  невидимое, о котором говорит Слово Божье.
---Пр.24:16  «Ибо семь раз упадет праведник и встанет».
---Рим.4:13  «Ибо не законом даровано Аврааму, или семени его, обетование – быть наследником  
мира, но праведностью веры  ».  
---Рим. 9:30 «Язычники, не искавшие праведности, получили праведность, праведность от веры  ».  
---Рим.1:17«Праведный верой живет».

Правильно жить в глазах Бога, это когда человек не зависит от видимого физического мира, 
а полагается и принимает из невидимого духовного мира, принимает из Царства Бога! Поэтому 
Иисус,  когда  видел  веру  в  людях,  говорил,  что  прощаются  их  грехи  (Марк.2:9).  То  есть,  ты 
вернулся  в  правильное  положение  пред  Богом.  Неверие  –  это  грех  (Рим.14:23),  а  вера  –  это 
правильное положение перед Богом (Евр.11:6). Когда мы ходим верой, и когда мы ведем себя перед 
Богом смело, как сыновья, веря, что это у нас есть благодаря Иисусу Помазанному, то мы живем 
праведно (правильно) в глазах Бога. Мы способны понимать Бога, иметь с Ним близкое общение 
сыновей с Отцом.  Подобная жизнь является плодом развитого праведного сознания! У вас, 
конечно же, возник резонный вопрос, как развить свое праведное сознание?
---1Кор. 14:4 (совр.) «Кто обладает даром говорить на другом языке, развивает себя духовно…»

Библия говорит, что человек, который  молиться на иных языках, развивает свой дух, 
развивает  свое  праведное  сознание,  то  есть  он  делает  себя  способным  понимать  Бога, 
сотрудничать с Ним и принимать от Бога исполнения любого обещания в любых обстоятельствах! 
Теперь становится более понятно почему первое, что произошло с учениками, когда на них сошел 
Святой Дух, они стали говорить на языках (Деян.2:1-4). Молитва на языках — это очень важно и 
очень сильно! Мы поступаем, как последние глупцы, когда пренебрегаем этим даром и не молимся 
на языках!
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Глава 2: Святость

Что такое святость? Какие образы рождает ваше воображение, когда вы слышите: Святой 
Бог, будьте святы, потому что Я Свят. У нас, как у верующих Нового Договора, должно быть ясное  
понимание этого вопроса, которое основано на Слове Божьем, а не на человеческих идеях. Скажу 
сразу, что Библейская святость с нищетой, хождением зимой в сандалиях, и беготней  по улице в 
цепях, выкрикивая проклятия на испуганных «грешников», ничего общего не имеет.
---2Кор.6:14-7:1 (Совр.)  «Не пытайтесь трудиться вместе с неверующими, как с равными. Ибо  
что общего у добра со злом? И что общего у света с тьмой? Ибо какое может быть согласие  
между Христом и дьяволом? Что общего имеет верующий с неверующим? И что общего между  
Храмом Божьим и идолами? Ибо мы – Храм Бога Живого, как и сказано Богом: Буду Я жить в них  
и среди них,  и  буду  Я Богом их,  а  они будут народом Моим. Так выйдите же из  среды их  и  
отделитесь от них,- говорит Господь, не прикасайтесь к тому, что нечисто, и Я приму вас в лоно  
Свое. И Я стану Отцом вашим, а вы станете сыновьями и дочерями Моими,- говорит Господь  
всемогущий».  Дорогие друзья! Нам даны эти обещания, так давайте очистимся от всего, что  
делает нечистым тело и душу, укрепим нашу святость в страхе Божьем!».

Быть святым значит быть отделенным от чего-то и для чего-то. Например, когда человека 
призывают на военную службу. Его отделяют от гражданской жизни  для военной службы. Бог 
призывает своих людей отделиться  от  безбожного мира и присоединиться к Царству Бога.  Он 
хочет, чтобы мы не просто перестали пить, курить, блудить, враждовать, заботиться и так далее, но 
научились жить через Царство Бога, по его духовным законам; чтобы Царство Бога стало для нас  
единственным  источником жизни, единственным  Царством, в котором мы живем, и которому мы 
служим! Слово очень ясно говорит, что мы сами без Бога не можем стать святыми! Сами без Бога 
ни один  человек не может переменить образ мыслей и действий с безбожного на святой.
---Евр.10:9,10  «...потом прибавил:  "вот,  иду  исполнить волю Твою,  Боже".  Отменяет первое,  
чтобы постановить второе. 10 По  сей-то воле освящены мы единократным принесением тела  
Иисуса Христа. ».

Жертва  Иисуса  Помазанного  освящает  людей,  которые  поверят  в  нее.  Но  освящение 
действует по воле Бога. Люди, которые продолжают своевольный образ жизни, сами выбирают 
жизнь без того, чтобы жертва Иисуса Помазанного освящала их!
---1Иоан.1:6,7 « Если мы говорим, что имеем общение с Ним, а ходим во тьме, то мы лжем и не  
поступаем по истине; 7 если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем общение друг  
с другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха».

Кровь  Иисуса  Помазанного не  очищает  всех  людей.  Но она очищает  от  греха  каждого 
(делает  его  святым),  если  он  имеет  личное  общение  с  Иисусом  Помазанным.  Поэтому Слово 
говорит  каждому  человеку,  чтобы  он  оставил  прежний  своевольный  образ  жизни,  и  стал 
исполнителем воли Бога! 
---1Пет.1:14-16  «Как  послушные  дети,  не  сообразуйтесь  с  прежними  похотями,  бывшими  в  
неведении  вашем,  15  но,  по  примеру  призвавшего  вас  Святаго,  и  сами  будьте святы во  всех  
поступках. 16 Ибо написано: будьте святы, потому что Я свят».
---Евр.12:14  «Старайтесь  иметь  мир  со  всеми  и  святость,  без  которой  никто  не  увидит 
Господа».
---1Фесс.4:3  «Ибо воля Божия есть освящение ваше».

Скажу  еще  раз,  что  освящение  это  дар  от  Бога.  Освящение  это  сверхъестественное 
состояние,  которое  не  возможно  достичь  естественными человеческими  усилиями.  Освящение 
возможно только когда человек принимает благодать  верой (Еф.2:8,9).  Но вера  без  дел  мертва 
(Иак.2:20,26).  Чтобы освящение  от  Бога  работало,  человеку нужно сотрудничать  с  Богом.  Это 
относится как к ежедневному общению со святым  Богом, так и к тому, что иногда понадобиться 
специально отделиться на несколько дней. Это похоже на то, как корабль ставят в док. На какое-то 
время его достают из обычной водной среды обитания, чтобы отремонтировать, поменять детали, 
поставить новое оборудование, чтобы он стал лучше и был способен делать то, что до этого делал 
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плохо  или  вообще  делать  не  мог.  Поэтому нам нужно иногда  оставлять  все,  и  уединяемся  на 
несколько дней для поста и молитвы. Или более интенсивно погружаться в Слово. Или несколько 
дней участвовать   в  конференции верующих,  на которой мы принимаем Слово от  помазанных 
служителей. Здесь важно заметить, что через все это мы не должны пытаться стать более святыми.  
Мы  не  должны  пытаться  задобрить  Бога  и  заслужить  благодать  —  нет!  Когда  мы  молимся, 
постимся, наполняемся Словом, участвуем в конференциях, мы не влияем на Бога, мы не влияем 
на себя, но мы становимся в такое положение, в котором позволяем Богу влиять на нас. Это можно 
сравнить с тем, как мы загораем на солнце. Для того, чтобы получить загар кожи, человеку не надо 
проделывать перед этим ритуальный танец, и не надо как-то напрягать определенные мышцы тела. 
Для загара надо просто подставить свое тело под солнечный свет, и он сделает свое дело сам! И 
это  работает  для каждого,  кто  это  сделает!  Еще это  можно сравнить  с  тем,  как  мы маринуем 
овощи, к примеру — огурцы. Для того, чтобы огурец стал соленым, его погружают в рассол, и уже 
рассол делает свою работу сам. И для того, чтобы святость Бога проявила себя во всей полноте, 
нам  надо  уделять  достаточно  времени  для  молитвы,  погружения  в  Слово,  как  лично,  так  и 
принимая благодать на конференциях от помазанных Богом служителей. Некоторые говорят, что у 
них нет времени для этого – это ложь!!! Просто эти люди не видят в этом необходимости. Когда 
для человека что-то важно, то он ради этого может многим пожертвовать. Ради чемпионата мира 
по футболу раньше времени закрывались банки (я не про банки с огурцами, а про финансовые 
учреждения), мировые биржи раньше времени прекращали торги, многие люди брали отпуск за 
свой счет. И все это ради футбола! Когда я слышу, что у людей нет время для Царства Божьего, это 
говорит только об одном – Царство Божье для них ничего не значит!

Ученые провели тесты на крысах. Их  разделили на две группы – одним давали вместо воды 
только водку, а другим легкие алкогольные напитки. Через какое-то время у обеих групп забрали 
алкоголь и дали воду. Что интересно, так это то, что те крысы, которые пили водку,  смогли пить  
воду,  а  те,  которым давали  легкие  алкогольные напитки,  отказались  от  воды,  и  ничего,  кроме 
алкоголя не пили! Это очень похоже на людей. Те, кто имеет дело с крупными грехами, намного 
легче  расстаются с прошлой жизнью. А те, кто с человеческой точки зрения правильные, но не 
имеют личных отношений с Богом и не умеют принимать из Царства Божьего, очень часто не 
понимают, что грех это не только алкоголизм и наркомания. Слово говорит, что все, что не по вере 
– грех!!!(Рим.14:23). Слово Божье называет таких христиан  «теплыми», и они для Бога являются 
большой проблемой.  В книге  «Откровение» Иисус говорит подобным людям,  что если они не 
изменятся, то Он их «изблюет»! (Откр.3:14-21).

Теперь, давайте убедимся в том, что с точки зрения Слова является показателем того, что 
человек отделился от злого мира и подсоединился к Царству Бога, что этот человек живет свято? 
Как мы сами можем определить живем мы чисто или не чисто?
---Фил.1:11 «Исполнены плодов праведности Иисусом Христом, в славу и похвалу Божью».
---Рим.6:22  «Но  ныне,  когда  вы  освободились  от  греха  и  стали  рабами  Богу,  плод  ваш есть 
Святость, а конец - жизнь вечная».

Святость это плод, или результат праведной жизни, жизни, когда мы ведомы Духом Божьим 
и поступаем согласно желаниям нашего рожденного свыше духа (Рим.8:1-14).
---Гал.5:22-23  (Слово  Жизни).  «   Плод  же  духа   в  нашей  жизни  -  это  любовь,  радость,  мир,  
терпение, доброта, милосердие, верность, кротость, умение владеть собой…»

Здесь  очень ясно говориться,  что  любовь,  радость,  мир,  терпение,  доброта,  милосердие, 
верность,  кротость,  умение владеть собой — это плод праведной жизни по духу,  а  это и есть 
святость.  Проявления этого  плода, открывают нам характер Бога, Его природу, и описывают Его 
Святость,   Читая  книгу пророка Исайи,  мы видим,  что серафимы постоянно восклицают,  что 
Господь  Бог  Святой,  Святой,  Святой!  (Ис.6гл.).  Фактически,  они  говорят  о  Его  любви,  о  Его 
терпении, о Его милосердии и обо всех проявлениях святости, о которых мы прочитали выше. Я 
думаю, что теперь вам стало ясно, почему Библия называет человека, который отвергает все это, 
злым.  Каждый человек, был создан, что бы отражать образ Бога, и чтобы через него проявлялся 
Его  характер  и  природа  (Быт  1:27  Кол  3:10).  Человек,  который  отвергает  святость  в  своих 
поступках, по отношению к Богу и к другим, сам пожнет к себе подобное отношение (Матф.7:12). 
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Другими  словами,  если  в  наших  отношениях  с  Богом  и  людьми  нету  любви,  радости,  мира, 
терпения, доброты, милосердия, верности, кротости и самоконтроля, то есть жизни по духу; то в 
наших делах будут проявляться: разврат, грязь, распущенность, идолопоклонство, вражда, раздор, 
ревность, гнев, раздражительность, распри, расколы, зависть, попойки, оргии, и так  далее и тому 
подобное (Гал.5:19-21). Что мы хотим пожинать в своей жизни со стороны людей, то и должны 
сеять. Бог дал нам свободную волю, чтобы мы сами определяли что в нашей жизни будет, а чего 
нет!  Кто-то сказал, что характер — это судьба. И я полностью с этим согласен, потому что от 
характера человека зависит какие он делает поступки, которые являются семенами, производящие 
смерть  или  жизнь.  Святость,  которая  проявляется  в  плоде  духа  это  характер,  который  делает 
человека способным сеять только семена жизни, а значит и пожинать жизнь.
---Гал.6:7-8 (совр.)  «Не обманывайте себя, Бога нельзя обмануть. Что посеешь, то и пожнешь.  
Кто посеет семя ради собственной греховной плоти, пожнет от этой плоти разрушение. Тот  
же, кто посеет семя во имя духа, пожнет от духа, жизнь вечную».
---1Иоан.3:4 «Всякий, делающий грех, делает и беззаконие; и грех есть беззаконие».

Грех  —  это  беззаконие,  это  преступление  против  жизни.  Грех  —  это   поведение  не 
совместимое  с  жизнью,  такое  как:   наркомания,  алкоголизм,  членовредительство.  Когда  мы 
грешим, живем не свято, мы прежде всего убиваем себя. Отречение от Иисуса и Его святости это  
самоубийство  в  прямом  смысле  этого  слова  —  вначале  духовное,  которое  приводит  и  к 
физическим последствиям, а в итоге и влияют на положение человека в вечности.
---Иоан.13:2,11 « И во время вечери, когда диавол уже вложил в сердце Иуде Симонову Искариоту  
предать Его... 11 Ибо знал Он предателя Своего, потому [и] сказал: не все вы чисты».

Дьявол имел в доступ к сердцу Иуды, и смог убедить его предать Иисуса, потому что в  
сердце Иуды были духовные нечистоты — он любил деньги больше Бога. Иуда Искариот, человек,  
который имел  на  своей жизни апостольское  призвание,  провел более  трех лет   в  присутствии 
воплощенной  совершенной  любви  и  духовной  чистоты,  стал  предателем!  А  в  итоге  закончил 
жизнь самоубийством и ушел в вечное проклятие, потому что пренебрегал святостью! Он жил 
нечисто, а там где есть духовные нечистоты, действуют нечистые духи!
---Пр.25:28 «Что город разрушенный, без стен, то человек, не владеющий духом своим». 

Дух — это место из  которого происходит управление человеком и всей его жизни.  Кто 
владеет духом, тот владеет человеком!!! Поэтому написано: 
---Пр.16:32 «Долготерпеливый лучше храброго, и владеющий собою [лучше] завоевателя города».
---Пр.4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».

Когда мы проявляем плод духа в наших делах,  то мы одеваемся в  Иисуса  Помазанного 
(Рим.13:14;  Кол.3:12-14),  мы одеваемся  в  святые и  чистые  одежды,  которые защищают нас  от 
враждебной духовной атмосферы того общества, в котором мы живем. Это похоже на защитный 
скафандр водолазов  или космонавтов,  которые дают им способность  находиться  без  вреда для 
жизни  в  агрессивной среде.  Если  человек  живет  без  святых одежд,  то  враждебная  атмосфера 
проникает внутрь и пропитывает его грехом. В этом случае,  какая духовная атмосфера будет в 
безбожном обществе,  окружающем нас,  такая  атмосфера будет  и  внутри  нас  (Деян.17:21),  что 
делает людей слабыми и не способными побеждать злой мир.

В книге пророка Захарии, можно увидеть, что дьявол мог осуждать и затруднять служение 
иудейского  первосвященника,  потому  что  одежды  первосвященника  были  осквернены 
нечистотами. Но, как только одежды были очищены, дьявол потерял доступ в жизнь служителя 
Бога — он не смог его блокировать, красть и разрушать (Зах.3:1-5). Поэтому слово говорит нам, 
чтобы  и  мы  не  давали  никакого  места  дьяволу  (Еф.4:27).  И  большинство  людей  начинают 
духовную  войну  с  воинственных  молитв  —  они  связывают  и  запрещают  дьяволу.  Но,  наши 
воинственные  молитвы  не  производят  на  дьявола  никакого  впечатления,  если  мы  сами  даем 
дьяволу законное право находиться в нашей жизни, когда поступаем нечисто, когда пренебрегаем 
святостью, когда  нарушаем заповедь о любви! Самое сильное оружие против нечистых духов — 
это духовная чистота, которая называется святость,  что является проявлением любви Бога! Если 
человеком двигает  любовь,  радость,  мир,  терпение,  доброта,  милосердие,  верность,  кротость и 
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воздержание, которые и являются проявлением чистоты и Божьей Святости, то в его жизни не 
имеют ни какого законного права находиться никакие нечистые духи! И когда духовно чистый 
человек воюет через молитвы с дьяволом, то на него это производит не только очень сильное 
впечатление, но и очень сильно воздействие — он убегает прочь!
---Иак.4:7 «Итак покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас».

Заметьте,  что первое действие это покорность Богу. И когда такой человек противостоит 
дьяволу, то он убегает.

У нас должно быть ясное понимание  того, зачем Бог призывает нас к святости. В Старом 
Договоре  можно не  раз увидеть, как Бог говорил евреям освятиться  перед тем, как проявить  
Свою Святую Славу среди Своего народа. То есть, когда мы слышим: будьте святы, потому что Я 
свят – это говорит о том, что Бог хочет Себя проявить среди Своих людей, и через своих людей 
проявить Свою святость. Свою любовь, радость, мир, терпение, доброту, милосердие, верность, 
кротость, умение владеть собой, что приводит к проявлению Его Славы, в которой восполняются 
все нужды человечества.
---Кол.3:10-15  «...и  облекшись в нового, который обновляется в познании  по образу Создавшего  
его,  11  где  нет  ни  Еллина,  ни  Иудея,  ни  обрезания,  ни  необрезания,  варвара,  Скифа,  раба,  
свободного,  но  все  и  во  всем Христос.  12 Итак облекитесь,  как  избранные Божии,  святые и 
возлюбленные,  в милосердие, благость, смиренномудрие, кротость, долготерпение, 13 снисходя 
друг другу и прощая взаимно, если кто на кого имеет жалобу: как Христос простил вас, так и вы.  
14  Более же всего [облекитесь]  в любовь, которая есть совокупность совершенства. 15 И да  
владычествует в сердцах ваших мир Божий, к которому вы и призваны в одном теле, и будьте  
дружелюбны».

С двенадцатого по пятнадцатый стихи говориться, что плод духа являются одеждой нового 
человека, что отображает в нем образ самого Бога, как зеркальное отражение. В предыдущей главе 
мы выяснили, что быть праведным это значит быть духовно живым, а быть святым это значит 
жить на земле не завися от злой безбожной духовной системы, по стандартам небес.  Это и есть 
цель нашего искупления и спасения, это воля Божья для нас.
---1Фес.4:3 « Ибо воля Божья есть освящение ваше…»

Иисус сказал,  чтобы мы, прежде всего,  искали Царство Божье,  а  все остальное к этому 
прилагается,  то  есть  Царство Бога  тянет за  собой все  благословения,  как  локомотив вагоны с 
грузом (Матф. 6:33).
---Рим.14:17 (Слово Жизни) «Царства Божье заключается ни в пище и питье, но в праведности, 
мире, радости в Святом Духе».

Мир и  радость  — это  плод  праведности.  Плод   духа:  любовь,  радость,  мир,  терпение, 
доброта,  милосердие,  верность,  кротость,  умение  владеть  собой  —  это  локомотив,  который 
притащит в нашу жизнь все необходимое из Царства Бога! Хочу обратить ваше внимание на то, 
что этот локомотив действует в Святом Духе. Еще раз подчеркну, что святость или плодовитость 
—  это  сверхъестественная  способность.  Бог  дал  нам  способность  быть  служителями  Нового 
Договора. (2Кор.3:5-6).

---Иоан.15:4-6 (совр.)  «Пребудьте же во Мне, а Я пребуду в  вас.  Подобно тому, как побег не  
может плодоносить сам в себе, если его отделить от виноградной лозы, так и вы, не сможете 
плодоносить отдельно от Меня.  Я - виноградная Лоза, а вы - ветви. Кто прибудет во Мне, и в  
ком прибуду Я, будет обильно плодоносить, но без Меня вы ничего не сможете сделать. Тот же,  
кто  не  прибудет  во  мне,  уподобиться  ветви,  которая  отброшена  и  засыхает,  такие  ветви  
подбирают, бросают в огонь и сжигают».

Иисус  сказал,  что  без  Него мы не  можем  ничего!  Но,  если  прибудем в  Нем,  то  будем 
обильно плодоносить. Очень важно понять, что святость — это не религиозная обуза, которая 
мешает  жить  «весело»!  Наше  освящение  дает  законное  право  проявляться  всей  силе,  всему 
благословению, всему избытку жизни, всей полноте славного Божьего присутствия лично для нас 
и через нас!  Наше освящение позволяет славе Бога постоянно действовать над тем,  чтобы все 
наши нужды были восполнены с избытком (Фил.4:19; Иоан10:10). Воля Бога для каждого человека 
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это жизнь с избытком. Именно для этого и пришел Иисус, чтобы каждый, кто поверит в Него, не 
погиб, но имел жизнь вечную, которая является проявлением жизни Бога во всем ее богатстве 
(Иоан.3:16;Иоан.10:10). 
---Рим.6:22-23  «Но ныне, когда вы освободились от греха и стали рабами Богу,  плод ваш есть 
святость, а конец - жизнь вечная». Ибо возмездие за грех - смерть, а дар Божий жизнь вечная во  
Христе Иисусе, Господе нашем».

Жизнь является  итогом праведности и  святости,  то  есть жизни по духу,  а  не  по плоти. 
Поэтому Апостол Павел пишет Тимофею, что бы он преуспевал в проявлении духовного плода.
---1Тим.6:11   «Ты же,  человек  Божий,  убегай  сего,  а  преуспевай  в  правде,  благочестии,  вере,  
любви, терпении, кротости…».

Чтобы в чем-то преуспеть,  нужно к этому стремиться,  прилагать усилия,  тратить время. 
Многие люди верят ложь о том, что продолжая своевольный образ жизни, они все равно остаются 
святыми.  Они неправильно понимают о святости,  потому что свое мнение они основывают на 
единственном  месте  из  Библии,  в  котором  говорится,  что мы  освящены  единократным 
принесением тела Иисуса Христа (Евр.10:10). Но, при этом пренебрегают многими остальными 
местами Писания.
---1Фес.3:13  «Чтобы утвердить  сердца  ваши  непорочными  во  святыне пред  Богом  и  Отцем 
нашим в пришествие Господа нашего Иисуса Христа со всеми святыми Его. Аминь».
---1Фес.4:3,4,7 «Ибо  воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы воздерживались от блуда; 4  
чтобы каждый из вас умел соблюдать свой сосуд в святости и чести».
---1Кор.9:24-27 «Не знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один получает награду?  
Так бегите, чтобы получить. 25 Все подвижники воздерживаются от всего: те для получения  
венца тленного, а  мы - нетленного. 26 И потому я бегу не так, как на неверное, бьюсь не так,  
чтобы только бить воздух;  27 но усмиряю и порабощаю тело мое,  дабы, проповедуя другим,  
самому не остаться недостойным». 

Да, освящение дано нам через то, что Иисус сделал на кресте по воле Бога; и дано как дар, 
который не возможно заслужить никаким «хорошим» поведением. Но, если человек продолжает 
жить гордо и своевольно,  продолжает жить нечисто,  то этот человек сам отказывается от дара 
освящения.  Слово  Божье  очень  ясно  говорит,  чтобы  каждый  человек,  который  принял  дар 
освящения  через  веру  в  Иисуса  Помазанного,  учился  святости,  утверждался  в  ней  и  через 
водительство Святого Духа возрастал в святости (2Фес.2:13). 
---Откр.22:11  «Неправедный  пусть  еще  делает  неправду;  нечистый  пусть  еще  сквернится;  
праведный да творит правду еще, и святый да освящается еще».

Сейчас время для того,  чтобы освятиться  – отделиться  от  мира и научиться  жить через 
Слово Божье,   через  Помазание,  в Царстве Божьем,  и стать исполнителями заповеди о любви, 
потому что без всего этого невозможно угодить Богу!
---Пр.4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».   
В одном переводе: «Всеми силами освящай свой дух».
---2Кор.7:1 «Итак, возлюбленные, имея такие обетования, очистим себя от всякой скверны плоти 
и духа, совершая святыню в страхе Божием».

Хочу особо подчеркнуть, что Слово говорит, что мы должны прилагать усилие для нашего 
освящения.  Чистота  и  плодовитость  нашего  сердца  это  наша  ответственность.  В  послании  к 
Галатам  говорится, что мы должны подчинить свою плоть своему духу (Гал.5:16-18). Говориться 
не о Святом Духе, а о человеческом духе, которым мы и должны умерщвлять свою плоть (Кол.3:5), 
то  есть  подчинять  ее  желаниям  нашего  духа.  Правильный  порядок  это  когда  душа  и  плоть 
подчинены и управляются освященным зрелым духом этого человека.  Если бы здесь говорилось о 
Святом  Духе,  тогда  Он  очень  плохо  выполняет  Свою  работу,  потому  что  слишком  уж  много 
проявления плоти можно увидеть в церкви сегодня. Святой Дух послан нам, чтобы помогать нам, а 
не  делать  за  нас  нашу часть  (Иоан.14:26).  Конечно,  качества  плода  это  описание  характера  и 
природы Бога, и Его природа приходит к нам от Святого Духа, прежде всего, в наш дух. И когда 
наш дух наполнен Богом, то это меняет нас.  Мы начинаем жить по духу и перестаем жить по 
плоти.
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Наш духовный рост происходит от Бога (1Кор.3:7), но в этом процессе есть и наша часть. 
Богу нужно наше сотрудничество с Ним. Очень важно понять,  что для того чтобы освятиться, 
человеку надо не просто перестать делать что-то неправильное,  но наполнить свою жизнь тем, что 
освятит его, отделит его от мира, и тогда он перестанет делать то, что неправильно в глазах Бога.
---Иоан.17:17 «Освяти их истиною, Слово твое есть истина»
---1Тим.4:5 « Потому что освящается Словом Божьим и молитвой»

Слово Божье имеет в Себе силу отделить человека от греха и сделать его способным жить в 
Царстве Бога (2Тим.3:15-17). 
---Пс.118:9-11 «Как юноше содержать в чистоте путь свой? - Хранением себя по слову Твоему. 10 
Всем сердцем моим ищу Тебя; не дай мне уклониться от заповедей Твоих. 11 В сердце моем сокрыл 
я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою».

Слово Божье это семя из которого вырастает плод духа! Чтобы это произошло, нужно лично 
проводить время со Словом, нужно лично искать волю Бога через молитву, но это не все. Очень 
важно принимать служителей, которых Бог поставил в церкви. Бог дал им мудрость, благодать,  
Помазание, откровение определенных истин Слова  для нас. И если мы не принимаем тех, кого 
Бог послал, то мы не принимаем Бога!
---Иоан.6:29(совр.)  «Иисус  ответил  им:  «Вот  чего  требует  Бог:  доверьтесь  тому,  кого  Он 
послал».
---Иоан.13:20(совр.) «Истинно говорю: кто принимает посланного Мною, тот принимает  Меня,  
а кто принимает Меня, принимает и Пославшего Меня».   

Освящение происходит через Слово и молитву. И апостол Павел пишет, какой вид молитвы 
максимально эффективно освящает человека. 
---1Кор 14:4(совр.)  «Кто обладает даром говорить на другом языке, развивает себя духовно…»

Когда мы молимся на языках, мы делаем свой дух сильным, способным побеждать плоть и 
утверждаемся в праведности, в святости, в жизни.

Когда мы молимся на языках, мы выращиваем в нашем духе плод — любовь, радость, мир, 
терпение, доброту, милосердие, верность, кротость, и воздержание.

Когда мы молимся на языках, мы делаем характер Бога своим характером.

В  дальнейших  главах  мы  более  подробно  рассмотрим  девять  граней  плода  духа  в 
отдельности, чтобы лучше понимать как это действует в целом.
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Глава 3: Любовь

---Гал. 5:22.23 «Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера,  
23 кротость, воздержание».

Часто,  когда  учат  из  этого  места  Писания,  многие  проповедники  называют  плод  духа, 
плодами Святого Духа, и это не правильно. Потому что в греческом оригинале слово плод стоит в 
единственном числе. Это говорит о том, что любовь, радость, мир, терпение, доброта, милосердие,  
верность, кротость, воздержание это одно единое целое. Радость и верность без кротости и мира 
не работают. И недостаток одного говорит о недостатке всего остального. Сердцевиной плода духа 
является любовь, фактически, все остальные качества описывают различные проявления любви. 
Поэтому  главным  показателем  духовности  человека  является  его  подчинение  и  исполнение 
заповеди о любви, о которой говорил Иисус (Матф.22:35-40). Об этом же говорит и апостол Павел, 
что любовь – это совокупность совершенства (Кол.3:14). 
---1Иоан.4:16,17 «И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали в нее.  Бог есть 
любовь, и пребывающий в любви пребывает в Боге, и Бог в нем. 17 Любовь до того совершенства 
достигает в нас, что мы имеем дерзновение в день суда, потому что поступаем в мире сем, как  
Он».

Проявление любви — это проявление святости Бога. Когда мы любим, мы живем в этом 
мире свято, как жил Иисус!
---1Фес.3:12,13 «А вас Господь да исполнит и преисполнит любовью друг к другу и ко всем, какою 
мы исполнены к вам, 13  чтобы утвердить сердца ваши непорочными во святыне пред Богом и  
Отцем нашим в пришествие Господа нашего Иисуса Христа со всеми святыми Его. Аминь».
---Еф.1:4  «...так  как  Он  избрал  нас  в  Нем  прежде  создания  мира,  чтобы мы были  святы и  
непорочны   пред Ним в любви  ».

Чтобы правильно понимать истину о плоде, важно понимать, что духовный плод, любовь, 
святость, духовная чистота — это все одно и тоже! Любовь — это проявление святости и чистоты 
Бога.  Любовь  делает  способным видеть  Бога,  потому что  без  святости  Бога  никто  не  увидит 
(Евр.12:14), а чистые сердцем Бога увидят (Матф.5:8). То есть, Бога увидят те, кто любит. И еще, 
если человек нарушает заповедь о любви, то он проявляет духовную нечистоту, а там, где есть 
духовные  нечистоты,  могут  свободно  действовать  нечистые  духи  (Иоан.13:2,11),  которые 
способны только на одно — смерть и разрушение (Иоан.10:10). 

Любовь — это верный свидетель того, что у нас есть общение с Богом и личное познание 
Его (2Пет.1:7), и того, что мы настоящие ученики Иисуса Помазанного (Иоанн 13:34,35).  Когда 
человек любит, то это показатель того, что человек не идолопоклонник, он на деле показывает 
настоящую духовную связь — от кого зависит и кому служит. Потому что, если он любит, то он 
имеет правильную духовную связь с истинным Богом, который есть любовь. А если не любит, то 
правильная духовная связь нарушена, а не правильная духовная связь налаживается. Напомню, что 
это связь со смертью!Слово говорит,  что Бог есть любовь (1Иоан.4:8).  Это говорит о том,  что 
любовь это природа Бога, это Его характер. Человек, который любит Бога и ближнего, проявляет 
правильный характер, такой же как  у Бога, а это значит, что слова и дела этого человека будут 
иметь такой же результат, как и слова и дела Бога. Об этом говорил Иисус, что верующий в Него, 
сотворит Его дела (Иоан.14:12). Поэтому апостол Павел пишет, что любовь должна быть причиной 
всех наших дел  (Еф.3:17). 

Чтобы  узнать  любовь,  когда  мы  ее  встретим,  и  ясно  понимать  являемся  ли  мы 
исполнителями заповеди о любви, нам нужно знать правду о любви. Нам нужно ясно понимать что 
Бог называет любовью. Чем любовь является, и чем не является. У людей много представлений о 
том, что такое любовь, но мы должны основывать свое представление о любви на истине, на том, 
что Слово Божье называет любовью. Прежде всего надо понять, что любовь — это не просто что-
то эмоциональное. Слово говорит, что Бог есть любовь (1Иоан.4:8), а это значит, что любовь — это 
личность. Конечно. Если человек живет в любви Бога, то иногда он будет ощущать любовь и на 
уровне душевных чувств, но это происходит не всегда. Еще, обычно, люди принимают за любовь 
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естественные симпатии или родственные душевные связи, но и это нельзя считать той любовью, 
которую  от  нас  ожидает  Бог.  Греческое  слово  «агапе»,  которое  переведено  на  русский  как 
«любовь», означает безусловную любовь,  которую не возможно заслужить; и которая не зависит 
от того, кого любят, но полностью зависит от того, кто принял решение возлюбить. Любовь Бога 
проявляется  в  конкретных  делах,  которые  основаны  на  правильных  мотивах,  которые  уже 
находятся в сердце человека. Такая любовь любит и тех, кто ведет себя неправильно и тех, кто с 
естественной точки зрения является чужим и не привлекательным; и к кому мы не имеем никаких 
положительных чувств на уровне души. Такая любовь способна любить тех, кого любить трудно.  
Она даже способна любить своих врагов и прощать людям то, что сам человек людям простить не 
способен.
---1Кор.13:4-8 (Расширенный перевод)  «Любовь долготерпелива. Любовь добра; она не завидует.  
Любовь не хвастает, не превозносит себя над другими. Любовь не бывает грубой. Любовь не  
ищет своего, не раздражается, не считает свои обиды. Любовь не радуется неправде (когда зло  
происходит),  а  радуется  истине  (когда  Божья  воля  исполняется).  Любовь  всегда  покрывает,  
всегда  верит,  всегда  надеется,  всегда  терпит.  Любовь  никогда  не  проходит   и  всегда  
побеждает». 

Мысли,  желания,  поступки,  которые  имеют  в  себе  эти  качества,  являются  выражением 
любви. Когда мы говорим, что мы кого-то любим, то мы говорим ему, что мы будем терпеть его 
недостатки.  Будем радоваться  его  успеху.  Не будем их унижать,  грубить  и  обижать.  Не будем 
использовать  их  в  эгоистичных  корыстных  целях.  Любовь  Бога  никогда  не  ставит  крест  на 
человеке и верит, что любой человек может изменится, как бы  глубоко он не погряз в каком-либо 
зле.  И настоящая любовь от Бога никогда не проходит и всегда побеждает любое зло,  которое 
делают люди. Этой любовью нас возлюбил Бог Отец, и такую же любовь Он ожидает от нас по 
отношению к людям, которые нас окружает. И наоборот, если в наших мыслях, желаниях, словах, 
делах этого нет, то это не любовь.        Это не зависит от того, как благородно это выглядит с 
человеческой точки зрения, и какие «хорошие» чувства на уровне души мы имеем к этим людям, 
любовью  там  даже  и  не  пахнет!  Например:  ситуация  которая  очень  часто  встречается,  когда 
родители резко и грубо обрушиваются на своих детей из-за проступков, а потом оправдывают свое 
поведения, говоря, что они так себя вели, потому что любят их. Но любовь не может быть резкой 
и грубой. Поэтому, пусть родители не удивляются, когда слышат от своих детей, что они не видят 
любви от родителей. Еще, когда мы говорим что  любим, но при каждом удобном и неудобном 
случае припоминаем  ближним их проступки, то мы просто лжем, потому что любовь не помнит 
зла и не подсчитывает свои обиды.  Еще одна очень распространенная ситуация, когда  парень, 
добиваясь  сексуальной близости  с  девушкой  говорит,  что  любит  ее  и  если  она  его  любит,  то 
должна доказать это и спать с ним. Но Библия очень ясно говорит, что  любовь не ищет своего. 
Парень,  который  манипулирует  девушкой  в  своих  корыстных  целях  используя  правильные 
понятия, проявляет не любовь, а эгоизм или злую похоть. И каждая девушка, попадая в такую 
ситуацию, должна понимать, что это не любовь, а «играй моя гармонь». Всем людям, которые еще 
не в супружеских отношениях, но планируют, скажу, что не связывайтесь с теми людьми, которые 
не знают Бога, потому что они и понятия не имеют о том, что такое любовь, потому что Бог есть 
любовь, и вне Бога нет и любви. Человека, который отвергает Бога и Его слово, Библия называет 
беззаконником.  А из-за  беззакония,  жизни вне воли Бога и Его слова,  любовь охладевает! 
(Матф.24:12-13). Это ответ на вопрос, почему распадаются семьи у многих христиан. Перед тем, 
как их семья начала разваливаться, они отошли от Бога и Его Слова. Может быть и так, что в  
основании  их  жизни  Слова  Божьего  никогда  и  не  было.  После  рождения  свыше  они  не 
позаботились о том, чтобы обновить свой образ мышления и не научились тому, чтобы все, что 
они думают, говорят и делают, имело в основании Слово Божье.  
---Иоан.14:15 (совр.) «Если вы любите Меня, то исполните мои Заповеди».
---2Иоан.1:6 «Любовь же состоит в том, чтобы мы поступали по заповедям Его».
---1Иоан.5:2,3 (совр.) «Вот как узнаем мы, что любим детей Божьих: возлюбя Бога и повинуясь  
Его заповедям. Вот как мы показываем свою любовь к Богу: тем, что исполняем заповеди Его».

Без исполнения Слова нет любви к Богу и нет любви к ближнему. Человек, который строит 
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свои  взаимоотношения  с  Богом  произвольно,  пренебрегая  Словом,  Бога  не  любит!  Человек, 
который строит свои взаимоотношения с мужем, с женой, с детьми, с родителями, с друзьями, 
коллегами и со всеми окружающими людьми по-своему, пренебрегая Божьи заповеди, не любит 
своего мужа, свою жену, своих детей, своих родителей, своих друзей! Этот человек вообще никого 
не любит! Человек сам не способен любить. Без Бога, который есть любовь, он и понятия не имеет 
что такое любовь!!! 

Поэтому дорогие  братья  и  сестры,  если  вы хотите  выразить  любовь  к  Богу,  то  станьте 
исполнителями  Его Слова. Если вы хотите, чтобы  во взаимоотношениях со всеми окружающими 
вас людьми была любовь, то принесите в эти взаимоотношения Слово Божье, потому что Слово — 
это Бог (Иоан.1:1),  а Бог есть любовь (1Иоаню4:8).  Любовь есть там, где есть Слово Божье! 
Узнайте, что говорит Библия о муже, о жене, о детях, о родителях, о друзьях и применяйте это на 
деле.  Особенно  повторю  тем,  кто  планирует  вступить  в  брак.  Не  соединяйте  свою  жизнь  с 
человеком,  который не  живет через  Слово Божье,  даже если он хорошо образован,  финансово 
состоятелен  и  очень  внешне  привлекателен.  Потому  что  этого  для  семейной  жизни  не 
достаточно! Если человек не зрел духовно, то он не годен, чтобы быть мужем, женой, родителем. 
Когда  дьявол  решит  атаковать  вашу  семью,  а  он  обязательно  на  это  решится,  потому  что 
разрушение   христианских  семей  одна  из  главных  его  задач,  то  люди  не  будут  знать,  как 
противостоять этому.  Не зрелый духовно  муж, вместо того, чтобы бить по голове дьявола, будет 
бить по голове свою жену и детей, думая, что его «бедного» ни кто не понимает, и что Бог оставил 
его.  И что «лучшее решение проблемы» это уход из семьи, и что другая женщина сделает его 
счастливым.  Но дело в  том,  что  главной проблемой этого «мужа» был он  сам,  и  если он не 
измениться, то следующая попытка будет иметь тот же результат! Не зрелая духовно жена, в место 
того, чтобы молиться за своего мужа и поддерживать его в трудностях,  будет все время трепать 
мужу нервы и критиковать по делу и не по делу. Она просто превратится из принцессы в дамочку, 
которая любит летать на метле. Такая «жена» не будет счастлива ни с одним мужчиной, потому что 
ее главная проблема  это  она сама!   Я уже не говорю о том, во что превратиться жизнь детей у 
таких «родителей». Знаете, это даже не вопрос, что люди, которые отвергают Бога и жизнь по Его 
Слову,  будут  полны  злости,  жадности,  порочности,  зависти,  убийства,  раздоров,  обмана, 
клеветы друг на друга,  будут полны наглости, надменности, самодовольства, неверности, не 
уважения к родителям, и  что такое любовь им не будет известно (Рим.1:24-32). Это прекрасно 
видно, если посмотреть на этот мир, где люди изменяют друг другу, не заботятся о своих детях, 
воруют  друг  у  друга,  убивают  за  грош  и  так  далее  и  тому  подобное.  Библия  называет  эту 
безбожную  мирскую  систему,  в  которой  люди  живут  своевольно,  пренебрегая  заповедями 
Божьими,  царством тьмы (Кол.1:13),  в  котором человек  является  рабом проклятия.  И человек, 
который выбирает жизнь без Бога (без того, чтобы стать исполнителем Слова Божьего),  пожнет на 
себе все это беззаконие, потому что путь беззаконных жесток (Пр.13:15).

Иисус очень ясно сказал,  что все  узнают,  что мы Его ученики,  если между нами будет 
любовь (Иоан.13:34-35). Смысл учения Иисуса Помазанного  не в том, что бы таким, какие мы 
есть что-то дать, а в том, что бы изменить наше нутро, нашу природу, наши желания, мотивы, 
которые побуждают к  действию.  Если нами перестает  двигать ненависть,  а  единственным 
нашим мотивом становится любовь, то мы не просто можем что-то от Бога получить, но нет 
ничего, что мы не сможем иметь из того, что есть у Бога. Поэтому Новый Договор говорит нам, 
что бы в основании всех наших дел была любовь (Еф.3:17). Если нами двигает не любовь, а что то 
другое, то в глазах Бога, это не имеет никакого веса и смысла (1Кор.13:1-3), потому что отсутствие  
любви делает нас неспособным учиться истинной духовности. Нас учит Помазание (1Иоан.1:27), а 
Помазание приводиться в действие верой, которая действует любовью  (Гал.5:6).  Именно из-за 
того, что многие люди пренебрегают Словом и нарушают заповедь любви, они не как не способны 
научиться приводить в действие духовные законы, чтобы Слово действовало в их жизни, потому 
что именно любовь и приводит в действие все законы Царства Божьего (Матф.22:37-40). 
---Фил.1:9-10 (совр.)  «…что бы любовь ваша все время возрастала, сопутствуемая познанием и  
глубоким проникновением. Я молю, что бы вы обладали этими качествами, что бы всегда умели 
выбирать  самое  наилучшее и  оставались  чистыми  и  непорочными,  ко  дню  пришествия  
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Христова».
Если нас наполняет Божья любовь, то мы способны делать лучший выбор, за который нам 

не  придется   потом кусать  себе  локти.  Человек,  который наполнен  любовью,  избежит  многих 
проблем, которые приходят из-за того, что люди делают не правильный выбор.
---1Иоан.5:3 (Слово Жизни) « Любовь к Богу проявляется в исполнении заповедей Божьих».

Если нас наполняет Божья любовь, то мы способны исполнять Его слово.
---2Кор.5:14-15 (совр.)  «  Ибо любовь Христова управляет нами, и мы решили, что один человек  
умер за всех людей и потому все умерли. И Он умер за всех людей, что бы те, кто жив, перестали  
жить ради себя, а жили для Того, Кто умер и был воскрешен из мертвых».

Только  любовь  Божья  делает  нас  способными  перестать  жить  для  себя  и  полностью 
посвятить свою жизнь Богу.
---Иоан.17:26 (совр.) «Я не только открыл им Тебя, но и впредь буду открывать им Тебя, что бы  
та любовь, которую Ты, даровал Мне, принадлежала и им, и Я продолжал жить в них».

Если нас наполняет любовь, то Бог может и жить и действовать через нас!

---Лук.6:18-19  «Дух  Господа  Бога  на  Мне,  Он  помазал Меня  возвещать нищим Евангелие.  Он  
послал  Меня провозглашать свободу узникам,  прозрение слепым, освобождение угнетенным, и  
возвещать год милости Господней».

Иисус  сказал,  что  Помазание на  Нем способно изменить жизнь любого человека,  и  это 
совершенно  не  зависит  о  того,  как  сильно  человек  запутался  в  проблемах,  которые не  может 
решить ни один человек на земле. Для того, чтобы это Помазание проявило свою силу, человеку 
надо просто поверить,  но вера без  любви не  работает!  (Гал.5:6).  Поэтому отсутствие любви в 
сердцах у людей отделяет их от Помазания, что не дает принимать свободу, которою несет это 
Помазание  (сила,  которая  снимает  бремена  и  разрушает  рабство  Ис.10:27).  Потому  что  в 
Помазанном  Иисусе  и  Его  Помазании  имеет  значение  только  вера,  которая  действует 
любовью (Гал.5:6). 

Именно из-за пренебрежением заповеди о любви рожденные свыше люди могут  терпеть 
поражение в вере! В письме «к Римлянам»  говорится, что Бог дал веру каждому (Рим.12:3), и что 
вера приходит от слушания Слова Божьего (Рим.10:17). Очень часто бывает так, что мы читаем 
Библию или слышим помазанное Слово и приходит сильная вера, но по прошествии времени, это 
куда-то уходит, как вода в песок. Мы пытаемся опять наполнится Словом и молимся, чтобы Бог 
укрепил веру, но результат опять негативный. Страх  вновь и вновь наполняет сердце и нам очень 
трудно верить. И многие начинают верить в то, что вера – это что-то очень трудное или вообще не 
для всех. Откуда этот страх, неужели он сильнее, чем вера от Бога? Нет!   Просто народ Божий 
гибнет из-за незнания! (Ос.4:6).
---1Иоан.4:18 (Совр.)  «В любви нет никакого страха,  но  совершенная любовь изгоняет страх. 
Страх связан с наказанием, и кто боится, не достиг совершенства в любви». 

Оказывается, что со страхом борется не вера, а любовь.  Именно любовь изгоняет страх и 
делает  нашу  веру  действенной  (1Иоан.4:18),  и  именно  тогда  мы  становимся  способными 
полностью доверять Богу и принимать от Него. Иудеи не верили в Иисуса, потому что не имели 
любви к Отцу (Иоан.5:38-41). Апостол Павел сказал, что как только нарушается заповедь любви, 
то приходит страх и связывает веру, поэтому без любви, мы – ничто. Ноль! (1Кор.13:1-3). Поэтому 
заповедь  о  любви является  самой важной в  глазах Бога!  Давайте  еще раз  прочитаем,  что  Бог 
называет любовью и поймем,  что если  наши мысли,  мотивы, слова,  дела соответствуют этому 
месту,  то  это  правильная  мысль,  правильный мотив,  правильное  слово,  правильный поступок. 
Если нет,  то это неправильная мысль, неправильный мотив, неправильное слово, неправильное 
дело.
---1Кор. 13:4-8 (Расширенный перевод) «Любовь долготерпелива. Любовь добра; она не завидует.  
Любовь не хвастает, не превозносит себя над другими. Любовь не бывает грубой. Любовь не  
ищет своего, не раздражается, не считает свои обиды. Любовь не радуется неправде (когда зло  
происходит),  а  радуется  истине  (когда  Божья  воля  исполняется).  Любовь  всегда  покрывает,  
всегда  верит,  всегда  надеется,  всегда  терпит.  Любовь  никогда  не  проходит   и  всегда  
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побеждает». 
        Когда наша молитва становится не эффективной и вера не приносит желаемого результата, 
то прежде чем обвинять Бога,  нам надо вспомнить,  как мы легко вылили злобу на человека в 
магазине, который лез без очереди. Вспомнить, как нас разозлило то, что в кафе нас не так быстро 
обслужили. Вспомнить, какие слова мы прокричали вдогонку машине, которая нас обрызгала. Я 
уже не говорю о стычке дома с мужем или женой, с детьми и со старой бабушкой, и о том потоке  
проклятий,  который льется  на  правительство.  Короче говоря,  все  это является  проявлением не 
любви, и именно эти «мелочи», открывают дверь страху и делают веру бесплодной. 
---Марк 11:23-26. «…имейте веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто скажет горе сей:  
поднимись и ввергнись в  море,  и  не усомнится в сердце своем,  но поверит, что сбудется,  по  
словам  его, - будет ему, что, ни скажет. Потому говорю вам: все, чего ни будете просить в  
молитве, верьте, что получите, - и будет вам. И когда стоите на молитве, прощайте, если что 
имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный простил вам согрешения ваши. Если же не прощаете,  
то и Отец ваш Небесный не простит вам согрешений ваших».

Здесь говорится, о силе веры, а потом о том, что хранит ее – любовь, которая прощает!!!
(1Кор.13:7). Я точно не помню, кто это сказал, но мне понравилось: «Сильные люди - это люди, 
которые  поступают  правильно,  когда  с  ними  поступают  неправильно».  Обижаться, 
скандалить, платить злом, это удел слабых — сильный человек любит!
---1Кор.8:1 (совр.) «Любовь помогает людям становиться сильнее».

Мы должны постоянно бодрствовать, чтобы в наших сердцах не было места горечи, обидам, 
зависти, злобе, гордости, нетерпению, грубости, неверию, разочарованию, раздражению. И всему 
тому,  что  Слово  Божье  называет  делами  плоти,  нечистотами,  похотями,  грехом (Марк.7:20-23; 
Гал5:19-21). Потому что все это проявление ненависти. Это нарушение заповеди любви, которая 
приводит в действие все духовные законы  (Матф.22:40).
---Гал.  5:6  «В  Помазанном  Иисусе  и  Его  Помазании  важно  одно  –  вера,  которая  действует 
любовью».  

Божье Помазание приводится в действе в нашей жизни верой, которую приводит в действие 
любовь!!!  Любовь верит (1Кор.13:7), подобно тому, как солнце светит, а магнит притягивает. Если 
в нас нет любви Божьей, то мы не способны верить верой Божьей! А это значит, что в нашей 
жизни не работает сила Бога, которая спасает, освобождает, исцеляет, утешает, обогащает и дает 
личное познание Бога! Мы платим слишком  дорогую цену, когда позволяем себе раздражаться, 
скандалить, завидовать, унижать других, обижаться и так далее. Это затрудняет, а иногда делает 
невозможным  принятие  нами  нашего  исцеления,  свободы,  финансового  изобилия,  а  главное 
мешает нам общаться с нашим Небесным Отцом!
---Евр.12:14 «Без святости никто не увидит Бога». 
---1Иоан.4:8 «Кто не любит, тот не знает Бога, потому что Бог есть любовь». 

Любовь  должна стать  основой всех  наших  поступков и желаний,  потому что  кто любит, 
тому  не  тяжело  ходить  верой  (1Иоан.5:3),  потому  что  любовь  изгоняет  страх! (1Иран.4:18). 
Чтобы быть исполнителем заповеди любви, человек должен быть духовно сильным. Это сделает 
его способным не идти на поводу у желаний плоти. И апостол Павел пишет нам, что мы должны 
сделать  со  своей  стороны,  чтобы  нами  руководили  не  греховные  страсти,  а  святые  желания, 
которые приходят от Бога и Его любви 
---1Кор.14:4 «Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя…» 
   Когда мы молимся на  иных языках,  мы развиваем себя духовно,  подобно тому,  как  это 
происходит, когда спортсмен развивает себя, делая определенные упражнения. Молясь на языках, 
мы можем стать духовными людьми, которые исполняют заповедь любви и ходят верой!

Сейчас  я  хочу  поговорить  об  одном  ошибочном  учении,  которое  говорит,  что  можно 
молиться на языках «впустую», из-за того, что человек нарушает заповедь любви. Очень многие 
христиане попались на дьявольский крючок, когда думают, что молятся на языках впустую, потому 
что ничего не чувствуют, что им трудно и все время хочется убежать из молитвенной комнаты. При 
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этом дьявол все время напоминает, что вы плохо относитесь к какому-нибудь брату, или, что вы 
постоянно  делаете  один  и  тот  же  грех,  что  вы  постоянно  раздражаетесь  на  одного  человека, 
которого,  кстати,  вам  дьявол  и  посылает,  чтобы  вывести  из  себя.  А  потом   обвиняет  вас  в  
нарушении  заповеди  любви,  чтобы  осудить,  подавить  и  заглушить  молитву,  говоря,  что  ты 
нарушил заповедь любви; и что твоя молитва на языках пустая трата времени.  Все это ложь из 
ада!

Знаете, я полностью согласен с тем, что без любви ничто в Царстве Бога не работает, но 
только, в Слове есть закономерность — первое, что происходит с людьми (несовершенными), на 
которых сходит Святой Дух — они начинают говорить на языках. То же происходит и с людьми 
(несовершенными — погрязшими в грехе и разочарованных в Боге), когда на них сходит Святой 
Дух  и  они  переживают  духовное  пробуждение,  и  в  подавляющем большинстве  они  начинают 
говорить на языках — много!!! И тот плод, который они имеют, подтверждает то, что молитва на 
языках действует в их жизни без всяких сбоев! Интересно, как у них работают языки, когда за  
секунду до пробуждения они были примерными нарушителями заповеди о любви?! На самом деле 
все становится на свои места, когда понимаешь, что не наши правильные поступки определяют 
правильность  молитвы  на  иных  языках,  а  молитва  на  языках  дана  нам  Богом,  как 
благодать, которая определяет правильность наших поступков!!!

Да дары могут затухать из-за плотской жизни, если вовремя не решать эти проблемы. Но 
Бог дает нам не потому что мы всегда совершенные, а по милости и благодати всегда больше того,  
чего мы достойны и заслуживаем. Поэтому дары могут действовать при нарушении заповеди о 
любви. Первая церковь из евреев не проповедовала Евангелие не евреям — это прямое нарушение 
любви и послушания, но при всем этом тень Перта исцеляла и воскрешения мертвых были. В 
церкви Коринфа были большие проблемы с незрелостью и проявлением плоти,  и Павел много 
обличает их в грехе. Но интересно то, что в этой несовершенной церкви было богатое проявление 
духовных даров (1Кор.1:4-8).  Кстати,  именно из  послания плотским верующим в Коринфе мы 
узнаем о полноте даров Святого Духа (1Кор.12:1-11).
 Знаете,  это  очень  естественно,  что  когда  мы поступаем по  плоти  и  нарушаем заповедь 
любви, то нам трудно молиться на языках – приходится преодолевать сухость и пустоту. Но это не 
значит, что молитва на языках не действует! Наоборот, если что-то и действует, так это помощь от 
Духа  Святого,  которая  приходит,  когда  мы молимся  при  Его  поддержке  (Рим.8:26).  Сухость  и 
пустота являются проявлением того, что грех нанес определенный духовный ущерб нашему духу и 
душе.  И  чтобы  избавиться  от  сухости  и  пустоты,  нам  надо   пройти  процесс  восстановления.  
Восстановление  духовной  формы  можно  сравнить  с  восстановлением  спортсменом  своей 
физической формы после травмы. Уровень его способности понизился, и он уже не может бегать с  
той легкостью, которая была до травмы. Но прилагая усилия и упорство, через некоторое время 
достигается утраченный уровень и приходит прежняя легкость. Грех действует разрушительно на 
все наше естество и ставит плоть в позицию господства над духом. Поэтому не удивительно, что 
нам, нелегко поступать по духу и молиться на языках, когда мы под господством плоти, потому что 
для плоти это безумие (1Кор.2:14). Но именно молясь и назидая свой дух, мы сможем  выбраться  
из-под господства плоти. 
---1Кор.14:4 «Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя…»
---1Кор.8:1 «…Любовь назидает…»
   Апостол Павел пишет, что когда мы молимся на иных языках, то мы назидаем, развиваем, 
строим, делаем сильнее свой дух, и источником нашего развития является  любовь! Религиозный 
дух говорит, что вначале мы должны научиться любить, а потом наша  молитва на языках обретет 
смысл. А слово Божье говорит, что если мы будем молиться на языках, то сама Любовь, которая 
есть Бог (1Иоан.4:8) начинает назидать, развивать, строить, делать сильнее наш дух, и  делает нас 
способными быть исполнителями заповеди любви от чистого сердца!  Напомню, что человек сам 
любить не способен! Мы способны любить, жить свято и исполнять слово Божье, если перед этим 
мы приняли любовь от Бога, а не наоборот! 
---2Фес.3:5 «Господь же да управит сердца ваши в любовь Божию и в терпение Христово».
---2Кор.3:5-6 (совр.)  «И не по тому, что мы сами можем заявить, что это исходит от нас,  но 
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способность  наша  исходит  от  Бога, эта  уверенность  исходит  от  Бога,  Кто  сделал  нас  
исполнителями Своего  Нового Соглашения со  Своим народом,  Соглашения,  основанного не  на  
письменном законе, а на духе, ибо письменный закон убивает, дух же дает жизнь».
---Фил.2:13 (совр.) « Ибо именно Бог вызывает у вас желания и поступки, которые угодны Богу».
--- Рим.5:5 «...потому что любовь Божия излилась в сердца наши Духом Святым, данным нам».

Молитва на иных языках это та благодать, которую нам дал по Своей великой милости Бог, 
пребывая и укореняясь в которой, мы можем быть исполнителями заповеди любви!  Об этом же 
пишет и Иуда.
---Иуда  1:20,21«А  вы,  возлюбленные,  назидая  себя  на  святейшей  вере  вашей,  молясь  Духом  
Святым, сохраняйте себя в любви Божьей…».

Молитва на иных языках сохраняет нас в любви, то есть когда мы нарушаем эту заповедь, 
то через молитву на языках приходит обличение и желание исправиться и пребывать в любви!!! Об 
Этом же говорит и Премудрость Божья в книге «Притчи Соломона».
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова  
мои».

Способность любить — это сверхъестественная способность рожденного свыше человека. 
Это плод развитого духа (Гал.5:22). Когда мы молимся на иных языках, мы развиваем свой 
дух, мы развиваем любовь в себе и себя в любви.

Бог, дал нам сверхъестественную способность молиться на иных языках, что бы мы могли 
наполняться Божьей любовью и становиться духовно сильными, настолько, насколько мы сами 
захотим! Когда мы молимся на иных языках, то Бог записывает в наших сердцах заповеди Нового 
Договора  (Евр.8:8-10),  что  делает  желание  любить  Бога  и  ближнего,  как  самого  себя,  нашей 
природой.
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Глава 4:  Радость

Одна из главных проблем современного человечества это депрессия, подавленное состояние 
или печаль,  хотя на самом деле это не что-то новое.  Это явление всегда существовало,  только 
раньше называлось по-другому. Например еще сто лет назад это обозначали словом «меланхолия», 
что значит тоска, уныние, плохое настроение. Многие люди не получают удовольствие от жизни, 
даже  если  у  них  есть  большие деньги,  дома  и  дорогие  вещи.  Одни  тратят  свои  богатства  на 
психоаналитиков,  другие  пытаются  заглушить  эту  боль  антидепрессантами,  алкоголем, 
наркотиками, беззаконным сексом, и только Бог знает чем они там еще пытаются заглушить свою 
внутреннюю печаль. Интересен тот факт, что богатые люди подвержены тоске и подавленности не 
меньше бедных, если не больше. И они тратят громадные деньги на себя,  что бы наполниться 
хорошими  эмоциями.  Поэтому  в  наши  дни  индустрия  развлечений  и  шоу  бизнес  так  сильно 
развиты,  и  привлекают  такие  огромные  капиталы.  Слово  говорит,  что  печаль,  которую  люди 
испытывают в  мире,  производит  смерть!  (2Кор.7:10).  Поэтому не  редко  бывает  так,  что  люди 
захваченные печалью, заканчивают свою жизнь самоубийством, и никакие деньги, таблетки или 
человеческие советы не могут их от этого защитить.

Все дело в  том, проблему этих людей и всех остальных может решить только радость от 
Господа, которая делает человека способным наслаждаться жизнью, даже если вокруг происходит 
что-то плохое. Поэтому апостол Павел пишет нам, чтобы мы всегда радовались, потому что это 
для нас полезно (Фил.3:1; 1Фес.5:16). Он так считает, потому что в его жизни и служении было 
много такого,  что может сломать любого человека — бедствия,  нужды, тесные обстоятельства, 
гонения, тюремные заключения (замечу, что не справедливые и не заслуженные), изгнания, труды, 
огорчения, предательство. И по среди всего этого он пишет: «а мы всегда радуемся» (2Кор.6:4-
10). Замечу, что это слова не «счастливого» идиота неспособного правильно мыслить, а человека, 
которого Бог использовал для того, чтобы повлиять на человечество так сильно, как редко кто это 
делал. Павел написал две трети откровения Нового Договора, которые уже на протяжении двух 
тысяч лет являются основанием веры для сотен миллионов людей по всему миру в каждом народе!

Одной из главных проблем многих людей в том, что они пытаются построить свою жизнь 
так, чтобы избежать проблем и гонений, но это очень опасно для человека, потому что сам Иисус 
сказал,  что  если  мы  пытаемся  избегать  трудных  и  опасных  ситуаций,  чтобы  любой  ценой 
сохранить свою жизнь, то мы погубим ее (Матф.10:39; 16:25). И здесь хочу отметить особо, что 
людей ломает не трудности, а их собственная слабость! Иисус сказал, что катастрофы приносят 
разрушения, только тем, в жизни которых нет правильного основания! (Мат.7:24-27).  Поэтому 
надо делать со своей стороны все, чтобы не быть духовно пустым, чтобы быть наполненным силой 
Бога и стоять на правильном основании, потому что все благочестивые люди  пройдут через 
гонения!!! (2Тим.3:12). Но победят только те, кто встретит эти гонения наполненные силой Бога, и 
которые находятся в воле Бога. Эти люди смогут пройти через любые трудности, которые только 
могут  встретиться  во  время  земной  жизни,  потому  что радость  от  Господа  это  наша  сила 
(Неем.8:10), которой  мы все можем преодолеть (Рим.8:37). И чтобы правильно понимать то, о 
чем мы будем говорить в этой главе, нам надо понимать что Бог называет радостью, и чем радость 
является и чем нет.

---Пс.117:24 «Сей день сотворил Господь: возрадуемся и возвеселимся в оный!».
---Пс.104:43 «...и вывел народ Свой в радости, избранных Своих в веселии».
---Пс.42:4 «И подойду я к жертвеннику Божию, к Богу радости и веселия моего, и на гуслях буду  
славить Тебя, Боже, Боже мой!».

Большинство людей принимают радость за веселье, и они не разделяют этих понятий. Но в 
Слове очень ясно видно, что это не совсем одно и тоже. Да, одно зависти от другого, но все же это 
разные  понятия.  Радость  это  духовная  сила,  которая  действует  в  духе  человека,  а  веселье  это 
душевное эмоциональное состояние. Важно отметить, что когда в духе человека действует радость 
от Господа, то душевное веселье проявляется не всегда. Самым лучшим примером этому является 
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наш Господь Иисус Помазанный в Гефсиманском саду. По воле Бога Ему надо было пройти через  
распятие,  ад  и  главное  —  Бог  Отец  должен  был  отвернуться  и  оставить  Его  (Ис.54:7,8; 
Матф.27:46). Но Иисус пошел на это, потому что Он любил Отца и всегда делал только то, что 
угодно воле Бога (Иоан.6:38). В Слове очень ясно видно, что перед распятием на эмоциональном 
уровне  у  Иисуса  не  проявлялось  никакого  веселья.  Иисус  сам  сказал,  что  Его душа скорбит 
смертельно (Матф.26:38), и что ему нужна молитвенная поддержка учеников. Лука пишет, что во 
время  молитвы  у  Иисуса  сквозь  кожные  поры   проступала  кровь,  а  не  пот!  Такое  может 
происходить  при  очень  сильном  душевном  мучении  (Лук.22:39-46).  Да,  у  Него  не  было 
эмоционального веселья на уровне души, но в духе Иисуса была радость, которая и дала ему силы 
пройти через все эти ужасные мучения! Очень важно понять, что если бы Иисус потерял радость 
от  Господа, то  это  говорило  бы  о  том,  что  Он  сам  отвернулся  от  Бога,  потому  что  радость 
находится перед лицом Бога (Пс.15:11). Радость — это атмосфера царства Бога и Его присутствия 
(Рим.14:17).  Радость  — это плод духа (Гал.5:22,23),  и  если бы Иисус  потерял радость,  то  Он 
поступил бы по плоти — Он согрешил бы и не смог спасти человечество!
---Неем.8:10  «И не печальтесь, потому что радость перед Господом – подкрепление для вас».
---Иоиль1:16 «Не пред нашими ли глазами отнимается  пища, от дома Бога нашего -  веселье и 
радость».
---Фил 3:1 (Слово Жизни)  «Братья, радуйтесь в Господе. Мне  не трудно писать об этом еще и  
еще раз, потому что в этом ваше убежище и защита».

В одном из переводов: « Вас это оградит от многих бед».
---Пр.14:10   «Сердце знает горе души своей, и в радость его не вмешается другой».
---2Пар.20:27 (совр.)  «Господь дал им радость, ибо враги их были разбиты».
---Пр.18.14   «Дух человека переносит его немощи».

Из Слова очень ясно видно, что радость это духовная сила,  которая приходит только от 
Бога.  Радость питает нашего внутреннего человека,  как еда физическое тело.  Радость является 
свидетельством победы над  врагами,  и  надежной  защитой  от  нападок  сатаны.  Радость  делает 
человека способным преодолевать трудности, которые невозможно преодолеть только душевными 
и физическими силами. Когда радость наполняет дух человека, то это влияет на душу и на тело. В 
современной медицине  используют  терапию,  когда  больные дети,  общаясь  с  дельфинами,  или 
другими животными, переживают радостные эмоции,  что значительно улучшает  состояние их 
здоровья. Это происходит как на душевном уровне — дети получают улучшение психического 
состояния,  так  и  на  физическом уровне  — болезни  могут  покидать  тело.  Я  слышал  реальное 
свидетельство,  что  во время второй мировой войны, один солдат стал инвалидом – он не мог 
ходить. Врачи сказали, что медицина не в силах  что-то сделать. Но главврач посоветовал ему 
каждый день посещать оперетту, которая  была напротив госпиталя через дорогу. Его носили 
туда каждый день, и через какое-то время, он сам начал туда ходить. Только представьте,  если 
радость  и  веселые  душевные  эмоции,  которые  приносят  людям  дельфины  и  оперетта  дали 
реальную силу побороть болезни, то насколько же сильнее радость, которая приходит к нам от 
Бога!

Радость — это небесная бодрость, сила которая поднимает человека над всем, что хочет его 
подавить.  Радость  похожа  на  патриотическое  ободрение,  когда  человек  за  правое  дело  и  на 
правильной стороне, то приходит внутренняя твердость и сила делать что-то правильное в трудных 
обстоятельствах. Радость — это не просто эмоциональное веселье, а сила от Бога, которая дает 
способность и желание жить и поступать по духу. Если у нас нету силы поступать по духу, то у нас 
нет радости. Если у нас нет радости, то у нас нет желания и силы поступать по духу. Поэтому 
можно наблюдать снова и снова, что когда Бог изливает Свой Дух на людей и они переживают 
реальное  духовное  пробуждение,  то  одним  из  постоянных  спутников  этого  является  сильное 
проявление радости. Апостол Павел сравнивает излияние Святого Духа с омовением  в бане (Тит. 
3:5-8). Если вы хоть раз были в бане, то, я думаю, вы сразу поймете это сравнение. Когда люди 
парятся в бане, то они пыхтят, охают, радостно восклицают. А сколько эмоций вызывает, если по 
человеку пройдутся веничком, а потом обдадут холодной водичкой, или вообще бросят в ледяной 
бассейн. Представили? Поняли? Человек реагирует определенным образом, потому что на него 
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оказывается определенное влияние. Люди реагируют на окружающую их атмосферу и процессы. 
Подобное  может  происходить  с  нами,  когда  мы  попадаем  в  баню  Святого  Духа.  Присутствие 
Помазания начинает затрагивать различные области нашей жизни, происходят реальные духовные 
процессы, которые не видимы естественным зрением. Мы можем видеть только нашу реакцию на 
прикосновения  Бога,  Который  приносит  реальную  свободу,  победу,  жизнь,  исцеление, 
восстановление, обновление (Лук. 4:18,19). Поэтому, при реальном духовном омовении реальная 
радость это что-то естественное, потому что радость – это неотъемлемая составная Помазания, 
которая  дает  нам  силы  (Неем.8:10;Евр.1:9).  Радость  «надувает»  наш  дух,  подобно  тому,  как 
горячим  воздухом  надувается  воздушный  шар.  Часто  под  давлением  мы  «сдуваемся»,  и 
неблагоприятные обстоятельства останавливают нас и начинают контролировать наше поведение. 
Радость от Бога дает бодрость, силу, способность преодолевать все, что против нас. Зачастую это 
только  внутренний  процесс,  который  не  сопровождается  сильными  эмоциями,  и  последствия 
радости могут быть видны только в способности человека сделать то, что было для него очень 
трудно,  либо  вообще  невозможно.  Но,  иногда  человек  может  испытать  мощнейшие  «взрывы» 
радости. Такое происходит с людьми, когда проблемы, которые угнетали их на протяжении долгого 
времени, и с точки зрения людей, были не разрешимы, решаются силой Бога. Я сейчас говорю о 
тех случаях, когда на людей сходит радость такой силы, что они не могут контролировать свои 
эмоции.

Люди, которые отвергают Иисуса Помазанного, как своего Господа и Спасителя никогда не 
смогут получить результат, который может дать только радость от Господа. Здесь важно отметить, 
что 
если люди применяют правильные духовные законы, но сами из-за гордости отвергают господство 
Иисуса Помазанного в своей жизни, то они могут иметь определенный положительный результат в 
определенной области  жизни,  но  в  целом их проблемы никогда  не  будут  решены,  потому что 
проблему  греха,  смерти  и  вечного  проклятия   в  огненном  озере  возможно  решить  только  с 
помощью нашего Господа и Спасителя Иисуса Помазанного. Поэтому никакие тренинги «радости» 
и «позитивного оптимизма» настоящего решения проблемы на уровне духовных корней человеку 
дать не могут.  
---Еккл.2:1,2 «Сказал я в сердце моем: "дай, испытаю я тебя весельем, и насладись добром"; но и  
это - суета! 2 О смехе сказал я: "глупость!", а о веселье: "что оно делает?"».
---Пр.14:13 «И при смехе [иногда] болит сердце, и концом радости бывает печаль».
---Амос 6:13 «...  вы, которые  восхищаетесь ничтожными вещами и говорите: "не  своею ли 
силою мы приобрели себе могущество?"».

Когда человек решает проблему не через веру в Иисуса Помазанного, а через какой-то метод 
из  «духовных»  практик,  и  при  этом получает  позитивный результат,  то  это  создает  иллюзию 
успеха. Это похоже на то, как бандиты ушли от полицейской погони сегодня, радуясь и думая, что 
они «короли удачи», но попав в засаду и сев тюрьму завтра.
---Пр.15:21 «Глупость - радость для малоумного, а человек разумный идет прямою дорогою».

Наша  радость  основана  не  на  том,  что  мы  избежали  законного  наказания  за  наши 
преступления, а потому что наши преступления уничтожены через смерть Иисуса Помазанного на 
кресте. Поэтому через веру в Иисуса Помазанного мы свободные от наказания за грех и поэтому 
наши сердца полны радости и благодарности Богу! И наша душевная веселость от правильной 
радости,  которую  может  дать  только  Бог!  Новый  Договор  очень  серьезно  предупреждает  уже 
рожденных свыше людей, чтобы наши радость и веселье имели правильное основание.
---Иак.4:3-10 «Просите, и не получаете, потому что просите не на добро, а чтобы употребить 
для ваших вожделений. 4  Прелюбодеи и прелюбодейцы! не знаете ли, что дружба с миром  
есть вражда против Бога? Итак, кто хочет быть другом миру, тот становится врагом Богу.  
5 Или вы думаете, что напрасно говорит Писание: "до ревности любит дух, живущий в нас"? 6  
Но тем большую дает благодать; посему и сказано: Бог гордым противится, а смиренным дает  
благодать. 7 Итак покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас. 8 Приблизьтесь  
к  Богу,  и  приблизится  к  вам;  очистите  руки,  грешники,  исправьте  сердца,  двоедушные.  9  
Сокрушайтесь, плачьте и рыдайте; смех ваш да обратится в плач, и радость - в печаль. 10 
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Смиритесь пред Господом, и вознесет вас».
Если  нашему  сердцу  приносит  радость  и  веселье  только  личные  удовольствия  и 

собственный комфорт,  то  у  нас  неправильная радость  и  веселье,  от  которых нам надо  срочно 
избавляться. Это возможно когда меняются ценности нашего сердца. 
---Еккл.7:2-4 «Лучше ходить в дом плача об умершем, нежели ходить в дом пира; ибо таков конец  
всякого человека, и живой приложит [это] к своему сердцу. 3 Сетование лучше смеха; потому  
что при печали лица сердце делается лучше. 4 Сердце мудрых - в доме плача, а сердце глупых -  
в доме веселья».
---Евр.12:6-11 «Ибо Господь, кого любит, того наказывает...  11 Всякое наказание в настоящее  
время кажется не радостью, а печалью; но после наученным через него доставляет мирный плод  
праведности».

Чтобы  измениться  изнутри,  нам  надо  позволить  Святому  Духу  провести  нас  через 
определенные невеселые для души обстоятельства, и это никак не противоречит радости от Бога! 
И здесь я подчеркну особо, что не мы сами должны накладывать на себя наказание по нашему 
усмотрению, а через личное общение с Богом нам надо подчиниться тому, что Он говорит нам 
делать. Так себя ведет смирение, на которое Бог изливает Свою благодать! (1Пет.5:5-7).

---Евр.1:9 «Ты возлюбил правду и возненавидел беззаконие,  посему помазал Тебя, Боже, Бог Твой 
елеем радости более соучастников Твоих».

Источником радости Иисуса Помазанного было Помазание от Бога, которое было на Нем, 
потому что Он любил правду от Бога и ненавидел   то, что Бог считает беззаконием. В первой 
главе мы уже выяснили, что и на иврите и на греческом языке «праведность» и «правда» это одно и 
тоже слово. И что правда — это единица измерения Царства Бога (Пс.96:6). Правда — это эталон 
истины (Ис.28:17), с которым мы все должны сверять (Пр.16:11). Правда — это система небесных 
стандартов!!!  Это палата  мер  и  весов,  установленных  самим  Богом.  Правда  —  это  то,  что 
правильно  с  точки  зрения  Бога. Правильная  любовь  —  это  то,  что  Бог  называет  любовью. 
Правильная вера  — это то,  что  Бог называет верой.  И это  относится  ко  всему!!!  На небе все 
правильно. Если что-то как не на небе, то это не правильно. Поэтому Иисус дал заповедь своим 
учеником молиться, чтобы воля Бога исполнилась на земле, как на небе (Матф.6:10). Правда — 
это то что сделал Бог, а Бог творит только жизнь, потому что Он сам есть жизнь (Иоан.17:3). У 
Бога  все  живое,  потому  что  Он  Сам  есть  жизнь,  в  нет  нет  никакой  смерти!  Правда  —  это 
стандарт, по которому устроена жизнь. В правде нет смерти!, поэтому это правильно, и поэтому 
это  воля  Бога  для  нас!  (Пр.12:28;  Пр.10:2,16).  Смерть  —  это  следствие  неправды.  Смерть 
проявляется там, где в основании того, что люди думают, говорят и делают находится то, что Бог 
называет неправдой (1Иоан.5:17; Рим.6:23). Иисус принес нам знание правды Бога, в которой нет 
никакой тьмы и смерти, потому что Бог не является источником тьмы и смерти, ведь Он есть Свет!  
(1Иоан.1:5; 1Иоан.5:20). В правде Бога только жизнь, и жизнь с избытком (Иоан.10:10), потому что 
правда и жизнь — это одно и тоже. Скажу еще раз, что правда, праведность, быть правильным 
означает жизнь — всегда жизнь!
---Пр.12:28 «На пути правды - жизнь, и на стезе ее нет смерти».

Человек,  который  любит  правду  Бога  —  это  человек,  который  не  имеет  собственного 
взгляда на жизнь,  который может противоречить правде Бога.  Только в сердце такого человека 
будет  проявляться  радость  Бога  —  сила  жизни,  которая  дает  способность  побеждать  все 
проявления смерти! Иисус был помазан радостью более всех людей в истории человечества,  а 
значит Он был и  самым сильным человеком в истории человечества. Когда Библия говорит нам 
радоваться — это значит, чтобы мы были такие как Иисус — были сильными. Чем больше мы 
похожи на Иисуса — любим правду ненавидим беззаконие, тем больше в нас действует помазание 
радости, а значит и сила Бога действует в нас.

---Пс.15:11 (совр.)  «О Господи, на путь меня наставь. Служить Тебе – мне счастье принесет в  
избытке, и истинная радость быть справа от Тебя».
---1Пар.16:27 (совр.)  « У Господа есть слава и почет, там,  где Он, там сила и радость…».
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Бог источник радости, и только через близкие отношения с Ним, его радость будет течь в 
нашей жизни. Библия говорит,  что радость так же начинает течь в наших сердцах, когда мы едины 
с другими верующими в поклонении Господу.
---Пс.121:1  «Возрадовался я, когда сказали мне: «Пойдем в дом Господень».

Радость будет приносить все,  что Бог говорит делать,  потому что Он источник радости. 
Известный ученый Паскаль сказал,  что в человеке есть такое место,  которое может заполнить 
только Бог.
---Ис.61:3   «Возвестить сетующим на Сионе, что им вместо пепла дается украшение,  вместо 
плача – елей радости, вместо унылого духа – славная одежда, и назовут их сильными правдою,  
насаждением Господа во славу Его».
---Деян.8:8,39    «И великая радость была в том городе… Когда же они выходили из воды, Дух  
Господний унес Филиппа, и евнух больше не видел его, но радостно продолжал свой путь».
---Деян.16:34 (совр.)  «  Приведя Павла и Силу в дом, он накормил их, и  он, и все домашние его  
радовались, что уверовали в Бога  ».  

Радость – это верный спутник спасения. Для рожденных  свыше, радость – это наследство 
от Бога. И только радость от Бога может дать любому человеку полноту удовлетворения. Все, что 
есть  у  Бога  для  нас,  принесет нам радость,  поэтому Иисус сказал,  что  Отец ответит на  наши 
молитвы веры во имя Иисуса,  чтобы радость в наших сердцах достигла совершенного уровня! 
(Ин.16:23-24).
---Пр.10:22   «Благословение Господне – оно обогащает, и печали с собою не приносит».

Бог  хочет, что бы мы были свободными, благословенными, и победителями, поэтому Он 
снова и снова говорит нам, что бы мы ненавидели грех, и проводили время с Ним, что принесет 
нам наполнение  радостью,  и  даст  силу пройти   через  все  трудности,  и  победить  всех  врагов. 
Дьявол  через  обстоятельства  и   людей будет  снова и  снова давить  на  нас,  чтобы  мы начали 
говорить слова горечи и недовольства. Много раз я испытывал, что радость начинала течь из моего 
духа,  когда  под  давлением  неблагоприятных  обстоятельств  я  не  жаловался  Богу  на  Бога,  а 
исповедовал обещания Божьей доброты.
---Пр.15:23   «Радость человеку в ответе уст его, и как хорошо слово вовремя».

Когда мы говорим слова веры, то нас будет наполнять радость,  когда мы говорим слова 
страха, то мы будем подвержены депрессии. Под давлением из нас выходит то, что наполняет наши 
сердца. Если мы сами наполним  свое сердце,  Словом Бога, тогда от избытка в нашем сердце из 
нас будет выходить Слово Божье, которое погрузит нас в атмосферу радости.
---Пс.118:11   «В  сердце моем сокрыл  я слово Твое, что бы не грешить перед Тобою».

Зачастую рожденные свыше люди грешат и не могут избавится от греховных пристрастий, 
потому  что  сила  радости  не  проявляется  в  их  духе  достаточно  сильно,  поэтому  искушения 
подавляют их. Часто бывает так, что из-за тоски даже рожденные свыше люди ищут утешения в 
неправильном использовании того, что Бог сотворил для нас — они грешат, как люди, которые не 
знают ни Бога  ни того,  как  приводить  в  действия духовные законы Царства  Бога.  И хорошая 
новость состоит в том, что эти тайны доступны всякому человеку,  который смирит себя перед 
Богом и будет искать Его воли. Бог даст Свою радость каждому, кто смирится и примет верой.
---Пс.144:14,18 «Господь  поддерживает всех падающих и  восставляет всех низверженных... 18 
Близок Господь ко всем призывающим Его, ко всем призывающим Его в истине».

Для того,  чтобы встать человеку нужна радость.  Для  того,  чтобы отвергнуть греховное 
искушение, человеку нужна радость. И зачастую причиной тому, что даже рожденные свыше люди 
могут  страдать  из-за  недостатка  радости  —  это  эгоизм, который  толкает  людей замкнуться 
только  на  собственных  проблемах,  и  игнорировать  нужды  людей.  Эгоизм  настолько 
разрушительный, что может доводить до самоубийства даже рожденный свыше людей.  Поэтому 
Бог в Своем Слове снова и снова говорит нам, чтобы мы не замыкались на себе, но принимали 
участие в нуждах других.
---Гал.6:2 (совр.)  « Помогайте друг другу нести свое бремя, и так соблюдете закон Христов».
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---Гал.6:10  «Итак, раз есть у нас возможность, будем творить добро всем людям, а особенно  
братьям нашим по вере».
---Гал.2:10 (совр.)  «Они просили только, чтобы мы не забывали нищих; я тоже горел желанием  
исполнить это».
---Деян.20:35 (совр.)  «… больше счастья в том, что бы давать, чем в том, чтобы брать».
---Пр.19:22   « Радость человеку благотворительность его».

Библия говорит, что когда мы помогаем другим в трудностях, то это наполняет радостью 
нас. Как-то Бог сказал мне, что бы я купил новую одежду человеку, который очень нуждался, хотя 
те  деньги,  которые  были  у  меня,  были  нужны  самому  –  ОЧЕНЬ!!!  Но  я  послушал  Бога  и 
благословил брата, и когда мы выходили из магазина, меня наполнила такая  сильная  радость, что 
это не передать словами. Через полчаса я встретил знакомую, которая никак не могла понять, что 
со  мной такое  –  я  светился  как  лампочка.   Поймите,  что  я  говорю о  реальной  силе,  которая 
проистекала из духа. Мне не нужно было себя настраивать, она сама текла и заполняла все мое  
существо.  Знаете,  это  так  сильно  укрепило  меня  и  дало  способность  пройти  через  трудные 
времена с не приятными обстоятельствами. То же самое происходит, когда мы относимся к людям 
справедливо, и не обижаем их.
---Пр.21:15  «Соблюдение правосудия  -  радость для праведника».

Напомню, что радость — это проявление любви (Гал.5:22,23), а любовь не делает ближнему 
зла (Рим.13:10). Могу с уверенностью сказать, что когда я поддавался желанию плоти и скандалил 
с людьми, то каждый раз после этого я чувствовал себя как выжатый лимон — я ощущал духовное  
бессилие и слабость! Поэтому важно помнить, что когда мы поступаем не по любви к ближнему,  
то  мы  сами  лишаем  себя  силы!  Мы  сами  ставим  себя  в  положение,  когда  неблагоприятное 
обстоятельство, болезнь, проклятие могут взять над нами верх.
 Мы часто совершаем одну очень серьезную ошибку, когда позволяем болезням, недостатку 
или любой другой проблеме воровать нашу радость, при этом думая, что вот когда проблема будет 
решена, то это и будет время для радости. Так себя ведут люди, которые живут через душу и плоть 
и совершенно не знают духовных законов жизни.  Слово говорит, что Иисус уже победил грех, 
проклятие, болезни, недостаток! (Гал.3:13,14). У Него уже есть радость победы над всеми делами 
дьявола  и  смерти  (1Иоан.3:8).  И  Он  предлагает  всем  рожденным  свыше  людям  войти  в  эту 
радость. 
---Фил 3:1 (Слово Жизни)  «Братья, радуйтесь в Господе. Мне  не трудно писать об этом еще и  
еще раз, потому что в этом ваше убежище и защита».

В одном из переводов: « Вас это оградит от многих бед».
---Пр.14:10   «Сердце знает горе души своей, и в радость его не вмешается другой».
---2Пар.20:27 (совр.)  «Господь дал им радость, ибо враги их были разбиты».

Если человек входит в радость победы Иисуса Помазанного, то он становится законным 
обладателем всего, что Иисус имеет как победитель! Именно так действует вера! Нам не нужно 
прокладывать  свой  путь  к  победе  над  грехом,  болезнями,  недостатком  или  любыми  другими 
проделками сатаны, потому что победа над всем этим уже принадлежит нам! Через жертву Иисуса 
Помазанного на кресте  мы уже  искуплены от всякого проклятия.  Мы уже исцелены от любой 
болезни.  Все  наши  нужды  уже  восполнены.  Все  наши  враги  уже  побеждены.  И  когда  мы 
наполнены радостью  Господа нашего Иисуса Помазанного, то все это начинает приходить в нашу 
жизнь. Так действует вера! 
---Матф.6:33   «Ищите же прежде Царства Божьего и правды Его, и это все приложится вам».
---Рим.14:17  «Ибо Царство Божье не пища и питье,  а но праведность и мир, и  радость во 
Святом Духе».

Радость — это атмосфера Царства Божьего, которое притягивает благословение. Радость 
можно сравнить с локомотивом, который тянет за собой вагоны с грузом. Радость дает способность 
принимать от Бога верой то, что Бог дал Иисусу Помазанному, как победителю  дьявола, смерти, 
греха, проклятия. Скажу еще раз, что если в нашем сердце мы имеем радость от Господа, то это 
позволяет всем силам Царства Бога работать над тем, чтобы все, что есть у Иисуса Помазанного, а  
у Него есть все, что есть у Бога Отца (Иоан.3:35), приходило в нашу жизнь! С нашей стороны нам 
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надо  благодарить  Бога,  замечу,  не  умалять,чтобы Он  на  нас  обратил  Свое  внимание,  а  верой 
благодарить и радоваться победе! Так работает вера! Когда мы имеем радость в нашем сердце, мы 
включаем магнит, который притягивает благословение в нашу жизнь. Радость от Господа в нашем 
сердце  это  не  религиозная  обуза  —  это  жизненная  необходимость,  которая  нужна  нам  в 
повседневной жизни, как воздух и пища.
---Иоан.4:34  «Иисус говорит им: Моя пища есть творить волю Пославшего Меня и совершить 
дело Его».
---Иоан.17:4 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить».
---Иоан.6:27 «Старайтесь не о пище тленной, но о пище, пребывающей в жизнь вечную, которую 
даст вам Сын Человеческий, ибо на Нем положил печать [Свою] Отец, Бог».

Иисус сказал, что Его пищей является исполнение воли Бога. Когда человек исполняет волю 
Бога, то его наполняет радость.
---Иоиль 1:16 «Не пред нашими ли глазами отнимается  пища, от дома Бога нашего - веселье и  
радость?».

Когда в доме Бога есть истинная пища с небес, то это производит радость и веселье, потому 
что пища с неба приносит жизнь Бога — то, что есть у Него, а у Него полнота радости. И когда 
радость проявляется, то это говорит о том, что у нас происходит личное общение с Богом — это и  
есть путь жизни!
---Пс.15:11 «Ты укажешь мне путь жизни: полнота радостей пред лицем Твоим, блаженство 
в деснице Твоей вовек».

Радость — это проявление любви, святости и чистоты Бога, которое делает наши сердца 
способными видеть святого и доброго Бога (Евр.12:14; Матф.5:8). Если человек отвергает радость 
в  Боге,  то  он  отвергает  святость  и  чистоту,  то  есть  поступает  нечисто,  а  где  есть  духовные 
нечистоты, там обязательно будут действовать нечистые духи, которые приносят людям смерть и 
разрушение (Иоан.10:10; Иоан.13:2,13). 
---Матф.7:17,18 «Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и  
плоды худые. 18  Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить  
плоды добрые».

Духовный плод — это показатель того, какую духовную связь человек имеет на деле; кому 
он поклоняется — истинному Богу или какому-то идолу. Если через человека проявляется радость 
Бога,  то  это  правильное  соединение  и  правильный  плод.  Если  радости  Бога  нет,  то  человек 
приносит горький плод, который оскверняет окружающих! (Евр.12:15). Радость — это качество 
правильного характера, который проявляется словах и делах, которые угодны Богу.

Библия говорит что радость – это плод духа  (Гал.5:22) и что тот,  кто молится на иных 
языках развивает, делает сильным свой дух, и радость становится проявленным качеством этого 
человека (1Кор.14:4).
---Пр.27:9  «Благовония и курения приносят сердцу радость».

Благовоние  и  курение  –  это  прообраз  наших  жертв  (Фил.4:18)  и  молитв  (Откр.8:3). 
Молитва на иных языках приносит в наш дух радость от Бога, так же как облака приносят 
дожди! На личном опыте могу засвидетельствовать, как несколько раз ко мне на улице подходили 
совершенно незнакомые люди и с удивлением и завистью говорили, почему я такой радостный в то 
время, когда все такие нерадостные. Это происходило со мной не потому что у меня все было 
хорошо, а потому что я перед этим молился на языках несколько часов. Плодом этого было то, что 
из моего духа начинала течь радость, которая делала меня сильным посреди всех неблагоприятных 
обстоятельств, и они не в силах были меня поглотить. Поймите, я сейчас говорю о действительно 
трудных ситуациях, когда все против тебя и выхода с естественной точки зрения нет никакого. 
Обычно люди,  попадая в такое положение,  начинают пить,  употреблять наркотики или вообще 
заканчивают самоубийством. Я смог пройти через подобное, не потому что я сам в себе очень 
сильный  человек,  а  потому  что  я  привел  в  действие  совершенный  закон  свободы  (Иак.1:25), 
который действует для всех, кто приводит его в действие! Если вы приведете в действие этот же 
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закон Царства Бога, то вы будете иметь тот же результат!!! Молитесь на языках, и радость от 
Господа станет вашим характером.
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Глава 5:  Мир

Слово говорит, что из-за греха мы были врагами Бога, и воевали против Него (Еф.2:1-3; 
Мат.12:30), но во Христе Бог примирился с нами, и не имеет к нам никаких претензий (2Кор.5:18-
21). Иисус на Кресте сделал все для того, что бы любой человек, как бы далеко он не был от Бога,  
мог вернуться и жить в мире с Ним (Еф.2:14-17).
---Рим.5:1 (совр.)  «  Так как благодаря нашей вере мы оправдались, то достигли мира с Богом  
через нашего Господа, Иисуса Христа».
---Еф.2:17 «И, пришед, благовествовал мир вам, дальним и близким».

Мир, на еврейском Шалом, означает намного больше, чем просто отсутствие войны. Оно 
означает избыток, достаток, процветание, целостность во всех областях жизни, когда все на месте 
и ничего не сломано. В русском языке ему соответствует слово  «здравие», не просто физическое 
здоровье, а здравие: избыток,  достаток, процветание, целостность во всех областях жизни. Новый 
Договор в Крови Иисуса Помазанного – это  договор мира (Ис.54:10), договор здравия, избытка, 
достатка процветания, целостности во  всех областях жизни.  И Бог обещает со Своей стороны, 
что все это придет в жизнь Его народа, если люди будут ему послушны.
---Ис.32:18  «Народ мой будет жить на полях мира, в шатрах безопасности, в покое и мире».
---Пс.71:7  « Во  дни его процветет праведник, и будет обилие мира, доколе не престанет луна».
---2Фес.3:16 (совр.)  «Так пусть же,  Сам Господь, источник мира, дарует вам мир во все времена,  
и во всем. Да будет Господь со всеми вами».
---Пс.34:27   «Да радуются и веселятся желающие правоты моей и говорят непрестанно: « Да 
возвеличится  Господь,  желающий  мира  рабу  своему!».---Пс.147:3   «Утверждает  в  пределах  
твоих мир…»---Ис.60:17 « … И поставлю правителем твоим мир…».
---Ис.66:12  «Ибо  так говорит Господь: вот, я направляю к нему  мир как реку,  и богатство 
народов – как разливающийся поток для наслаждения вашего; на руках будут носить вас, и на  
коленях ласкать».

Каждому рожденному свыше человеку надо выбросить и головы все идеи о том, что Бог 
обучает нас  через  нищету или болезни.  Все  это ничего общего с  Иисусом Помазанным и Его 
Царством не имеет. Библия говорит, что Иисус Помазанный — это  Царь  мира, Царь  избытка, 
достатка,  процветания,  целостности  во  всех  областях  жизни,  когда  все  на  месте  и  ничего  не 
сломано  (Ис.9:2 и  Евр.7:2).  И Царство Его –  это праведность,  мир и радость во Святом Духе 
(Рим.14:17). Иисус правитель  здравия, процветания, избытка, целостности, и все это принадлежит 
гражданам Его Царства!  Мир – это норма поведения и жизни в Царстве Бога. Поэтому Бог говорит 
нам в Своем Слове снова и снова, что бы мы были в мире друг с другом, прощали друг другу тот  
урон,  который нам нанесли окружающие.  Многие люди ошибочно полагают,  что  их состояние 
мирного покоя зависит от внешних вещей. Если с ними никто не воюет, то это и есть мир, но это 
заблуждение.  Вы  когда-нибудь   наблюдали  за  скандалом  в  общественном  транспорте,  когда 
человека лишь слегка толкнули, а он взрывается как бомба, с претензиями на миллион. Со стороны 
люди  удивляются  и  думают,  что  из-за  такой  мелочи  скандал.  Но  проблема  не  в  том,  что  его 
толкнули,  в том, что война и разруха уже были внутри него, а этот незначительный толчок лишь 
помог выплеснуться всему этому наружу. Это можно сравнить с тем, как врач проверяет зубы, 
когда он тыкает своими инструментами все,  до чего только может дотянуться в нашем рту (с этой 
иллюстрацией мы все хорошо знакомы). Если зуб не здоровый, то это вызывает боль. И тут дело не 
в том, что на зуб надавили, а в том, что зуб уже больной. Если давите на  тюбик  с гуталином, то из 
него  вылезает  гуталин,  если  с  зубной  пастой  –  зубная  паста.  Если  вы  надавите  на  человека, 
который наполнен злобой,  то вылезет злоба,  если вы надавите на человека,  который полон мира 
Бога,  то выйдет мир Божий,  который защищает от нанесенного урона, как наркоз защищает от 
боли.

Мир  –  это  духовная  сила,  которая  работает  над  тем,  чтобы  все  было  исправлено, 
восстановлено и на своем месте. Одно из определений слова «Шалом» -  это  все  на  месте, 

31



ничего не  сломано. Когда мы ведем себя подобным образом, то показываем, что верим в тот мир, 
в то здравие,  которое дал нам Бог, и этот мир защищает от всех неприятностей. Это очень похоже 
на то,  когда страховая компания покрывает урон,  который произошел в той,  или иной области 
жизни. Бог говорит, чтобы мы не злились на людей, которые нарушили наш мир, а простили их. 
Потому что не люди источник нашего мира, а Бог.  Когда мы так себя ведем, а не идем скандалить 
из-за того, что люди нанесли вред нашему миру, то Бог – источник мира, изливает его на нас. Более 
того,  только  именно  так  может  быть  компенсировано  любое  беспокойство  и  урон,  которые 
принесли нам люди. Поэтому Библия нам очень серьезно говорит, чтобы  мы были в мире со 
всеми людьми,  причем настолько,  насколько это  возможно с  нашей стороны (Рим.12:18). 
Чтобы мы были в мире между собой  (1Фес.5:13), и  сохраняли духовное единство через мир 
(Еф.4:1-6); потому что мудрость от Бога полна мира, а сварливость от дьявола  (Иак.3:14-18). 
Иметь судебные дрязги между братьями во Христе – это полное поражение в вере (1.Кор.6:1-
11), потому что  скандальный характер – это отличительная черта грешников! (Рим.3:17), а 
миротворчество – это качество сыновей Бога (Мат.5:9). Поэтому Слово говорит нам, чтобы мы 
исполнились добра, и имели мир между собой (Мар.9:50).
---2Кор.13:11 (совр.)   «И последнее:  прощайте, братья, стремитесь к совершенству, делайте 
то, о чем я вас просил, будьте единомышленниками, и тогда Бог, источник любви и мира, будет с  
нами».

Когда мы храним мир между собой, то это приносит присутствие Бога в нашу жизнь, 
семью, церковь, и наполняет все это здравием и целостностью.

Иисус сказал, что бы мы не беспокоились и не ужасались из-за войн, эпидемий, природных 
катаклизмов, экономических потрясений и всего того, что приносит людям смерть и разрушение 
(Матф.24); потому что мы здравствуем и процветаем не из-за того, что сейчас в нашей стране нет 
эпидемии, или войны, а потому что наш источник – мир Божий!
---Пс.90:5-11   «Не  убоишься  ужасов  в  ночи,  стрелы,  летящей  днем,  язвы  ходящей  во  мраке,  
заразы, опустошающей в полдень. Падут подле тебя тысячи, и десять тысяч одесную тебя; но к  
тебе не приблизиться; только смотреть будешь очами своими, и видеть возмездие нечестивым.  
Ибо  ты  сказал:  «Господь  –  упование  мое  »;    Всевышнего  избрал  ты  прибежищем  твоим  ,  не 
приключиться тебе зло, и язва не приблизится к жилищу твоему; ибо Ангелам Своим заповедал о  
тебе – охранять тебя на всех путях твоих…».

Евреи думали, что их проблемы это римская оккупация, и что Иисус (обещанный Богом 
Мессия) освободит их, и тогда придут благоденствие и процветание (Лук.24:21). Но Иисус пришел 
решить корень всех проблем – проблему греха. Через грех в жизнь людей и приходит смерть и 
разрушение (Рим.8:23). 
---1Пет.2:11 (совр.) « Дорогие друзья, я взываю к вам, как к путникам и пришельцам, что бы вы  
чуждались страстей плотских, враждующих с вашей душой».
---3Иоан.1:2   «Возлюбленные!  Молюсь,  что  бы  ты  здравствовал,  и  преуспевал  во  всем,  как 
преуспевает душа твоя».

Грех наносит вред душе, от процветание которой зависит процветание всего остального. 
Поэтому Библия снова и снова говорит нам, чтобы мы не шли на поводу плотских желаний, а жили 
по духу.
---Гал.5:16-25 (Слово Жизни)   «… потому я говорю вам, живите по духу, и тогда вы не будете  
идти на поводу желаний вашей прежней греховной природы. Греховная природа  всегда  желает  
то,  что  противоречит   желанию  духа,  а  дух  желает  то,  что  противоречит   желаниям  
греховной  природы. Они постоянно в противоречии  друг с другом, и в итоге вы не делаете то,  
что хотели бы делать. Но если вами руководит дух, то вы уже не под законом. Дела греховной  
природы известны -    это разврат, нечистые побуждения,  необузданность, идолопоклонство,  
колдовство, ненависть, вражда, зависть,  ярость,  самолюбие,  ссоры, и разногласия, борьба за  
власть,  пьянство,   оргии  и  тому  подобное.   Еще раз  предупреждаю вас,  что те,  кто этим  
занимается,  не  наследует  Царства  Божьего.  Плод  же  духа  в  нашей  жизни  -   это  любовь,  
радость  мир,  терпение,  доброта,  милосердие,  верность,  кротость,  умение  владеть  собой. 
Против таких людей закон ничего не может сделать.  Кто принадлежит Иисусу Христу,  те  
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распяли свою греховную природу вместе со своими страстями и нечистыми желаниями. Если мы 
живем согласно духу,  так давайте же будем и  поступать  согласно  плода  духа.  Не будем 
тщеславны, и не будем завидовать друг другу».

Слово очень ясно говорит, что мир Бога доступен всякому, кто живет по духу  (Рим.2:10). 
Что мир приходит через мысли, которые приходят от Бога через дух человека  (Рим.8:6). Что 
мирная жатва приходит от праведной жизни (Евр. 12:11). Мир всем, кто живет в Помазанном 
Иисусе и Его помазании  (1.Пет.5:14).  И  этого мира много у того,  кто любит законы Бога 
(Пс.118:165).
---Ис.48:17-19  «Так говорит Господь, Искупитель твой, Святой Израилев: Я Господь, Бог твой,  
научающий тебя полезному, ведущий тебя по тому пути, по которому тебе должно идти. О, если  
бы ты внимал заповедям Моим! Тогда  мир твой был бы как река, и  правда твоя – как волны  
морские. И семя твое было бы как песок, и происходящий из чресел  твоих -  как песчинки: не  
изгладилось бы, не истребилось бы имя его предо Мною».

Мир  Божий  –  это  такое  состояние  сердца,  когда  даже  если  что-то  не  так  происходит 
снаружи,  то это  все  равно не наносит нам урон.  Именно так  мы побеждаем болезни,  которые 
пытаются  разрушить  наше  здоровье,  и  принимаем  исцеление.  Апостол  Павел  пишет,  что  мир 
Христов, мир от  Помазания, должен руководить нами во всех обстоятельствах (Кол.3:15). Только 
так мы сможем преодолевать трудности, иначе мы просто будем рабами обстоятельств.
---Пр.18:14  «Дух человека переносит его немощи; а пораженный дух – кто может подкрепить  
его?».

Именно  сердце,  которое  полно  мира,  здравия,  процветания  производит  внешнее 
здравие и процветание. Именно поэтому Иисус сказал, что бы мы прежде всего искали Царство 
Божье, которое есть праведность,  мир  и радость во Святом Духе  (Рим.14:17),  а все остальное 
приложится, придет прицепом, как вагоны за локомотивом (Мат.6:33).
---1Фес.5:23  (совр.)   «И  пусть,  Сам  Бог,  источник  мира,  сделает  вас  святыми,  беззаветно 
преданными Ему, и  пусть все в вас – и дух, и душа, и тело – будет безупречно, когда придет 
Господь наш Иисус Христос».
---2Фес.3:16   «Так пусть же, Сам Господь, источник мира, дарует вам мир во все времена, и во  
всем».

Божья воля — это здравие: избыток,  достаток, целостность во всех областях жизни, когда 
все на месте и ничто не сломано. Воля Божья для каждого рожденного свыше человека — это 
процветание во всем и во все времена.  Библия говорит, что этот мир дает только Бог, и только 
через Иисуса Помазанного.
---Иоан.14:27 «Мир оставляю вам, мир Мой даю вам; не так, как мир дает, Я даю вам. Да не  
смущается сердце ваше и да не устрашается».

Мир Бога доступен каждому человеку, который смирит себя, поверит в Иисуса Помазанного 
и  подчинит  себя  тому,   чтобы быть  исполнителем Слова  Бога  и  учения  Иисуса  Помазанного, 
главная цель которого научить каждого человека любить Бога и ближнего.
---1Тим.1:5 «Цель же увещания есть любовь от чистого сердца и доброй совести и нелицемерной  
веры».

Очень важно заметить, что мир Бога не доступен гордым и своевольным людям, которые 
пренебрегают тем, чтобы подчинить всю свою жизнь исполнению воли Бога.
---Пс.9:25 «В надмении своем нечестивый пренебрегает Господа: "не взыщет"; во всех помыслах 
его: "нет Бога!"».
---Ис.48:22 «Нечестивым же нет мира, говорит Господь».
---Ис.57:21 «Нет мира нечестивым, говорит Бог мой».
---Ис.59:8 «Пути мира они не знают, и нет суда на стезях их; пути их искривлены, и  никто, 
идущий по ним, не знает мира». 

Мир  —  это  проявление  любви,  святости  и  чистоты  Бога,  которое  делает  наши  сердца 
способными видеть святого и доброго Бога (Евр.12:14;  Матф.5:8).  Если человек отвергает мир 
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Божий,  то  он  отвергает  святость  и  чистоту,  то  есть  поступает  нечисто,  а  где  есть  духовные 
нечистоты, там обязательно будут действовать нечистые духи, которые приносят людям смерть и 
разрушение (Иоан.10:10; Иоан.13:2,13). 
---Матф.7:17,18 «Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и  
плоды худые. 18  Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить  
плоды добрые».

Духовный плод — это показатель того, какую духовную связь человек имеет на деле; кому 
он поклоняется — истинному Богу или какому-то идолу. Если через человека проявляется мир 
Бога, то это правильное соединение и правильный плод. Если мира Бога нет, то человек приносит 
горький плод, который оскверняет окружающих! (Евр.12:15).  Мир — это качество правильного 
характера, который проявляется словах и делах, которые угодны Богу. Проявляя мир Бога через 
наши  сердца,  мы  можем  быть  хорошими  свидетелями  для  погибающего  от  греха,  смерти  и 
разрушения человечества, с которым Бог хочет примириться!
---2Кор.5:18-21 «Все же  от Бога, Иисусом Христом примирившего нас с Собою и давшего нам  
служение примирения, 19 потому что Бог во Христе примирил с Собою мир, не вменяя [людям]  
преступлений их, и дал нам слово примирения. 20 Итак мы - посланники от имени Христова, и как  
бы Сам Бог увещевает через нас; от имени Христова просим: примиритесь с Богом. 21 Ибо не  
знавшего греха Он сделал для нас [жертвою за] грех, чтобы мы в Нем сделались праведными пред  
Богом».

Библия  говорит,  что  бы мы стремились  к  миру, искали мира,  и  трудились ради  него 
(Пс.33:5;  1Пет.3:11). Здесь я хочу особенно подчеркнуть, что ни один человек своими усилиями 
мир Бога проявить не может.
---Иоан.15:4-6 «Пребудьте во Мне, и Я в вас. Как ветвь не может приносить плода сама собою,  
если не будет на лозе: так и вы, если не будете во Мне. 5 Я есмь лоза, а вы ветви; кто пребывает 
во Мне, и Я в нем, тот приносит много плода; ибо без Меня не можете делать ничего. 6 Кто не 
пребудет во Мне, извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие [ветви] собирают и бросают в  
огонь, и они сгорают».

И возникает резонный вопрос, что мы должны сделать с нашей стороны, чтобы мир Божий 
заполнил наше сердце, и руководил нашей жизнью? Существуют определенные духовные законы 
Царства  Бога,  через  которые  мир  Бога  может  стать  неотъемлемой  частью  природы  нашего 
внутреннего  человека.  Это  произойдет  с  каждым,  кто  приведет  в  действие  эти  законы  верой 
(Рим.3:27,31).  Слово говорит,  что  мир – это плод духа (Гал.5:22),  а  тот,  кто молится на иных 
языках укрепляет и развивает свой дух (1Кор.14:4). Когда мы молимся во Святом Духе, то это 
освящает нас, и умножает мир внутри нас, и делает нас способными процветать и здравствовать, 
независимо от естественных обстоятельств, которые нас окружают! (1Пет. 1:2).
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Глава 6: Терпение

Значение терпения, как впрочем, и любое другое качество плода духа, не практически, ни 
теоретически  переоценить  невозможно.  Терпение  –  это  качество  святости  Господа  Бога 
Всемогущего, а не какого-то «мудреца» из дальневосточных пещер. Это вечное качество, которое 
позволяет проявляться славе Бога среди людей. Когда Моисей попросил Бога показать  ему Свою 
славу, то Господь открылся ему как личность, которая полна долготерпения! (Исх.34:6,7).  В славе 
Бога восполняются все наши нужды (Фил.4:19), поэтому, если мы хотим быть похожими на Бога, и  
чтобы все наши нужды восполнялись, то нам тоже нужно иметь это качество – терпение!

Господь полон долготерпения к  нам (Числ.14:18,  Пс.102:8,  Пс.144:8).  Апостол Павел до 
покаяния преследовал учеников Иисуса Помазанного до смерти, но Бог явился к нему и призвал на 
служение. И Павел пишет, что Иисус на его примере показал силу Своего долготерпения, чтобы 
остальные люди, которых призывает Бог, могли понять, насколько сильно терпение Бога к людям, 
которые живут во грехе и даже агрессивно противятся Ему (1Тим.1:16). Хочу сразу обратить ваше 
внимание на то, что долготерпение Бога – это не лицензия на грех, а возможность спастись.
---Рим.2:4 (Слово Жизни.)  «Выходит, что ты пренебрегаешь бесконечной добротой Божьей, Его  
терпением и тем, что Он до сих пор оставляет тебя без наказания, не понимая, что Бог хочет,  
чтобы ты раскаялся».
---Рим.3:25 (совр.)  «Бог послал его к людям, чтобы Он своей жертвенной смертью принес им  
отпущение  грехов  через  их  веру.  Бог  сделал  это,  чтобы доказать,  что Он справедлив,  ибо  в 
долготерпении Своем оставлял совершенные грехи без наказания  ».  
---2Пет.3:15  (Слово  Жизни)   «Помните  о  том,  что  долготерпение  Господа  дает  нам  
возможность принять спасение…».

Терпение — это проявление любви, святости и чистоты Бога, которое делает наши сердца 
способными видеть святого и доброго Бога (Евр.12:14; Матф.5:8). Если человек не имеет в своем 
сердце терпения, то он не живет свято и чисто, то есть поступает нечисто, а где есть духовные 
нечистоты, там обязательно будут действовать нечистые духи, которые приносят людям смерть и 
разрушение (Иоан.10:10; Иоан.13:2,13).
---Матф.7:17,18 «Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и  
плоды худые. 18  Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить  
плоды добрые».

Духовный плод — это показатель того, какую духовную связь человек имеет на деле; кому 
он  поклоняется  —  истинному  Богу  или  какому-то  идолу.  Если  через  человека  проявляется 
терпение,  то  это  правильное  соединение  и  правильный  плод.  Если  терпения  нет,  то  человек 
приносит горький плод, который оскверняет окружающих! (Евр.12:15). Терпение — это качество 
правильного характера, который проявляется в словах и делах, которые угодны Богу, поэтому Бог 
желает видеть, как Его люди проявляют терпение в отношениях между собой.

• Будьте долготерпеливы ко всем  (1Фес.5:14).
• Переносите терпеливо  друг  друга,  и  прощайте,  если  кто  на  кого  в  обиде.  Как  Господь 

простил вас, так и вы прощайте  (Кол.3:13 Р.Б.О.).
• Библия  говорит,  что  лучше  терпеть  урон  от  братьев,  чем  законно  судиться  с  ними! 

(1Кор.6:7).
• Служить  и  учить без  терпения  невозможно  (2.Тим.4:2).  Апостол  Павел  пишет,  что  его 

служение проходило в великом терпении  (2Кор.12:12; 2Тим. 3:10).

Это может, кому то показаться слишком громким, но Библия говорит, чтобы мы всё терпели 
ради избранных Богом.  Иисусу постоянно приходилось  проявлять  терпение  к  своим незрелым 
последователям,  которых  дал  Ему  Бог  (Мат.17:17,  Лук.9:41,  Мар.9:19).  Потому  что  любовь 
долготерпит! (1.Кор.13:4). Если мы хотим, чтобы люди проявляли терпение к нам, то нам самим 
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придется проявлять терпение к людям (Мат.7:12). И еще, нам придется научиться не использовать 
в своих интересах терпение других, а делать так, чтобы другим было легко терпеть вас! Поймите,  
что Бог каждому дал какие-то дары для пользы остальных, но у нас есть недостатки, которые 
могут наносить урон ближним. И чтобы это нас не разделило, и не сделало неспособными быть 
благословением друг другу, нам нужно терпение!
---Иоан.16:21 « Женщина терпит скорбь рожая».

Чтобы родить, надо пройти через боли и трудности, без терпения это невозможно. Поймите, 
что скорби – это не сама цель, это лишь временное обстоятельство, через которое нужно пройти. 
Мы часто допускаем ошибку, когда пытаемся избежать болезненных ситуаций. Но без боли нет 
родов,  нет  новой  жизни,  к  которой  мы  призваны  Богом.  Просто  нам  нужно  терпение,  чтобы 
проходить через боль.
---Рим.12:12 «В скорби будьте терпеливы».

Религия говорит, что болезнь и нищета это то, что мы должны терпеть в своей жизни, но 
Библия говорит, что болезнь, нищета, горе не для Божьих детей. Это судьба беззаконников!
---Иез.23:36   «А этого слова: « Бремя от Господа», впредь не употребляйте: Ибо бременем будет  
такому человеку слово его,  потому что вы извращаете слова живого Бога, Господа Саваофа,  
Бога нашего».
---Иер.16:58   «За разврат твой и за мерзости твои, терпишь ты, говорит Господь».
---Пр.13:25  « Праведник есть до сытости, а чрево беззаконных терпит лишение».
---Пр.19:19   «Гневливый терпит наказание…».
---Пр.21:5   «Торопливый терпит лишение...».
---Пр.26:6   «Подрезывает себе ноги, терпит неприятность тот, кто дает словесное поручение  
глупцу».
---1Пет.2:20  «Ибо, что за похвала, если вы терпите, когда вас бьют за проступки? Но если,  
делая добро и страдая, терпите, это угодно Богу».

Очень важно понять,  что  терпение нужно не для того,  чтобы с болезнью и нищетой 
мириться, а чтобы получить ответ, и избавиться от проблемы!
---Евр.10:36  «Терпение нужно вам, чтобы, исполнив волю Божью, получить обещанное…».
---Евр.6:15   «Итак Авраам,  долготорпев, получил обещанное».

Терпение – это духовная сила, которая поддерживает веру столько времени, сколько 
нужно  для  того,  чтобы  принять  ответ  от  Бога.  Михаил  Илларионович  Голенищев-Кутузов, 
победитель Наполеона, первый полный Георгиевский кавалер (всего в истории четыре), сказал: 
Взять крепость не трудно, трудно компанию выиграть. Для этого нужно терпение и время. 
Древнерусский князь Даниил Галицкий  в фильме «Даниил — князь Галицкий» сказал: Терпение 
– это последний ключ, открывающий дверь.  Терпение — это вечное качество, которое может 
победить  любую  видимую  временную  проблему,  если  человек  не  оставляет  веры  и  терпения! 
(сказал я).

---Лук.8:15  «А упавшее на добрую землю, это те, которые, услышав слово, хранят его в добром и  
чистом сердце, и приносит плод в терпении».

Терпение – это сила, которая помогает вырастить плод из Слова Божьего.

---2Тим.2:12   «Если терпим, то с Ним и царствовать будем…».
Терпение дает нам способность жить с властью Иисуса Помазанного.

---Ис.64:4  (совр.)    «…  И  если  люди  терпеливы  и  ожидают  помощи  Твоей,  тогда  Ты  чудо  
совершишь для них».

Терпение  – это  духовная  сила,  которая   дает  человеку  способность  жить  в 
сверхъестественном.

---Матф.7:13,14  «Входите тесными вратами, потому что широки врата и пространен путь,  
ведущие в погибель, и многие идут ими; потому что тесны врата и узок путь, ведущие в жизнь, и  
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не многие находят их».
Терпение  — это  духовная  сила,  которая  делает  человека  постоянным,  не  зависимо   от 

сложности обстоятельств и от того, что поступает правильно еще кто то, или человеку приходиться 
идти в одиночку. Терпение оставляет человека на пути жизни, даже если смерть повсюду, и если 
смерть  самое  популярное  занятие  нашего  поколения.  В  нашей  жизни  могут  наступить  такие 
времена,  когда  без  терпения,  может  возникнуть  опасность  гибели,  вместе  с  неверующими 
(Откр.13:10; Откр.14:12).  Иисус предупреждал, чтобы мы терпением спасали свои души.
---Лук.21:19 «...терпением вашим спасайте души ваши».

Терпение в нашем сердце – это не религиозная обуза, которая мешает нам наслаждаться 
радостями жизни. Терпение — это жизненная необходимость, это в прямом смысле вопрос жизни 
и смерти.
---Пс.105:13-16   «Но скоро забыли дела Его, не дождались его изволения; увлеклись похотением в  
пустыне, и искусили Бога в необитаемой. И Он исполнил прошение их, но послал язву на души их и  
позавидовали в стане Моисею  и  Аарону, святому Господню».

Здесь описываются люди, которых Господь вел через трудности и боли в пустыне, для того 
чтобы дать благословенную землю. Но им не хватило терпения, и они пошли вслед капризных 
желаний, что принесло страдания, которых можно было избежать. И в итоге они сами себе локти 
от зависти кусали, глядя на посвященных Богу людей. На пути к финансовому процветанию, могут 
быть  финансовые  трудности,  отсутствие  терпения  приведет  к  тому,  что  человек  перестанет 
следовать за Господом, и посвятит свою жизнь  зарабатыванию  денег. На пути к благословенному 
браку (с правильным человеком и в правильное время) будет много искушений. Терпение поможет 
дождаться лучшего времени, с лучшим человеком.  Отсутствие терпения приведет к тому, что то, 
что должно было радовать и благословлять,  будет огорчать и разрушать! Спелые яблоки приносят 
удовольствие, а зеленые могут сильно огорчить. Чтобы нас не «пронесло» от финансов, брака, 
повышения на  работе и так далее, мы должны созреть для финансов и наши финансы должны 
созреть для нас. Мы должны созреть для брака и наш брак должен созреть для нас. Мы должны 
созреть для повышения на работе и повышение должно созреть для нас.  Всему свое время и 
место (Екл.3 гл.).  Терпение дает способность принять благословение в правильное время, в 
правильном месте, с правильными людьми!
---Пр.21:5  « Торопливый терпит лишения».
---Пр.14:29  «У терпеливого человека много разума».
---Пр.16:32   «Долготерпеливый лучше храброго, им владеющий собою лучше завоевателя города».
---Пл.Иер.3:26  «Благо тому, кто терпеливо ожидает спасения от Господа».

Это даже не  вопрос, что в жизни каждого человека будут трудности и проблемы, которые 
будут доставлять боль. Если мы будем избегать этого, то останемся в рабстве, и никогда не войдем 
в Царство Бога.
---Деян.14:22   «Утверждая души учеников, увещевая пребывать в вере, и поучая, что многими  
скорбями надлежит нам войти в Царство Божье».

Наличие трудностей и то, как мы ведем себя посреди трудностей, покажет на самом деле, 
действительно ли мы духовные люди, или нет (Иак.1:3-4 и Рим.5:3-4).
---1Тим.6:11 (Слово Жизни)  «Стремитесь к терпению».
---Иак.5:7 (Слово Жизни) «Братья, наберитесь терпения».

Если человек живет в доме с дровяным отоплением, и если он заготовил дрова на всю зиму,  
то он сможет пережить любые холода. То же самое Библия говорит и нам: набраться терпения, и 
тогда  мы  сможем  пройти  через  любые  трудности.  То,  через  что  нам  предстоит  пройти, 
человеческого терпения не хватит. Нам нужно сверхъестественное терпение, которое приходит от 
Помазанного  и  Его  Помазания  (2Фес.3:5).  Библия  говорит,  что  Авраам  смог  все  вытерпеть  и 
получить обещанное ему Богом, потому что смотрел на Невидимого (Евр.11:27). Так и мы, глядя 
на Иисуса, можем с терпением проходить через трудности (Евр.12:1)  Павел пишет, что  он все 
может  перенести  (вытерпеть)  в  укрепляющем его  Иисусе  Помазанном и  Его  Помазании. 
(Фил.4:13). Секрет терпения – в Помазании нашего Господа Иисуса. И возникает резонный вопрос: 
как сделать так, чтобы долготерпение Бога, которое есть в Помазании, наполнило наши сердца и 
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стало  неотъемлемой  частью  характера  нашего  духовного  человека.  Слава  нашему  небесному 
Отцу!, потому что Он не оставил нас в одиночестве, и дал нам Слово, в котором есть этот ответ!
---Рим.15:4-5  (совр.)  «Итак, все, что было написано ранее в Писаниях, было написано к нашему  
поучению  и  утешении,  исходящих  от  Писаний,  могли  мы надеяться.  И  пусть  Бог,  источник  
всякого терпения и утешения, дарует вам способность жить в согласии друг с другом, следуя  
примеру Христа Иисуса».

Если вам не хватает терпения, чтобы получить обещанное Богом, то регулярно проводите 
время со словом Божьим, от которого исходит терпение!
---Рим.8.25,26 (совр.)   «Мы же надеемся на то, чего у нас еще нет, и терпеливо ожидаем этого.  
К тому же,  нам,  немощным,  помогает в  нашей  слабости Дух.  Мы не  умеем молиться,   как  
положено, Дух же молит за нас Бога с таким жаром, который не выразить словами».

Когда мы молимся на иных языках, то Святой Дух подкрепляет нас в нашей слабости и 
развивает  в  нас  терпение,  которое  является  плодом  духа (Гал.5:22-23),  потому  что  тот,  что 
молиться на иных языках – укрепляет свой дух (1Кор14:4), и развивает в себе терпение, простите, 
долготерпение  Бога!

Интересно, теперь вы будете больше времени проводить в молитве на иных языках?
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Глава 7: Благость
 

В этой главе мы поговорим о благости или доброте.  Изучая Слово мы увидим, что понятие 
о доброте у людей и у Бога могут сильно отличаться. Человеческая «доброта» выглядит добротой 
только в глазах тех людей, которые не знают что такое доброта Бога, то есть настоящая доброта. 
Существует фундаментальная духовная проблема человечества, которая появилась после того, как 
согрешил Адам. Грех отсоединил человека от Бога, от славы, от жизни (Рим.3:23). Дьявол, который 
является духом смерти, стал духовным господином падшего человечества (Иоан.8:44). И через эту 
духовную связь  зло царства  смерти  стало формировать  внутренний мир человечества,  которое 
стало способно производить только зло.
---Еф.2:1-3 «И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых вы некогда жили, по 
обычаю мира сего, по [воле] князя, господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах  
противления, 3 между которыми и мы все жили некогда по нашим плотским похотям, исполняя  
желания плоти и помыслов, и были по природе чадами гнева, как и прочие».
---Кол.1:21 «И вас, бывших некогда отчужденными и врагами, по расположению к злым делам».
---Матф.12:34 «Порождения ехиднины!  как вы можете говорить доброе, будучи злы? Ибо от 
избытка сердца говорят уста».

Чтобы решить эту проблему, Бог помазал Иисуса Своей добротой, чтобы каждый человек 
мог через веру соединится с этой добротой, и получить спасение от зла. 
---Евр.9:11  «Но Христос,  Первосвященник  будущих  благ,  придя  с  большею и  совершеннейшею  
скиниею, нерукотворенною, то есть не такового устроения».

Чтобы узнать доброту Бога, когда мы ее встретим, и чтобы не противиться ей, но занять ее 
сторону, нам надо узнать правду о доброте Бога. Нам надо знать что Бог называет добротой.
---Матф.19:17 «Он же сказал ему: что ты называешь Меня благим? Никто не благ, как только 
один Бог. Если же хочешь войти в жизнь [вечную], соблюди заповеди».

В этом месте  используется  греческое  слово,  которое  описывает  внутреннюю доброту и 
щедрость, которая внешне проявляется в том, что несет пользу окружающим. Доброта и щедрость, 
которая приносит пользу всему окружающему — это сверхъестественное качество.  Доброта — 
это качество Бога, а значит добрым может быть только тот, кто принял доброту Бога через веру. 
Именно эту доброту, и только эту доброту, Бог хочет видеть в наших сердцах и делах. 

— Доброта — это качество правильного характера, который проявляется в добрых делах, 
которые  демонстрируют  людям  доброту  Бога.  Мы  сотворены  Богом  для  добрых  дел 

(Еф.2:10). 
— Мы дети света и это проявляется в добрых делах (Еф.5:8,9). 
— Познание Бога приводит к добродетели (2 Петра 1:3-8). 
— Делать добро — это жертва угодная Богу (Евр.13:16). 
— Делать добрые дела — это делать дела Доброго Бога!, потому что никто не добр, как 
только один Бог!

---Кол.1:10  «...чтобы поступали достойно Бога, во всем угождая [Ему],  принося плод во всяком 
деле благом и возрастая в познании Бога».
---2Фесс.2:17 «да утешит ваши сердца и да утвердит вас во всяком слове и деле благом».
---2Кор.9:8  «Бог же силен обогатить вас всякою благодатью, чтобы вы, всегда и во всем имея  
всякое довольство, были богаты на всякое доброе дело».

Добрые дела,  которые угодны Богу возможно делать только через  доброту,  которую мы 
приняли от Бога. Своими силами на это не способен ни один человек на земле, каким бы добрым, с 
точки зрения людей, он не был. 
---Иак.3:17  «Но  мудрость,  сходящая  свыше,  во-первых, чиста,  потом  мирна,  скромна,  
послушлива, полна милосердия и добрых плодов, беспристрастна и нелицемерна».

Доброта — это проявление любви, святости и чистоты Бога, которое делает наши сердца 
способными видеть святого и доброго Бога (Евр.12:14; Матф.5:8). Если человек отвергает доброту 
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Бога,  то  он  отвергает  святость  и  чистоту,  то  есть  поступает  нечисто,  а  где  есть  духовные 
нечистоты, там обязательно будут действовать нечистые духи, которые приносят людям смерть и 
разрушение (Иоан.10:10; Иоан.13:2,13). 
---Матф.7:17,18 «Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и  
плоды худые. 18  Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить  
плоды добрые».

Духовно зрелый человек различает добро и зло (Евр.5:14). Духовный плод — это показатель 
того, какую духовную связь человек имеет на деле; кому он поклоняется — истинному Богу или 
какому-то идолу. Если через человека проявляется доброта Бога, то это правильное соединение и 
правильный плод. Если доброты Бога нет, то человек приносит горький плод, который оскверняет 
окружающих! (Евр.12:15).
---Еф.4:29 «Никакое гнилое слово да не исходит из уст ваших, а  только доброе для назидания в  
вере, дабы оно доставляло благодать слушающим».

Одним  из  главных  показателей  духовной  зрелости  человека  является  его  речь 
(Иоак.1:26,27). Иисус сказал, что слова могут содержать в себе только то, что наполняет сердце 
человека (Лук.6:45). Если слова человека не содержат доброты Бога, то это злые и гнилые слова, 
потому что всем этим наполнено его сердце. 

Сейчас мы прочитаем некоторые хорошо известные места Писания, в которых используется 
слово «доброта», которое описывает именно доброту Бога, которая без Бога ни одному творению 
во всей вселенной не доступна
---Еф.2:10  «Ибо мы -  Его творение,  созданы во  Христе Иисусе на добрые дела,  которые Бог 
предназначил нам исполнять».
---Тит.1:16 «Они говорят, что знают Бога, а делами отрекаются, будучи гнусны и непокорны и 
не   способны ни к какому доброму делу  ».
---2Тим.2:21  «Итак,  кто  будет  чист  от  сего,  тот  будет  сосудом  в  чести,  освященным  и  
благопотребным Владыке, годным на всякое доброе дело».
---2Тим.3:17 «...да будет совершен Божий человек, ко всякому доброму делу приготовлен».
---Евр.13:21 «...да усовершит вас во всяком добром деле, к исполнению воли Его, производя в вас  
благоугодное Ему через Иисуса Христа. Ему слава во веки веков! Аминь».

Служить Богу и исполнять его волю на земле, как на небе, мы можем только если нами 
двигает  доброта  Бога.  Особенно  подчеркну,  что  существует  множество  человеческих  идей, 
которые пытаются побуждать людей к доброте, но без доброты Бога, которую Он открыл людям 
через Иисуса Помазанного, все это всего лишь сатанинские уловки, которые предназначены для 
того, чтобы  удерживать людей от доброты Бога и сохранять их в рабстве зла. Поэтому Давид так 
однозначно заявляет, что он ненавидит человеческие вымыслы (Пс.118:113).

---Тит.2:5  «...быть  целомудренными,  чистыми,  попечительными  о  доме,  добрыми,  покорными 
своим мужьям, да не порицается слово Божие».

Женщина может быть хорошей женой только, если имеет в своем сердце доброту Бога. Если 
в  сердце женщины доброты Бога  нет,  то  она злая,  а  зло,  как  известно,  уродует.  Зло способно 
сделать любую внешне красивую женщину, непривлекательной мымрой, а значит и несчастной в 
личной жизни! Дорогие женщины, надо тратить свое время и силы не только на фитнес и макияж, 
но и на то, чтобы быть наполненной добротой Бога — это не религиозная обуза, которая отвлекает 
от радостей жизни. В этом реальная польза для личной жизни! (Да, чуть не забыл. К мужчинам это 
тоже относится!)
---Тит.2:9.10  «Рабов  [увещевай]  повиноваться  своим  господам,  угождать  им  во  всем,  не  
прекословить,  10  не  красть,  но  оказывать  всю  добрую  верность,  дабы  они  во  всем  были  
украшением учению Спасителя нашего, Бога».

Божья доброта нужна и во взаимоотношениях с начальством. Без доброты от Бога люди 
становятся либо странными людьми, которые все время бунтуют, но требуют повышения зарплаты 
и продвижения по службе. Хотя, большинство своего времени на работе они тратят на интриги, 
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сплетни и на демонстративное неуважение к начальству. На что угодно, но только не на работу. 
Либо они становятся подхалимами, которые никогда не могут сказать начальнику нет. Это может 
приводить к тому, что их будут чрезмерно использовать, не проявляя никакого уважения.
---Кол.3:22 «Рабы, во всем повинуйтесь господам вашим по плоти, не в глазах только служа [им],  
как человекоугодники, но в простоте сердца, боясь Бога».
---Еф.6:6 «...не с видимою только услужливостью, как человекоугодники, но как рабы Христовы,  
исполняя волю Божию от души».

Тоже самое относится и к взаимоотношению с государственной властью!
---Рим.13:3  «Всякая  душа  да  будет  покорна  высшим  властям,  ибо  нет  власти  не  от  Бога; 
существующие же власти от Бога установлены. 2 Посему противящийся власти противится  
Божию  установлению.  А  противящиеся  сами  навлекут  на  себя  осуждение.  3  Ибо 
начальствующие страшны не для добрых дел, но для злых. Хочешь ли не бояться власти? Делай 
добро, и получишь похвалу от нее, 4 ибо [начальник] есть Божий слуга, тебе на добро. Если же 
делаешь зло,  бойся,  ибо  он не напрасно носит меч: он Божий слуга,  отмститель в наказание  
делающему злое. 5 И потому надобно повиноваться не только из [страха] наказания, но и по  
совести».
---Тит.3:1 «Напоминай им повиноваться и покоряться начальству и властям, быть готовыми на 
всякое доброе дело».

Важно понять, что многие борцы за все хорошее и против всего плохого, на деле являются 
злыми, недовольными личной жизнью бунтарями, которые через бунт против власти пытаются 
«облагородить»  внутреннее  зло.  Что  интересно,  Новый  Договор  говорит,  что  государственная 
власть имеет право наказывать злодеев и тех, кто эту власть не признает. Чаще всего конфликт с 
властью — это отсутствие доброты Бога в сердце человека. Да, бывает так, что люди в позиции 
власти могут быть неправы! Но правильное решение проблемы — это не злой самовольный бунт, а 
молитва за этих людей, и применение духовных законов Царства Бога, которые действуют через 
тех людей, которые сами на стороне доброты Бога!
---Пс.149:6-9 «Да будут славословия Богу в устах их, и меч обоюдоострый в руке их, 7 для того,  
чтобы совершать мщение над народами, наказание над племенами, 8 заключать царей их в узы и  
вельмож их в оковы железные, 9 производить над ними суд писанный. Честь сия - всем святым 
Его. Аллилуия».
---1Тим.2:1-3 «Итак прежде всего прошу совершать молитвы, прошения, моления, благодарения  
за всех человеков,  2 за царей и за всех начальствующих, дабы проводить нам жизнь тихую и  
безмятежную во всяком благочестии и чистоте, 3 ибо это хорошо и угодно Спасителю нашему  
Богу».

Бог дал власть Своим людям управлять землей и влиять на людей в государственной власти 
через Слово и молитву. На это имеют право все святые — люди, которые проявляют плод любви, 
которая добра. Но на это способны только те, кто живет через дух, кто подчинил себя Слову Бога и  
водительству Святого Духа. Люди, которые живут через свои плотские желания не будут молиться 
и приводить в действие законы Царства Бога, потому что они на это не способны. Они способны 
только на то,  чтобы давать выход наружу тому злу,  которое бушует в их сердцах;  что в итоге 
приводит к осуждению и наказанию.
---Пр.24:21 «Бойся, сын мой, Господа и царя; с мятежниками не сообщайся».
---Пр.29:8  «Люди развратные возмущают город, а мудрые утишают мятеж».
---Пр.17:11  «Возмутитель  ищет  только  зла;  поэтому  жестокий  ангел  будет  послан  против 
него».

Слово предупреждает нас, что все наши слова и дела пройдут через суд, на котором будет 
открыта вся наша жизнь, все наши настоящие мотивы наших поступков, все настоящие духовные 
источники, из которых мы черпали силы для жизни и служения. 
---Иоан.5:29 «...и изыдут творившие добро в воскресение жизни, а  делавшие зло - в воскресение  
осуждения».
---2Кор.5:10 «...ибо всем нам должно явиться пред судилище Христово, чтобы каждому получить 
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[соответственно тому], что он делал, живя в теле, доброе или худое».
Единственно правильным источником,  в котором люди должны черпать желания и силы 

является  доброта  Бога.  Все  остальное  является  злом,  которое  привлекает  на  жизнь  людей 
осуждение. Поэтому одной из самых главных целей, которую служители должны преследовать — 
это учить людей как наполнять наши сердца Божьей добротой, чтобы наше духовное сознание 
находилось в правильном состоянии и было способно верить. А если мы верим, то мы живем, 
потому  что  праведный  живет  верой (Рим.1:17).  И  без  веры  богу  угодить  не  возможно 
(Евр.11:6), потому что  все, что не по вере — грех (Рим.14:23), а  наказание за грех — смерть 
(Рим.6:23).
---1Тим.1:5 «Цель же увещания есть любовь от чистого сердца и доброй совести и нелицемерной  
веры».
---1Тим.1:19   «...имея  веру  и  добрую  совесть,  которую  некоторые  отвергнув,  потерпели 
кораблекрушение в вере».
---Рим.16:19 «Ваша покорность [вере] всем известна; посему я радуюсь за вас, но желаю, чтобы 
вы были мудры на добро и просты на зло».

Многие люди жалуются на то, что в их жизни много зла, потому что Бог на них злой или 
потому что Ему все равно, что с ними происходит. Истина заключается в том, что Бог не злой, и Он 
не равнодушен к страданиям людей. 
---Иак.1:17 «Всякое даяние доброе и всякий дар совершенный нисходит свыше, от Отца светов, у  
Которого нет изменения и ни тени перемены».

Проблема в том, что многие люди сами находятся на стороне зла, и многие из них не хотят 
со злом расставаться!
---Иоан.3:19 «Суд же состоит в том, что свет пришел в мир;  но люди более возлюбили тьму, 
нежели свет, потому что дела их были злы».

Только задумайтесь, на сколько нужно быть погруженным во зло, насколько нужно иметь 
извращенное злое мышление, чтобы обвинять во зле того, кто единственный является проявлением 
совершенной доброты! Слово Божье очень ясно говорит, что никто не благ, никто ни добр, кроме 
одного Бога (Марк.10:18). И Он не равнодушен к нашим страданиям. Бог Отец, для того чтобы 
искупить каждого человека от смерти и вечного проклятия, отдал в жертву Своего единственного 
Сына — Иисуса Помазанного! (Иоан.3:16). И Он дал повеление всем Своим ученикам идти по 
всему миру и рассказывать о пути спасения от вечного осуждения каждому человеку (Матф.28:18-
20;Марк. 16:15-18).
---2Кор.5:18-21 «Все же от Бога, Иисусом Христом примирившего нас с Собою и давшего нам  
служение примирения, 19 потому что Бог во Христе примирил с Собою мир, не вменяя [людям]  
преступлений их, и дал нам слово примирения. 20 Итак мы - посланники от имени Христова, и как  
бы Сам Бог увещевает через нас;  от имени Христова просим: примиритесь с Богом. 21 Ибо не 
знавшего греха Он сделал для нас [жертвою за] грех, чтобы мы в Нем сделались праведными пред  
Богом».

Евангелие  это  учение  о  настоящей проявленной доброте  Бога.  Если  человек  принимает 
Евангелие, то Он принимает доброту Бога, и свидетельствует об этом всем окружающем. А если 
человек не принимает Евангелие, то он сам отвергает проявление совершенной доброты Бога, и 
свидетельствует о том, что Богу доверять нельзя,   и что Евангелие это что-то либо злое,  либо 
пустое, на что не стоит обращать никакого внимания.
---1Иоан.5:9-11  «Если  мы  принимаем  свидетельство  человеческое,  свидетельство  Божие  -  
больше,  ибо это есть свидетельство Божие, которым Бог свидетельствовал о Сыне Своем. 10 
Верующий в  Сына Божия имеет свидетельство в себе самом;  не верующий Богу представляет 
Его лживым, потому что не верует в свидетельство, которым Бог свидетельствовал о Сыне  
Своем. 11 Свидетельство сие состоит в том, что Бог даровал нам жизнь вечную, и сия жизнь в  
Сыне Его».

Находятся  люди,  которые не  только  не  верят в  Евангелие,  но  и  преследуют и  всячески 
вредят тем, кто это Евангелие проповедует, что приводит к тому, что выбирая сторону зла, они 
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сами отделяют себя от добра; и то место, где должно было быть добро от Бога, занимает зло!
---Пр.17:13 «Кто за добро воздает злом, от дома того не отойдет зло».
---Пр.19:3 «Глупость человека извращает путь его, а сердце его негодует на Господа».

Иисус  открыл  тайну  Царства  Бога  своим  ученикам,  которая  открывает  то,  что  человек 
нужно сделать, чтобы в его жизни проявлялась доброта Бога в изобилии.
---Иоан.6:29 «Иисус сказал им в ответ:  вот дело Божие, чтобы  вы веровали в Того, Кого Он 
послал».
---Мар.9:41 «И кто напоит вас чашею воды во имя Мое, потому что вы Христовы, истинно  
говорю вам, не потеряет награды своей».

Когда мы принимаем людей, которых помазал Бог и послал в нашу жизнь, чтобы принести 
Его доброту, с этими людьми мы принимаем и доброту. Более того, если мы поддерживаем этих 
людей и помогаем им,  то  к  нам приходит дополнительная доброта,  как  бонус!  Поэтому очень 
важно уметь различать этих людей от тех, кого в нашу жизнь Бог не посылал, но которые будут  
настойчиво пытаться на нас повлиять.   
---2Кор.11:14,15 «И неудивительно: потому что сам  сатана принимает вид Ангела света, 15 а  
потому не великое дело, если и служители его принимают вид служителей правды; но конец их  
будет по делам их».

Для того, чтобы уметь различать на уровне духа, и принимать тех, кого послал к нам Бог, и 
не принимать тех, кого Он не посылал, прежде всего нам надо лично узнать самого Бога. А Его 
можно узнать только через Иисуса Помазанного. Сам Иисус сказал, что видевший Его, видел Отца 
(Иоан.14:9).  Иисус  это  воплощение  доброты  Бога  Отца.  Узнавая  Иисуса  Помазанного  и  Его 
Помазание лично, мы узнаем доброту Бога!
---Матф.28:18 «Дана Мне вся власть на небе и на земле». 

Очень  важно понять,  что  только Господь  Иисус  Помазанный обладает  самой верховной 
законной властью  на земле! Он единственный, кто имеет право определять что правильно, а что 
нет, что добро, а что зло, кому дать благословение, а  кого осудить, как решать проблемы, а как не 
решать их, какую силу использовать, а какую не использовать. Любая  власть, сила, метод, которые 
не основаны на Слове и Помазании, несет в  себе зло и разрушение. Потому что никто не благ, 
как только один Бог. (Марк 10:18). Большинство людей думают, что злой человек, это тот, кто все 
время хмурый, раздражительный, все время ругается матом и бьет людей. Но Библия называет 
злым того человека, у которого в сердце  нет веры в Бога.
---Евр.3:12 (Р.Б.О.) «Так смотрите же, братья, пусть ни у кого из вас сердце не будет настолько  
злым и неверующим, что вы окажетесь способны отступиться от Живого Бога».

Человек может быть вежливым, спокойным и не агрессивным, но если в его сердце нет 
веры Божьей, то это сердце способно только на одно: злые мысли, злые желания, злые слова, злые 
дела! 
---Пр.30:12 (Совр.) «Есть люди, думающие хорошо о себе, когда на самом деле они плохие».

Все, что человек делает без Бога (не по Слову Божьему и не через Помазание) в конечном 
итоге  приносит  только  разрушение!  Без  Бога  всегда  есть  побочный  эффект,  который  по 
разрушительности  во  много  раз  превышает  первоначальную  пользу.  Это  можно  сравнить  с 
употреблением наркотиков, которые делают «счастливым» на полчаса, но в итоге разрушают всю 
жизнь человека.  На протяжении всей истории человечества можно увидеть,  как люди,  которые 
пренебрегали  Словом  Божьим  и  Помазанием,  пытались  осчастливить  людей,  но  ничего  кроме 
разрушения и горя это не приносило. И это относиться не только к тиранам и коммунистам, то же 
самое  несут   в  себе  и  демократы  с  капиталистами,  которые  плюют  в  Небо.  Фактически  все 
тоталитарные  и  коммунистические  режимы  выросли  из  пришедших  к  краху  развращенных 
демократий и финансовых пирамид. 
---Рим.3:10-18 «Как написано: нет праведного ни одного; нет разумеющего; никто не ищет Бога,  
все совратились с пути, до одного не годны: нет делающего добро, нет ни одного. Гортань их -  
открытый гроб; языком своим обманывают, яд аспидов на губах их; уста их полны злословия и  
горечи, ноги их быстры на пролитие крови, разрушение и пагуба на путях их, они не знают, пути  
мира. Нет страха Божьего перед глазами их».
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Среди тех людей, кто не знает Бога,  нет делающего добро, нет ни одного! Сам по себе 
ни один человек, не может быть добрым. Творить злые дела это натура падшего человека. Апостол 
Павел описывает это в седьмой главе Послания к Римлянам. Он пишет, что даже если мы хотим 
делать добро, то все равно, без Бога у нас кроме зла ничего не получиться. Доброта — это природа  
Бога.  Иисус  сказал,  что  Бог  единственный,  Кто обладает этим качеством (Матф.19:17).  Делать 
добро — это помогать людям в трудностях, решать их проблемы, снимать бремена и освобождать 
от рабства (любой зависимости).  И все это делать силой Бога,  как и когда Он говорит делать. 
Делать зло — это не только убивать и воровать, но и помогать людям в трудностях, решать их 
проблемы, снимать бремена и освобождать от рабства (любой зависимости),  но только своими 
силами  и  методами,  что  в  свою  очередь  создает   еще  больше  трудностей  и  вовлекает  в  еще 
большее  рабство и духовную тьму. Я сейчас приведу один пример, который поможет это увидеть 
яснее.  Каждый  раз,  когда  люди,  ведомые  Богом,  благословляли  меня  финансами,  или 
необходимыми вещами, или помогали решать проблемы, приносили мне не только деньги, вещи и 
помощь. Но  всегда, всегда с этим приходило и личное переживание Божьей любви и доброты, 
которая и направила ко мне эту естественную помощь. Каждый раз я переживал, что Бог добр ко 
мне,  что  Он  услышал  мою  молитву,  что  это  не  случайная  помощь  от  людей,  но  помощь от 
Господа,  сотворившего  небо  и  землю!  (Пс.120)  Что  еще больше притягивало  меня  к  Богу и 
отдаляло  от  мира.  Это  и  есть  истинная  благотворительность.  Наша  доброта  должна 
открывать доброту Небесного Отца. 
---2Кор.9:10-12 «Дающий же семя сеющему и  хлеб  в  пищу подаст обилие  посеянному  вами  и  
умножит плоды правды вашей, 11 так чтобы вы всем богаты были на всякую щедрость, которая 
через  нас  производит  благодарение  Богу.  12  Ибо  дело  служения  сего  не  только  восполняет  
скудость святых, но и производит во многих обильные благодарения Богу».

И можно увидеть обратное, когда к людям приходят просто деньги, вещи и помощь, то они 
приписывают это какой-то удаче или ложному божеству. Что еще больше утверждает их в том, что 
им не нужен Иисус Помазанный, что им не нужна Его искупительная жертва на кресте, что они и 
сами могут жить, и спасать они тоже сами себя могут. Что в итоге приводит к вечной гибели.  
Назвать направление на путь гибели благотворительностью уж никак нельзя!
---1Иоан.3:16-18 «Любовь познали мы в том, что Он положил за нас душу Свою: и  мы должны 
полагать души свои за братьев. 17 А кто имеет достаток в мире, но, видя брата своего в нужде,  
затворяет от него сердце свое, - как пребывает в том любовь Божия? 18 Дети мои! станем 
любить не словом или языком, но делом и истиною».

Доброта это проявленная в делах любовь. Слово говорит, что кто любит, тот знает Бога,  
потому что Бог есть любовь (1Иоан.4:7,8). В этом и заключается смысл вечной жизни — знать 
Бога и Иисуса Помазанного (Иоан.17:3).
---1Кор.13:4,5 «Любовь … не мыслит зла».
---Рим.13:10  «Любовь не делает ближнему зла; итак любовь есть исполнение закона».

Доброта  это  проявление  совершенной  любви  Бога.  Если  мы  любим,  то  мы  сможем 
проявлять  доброту  Бога.  Любовь  делает  сверхъестественную  доброту  Бога  естественным 
качеством  человека.  Любящий  человек  просто  перестает  думать  злыми  мыслями  и  перестает 
делать зло людям, которые его окружают. 
---Рим.12:21 «Не будь побежден злом, но побеждай зло добром».

Чтобы  побеждать  мир,  который  полон  зла  (1Иоан.5:),  нужна  доброта  от  Бога.  Человек, 
который наполнен добротой Бога, способен победить любое зло этого мира!

Доброта - это плод духа, то есть сверхъестественное качество внутреннего человека. Мы 
должны помогать людям, не потому что на нас давят проповедники, а потому что это является 
естественным  желанием  наших  добрых  сердец.  В  этом  случае  нас  не  надо  постоянно 
мотивировать, мы сами ищем, кому бы помочь. Библия показывает нам, как мы можем развить в 
себе доброе качество нашего сердца (духа).
---1Корм.14:4 (совр.) «Кто обладает даром говорить на другом языке, развивает духовно себя…».
---Рим.8:26-28 (совр.) «К тому же нам, немощным, помогает в нашей слабости Дух. Мы не умеем  
молиться,  как  положено,  Дух  же молит за  нас  Бога  с  таким жаром,  который не  выразить  
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словами. Но Бог, для Кого открыты сердца наши, знает, о чем молит Дух, ибо по воле самого  
Бога Он молит за святых Божьих. Мы знаем, что Бог во всем проявляет Себя на благо  (добро)  
тем, кто любить Его, тем, кто был призван согласно Его изволению».

Когда мы молимся на языках, то развиваем в своем духе сверхъестественное Божественное 
качество,  которое  делает  нас  подобными  самому  Богу,  и  это  качество  —  доброта  (благость), 
способность проявлять любовь и силу Бога.  Когда наше сердце доброе,  то оно способно быть 
носителем  и  проводником  Божьего  Помазания,  самой  природы,  жизни  и  силы  Бога.  Другими 
словами, доброта заставляет биться наши сердца в одном ритме с сердцем Бога — это Его мечта! 
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Глава 8:  Милосердие

---Мих. 7:18  «Кто Бог, как ты, прощающий беззакония и не вменяющий преступления остатку  
наследия твоего? Не вечно гневается Он, потому что любит миловать».
---Исх. 15:13  «Бог ведет народ Свой милостью».
---Пс. 102:4  «Бог венчает тебя милостью».
---Еф. 2:4  «Бог богатый милостью».
---Пс. 144:3  «Бог милостив во всех  Своих делах».
---Ис. 54:7-8  «С великой милостью восприму тебя… Вечной милостью помилую тебя…»
---Ис. 54:10 «Горы сдвинуться, холмы поколеблются, а милость Моя не отступит от тебя».
---Лук. 6:33  «Итак, будьте милосердны, как и Отец ваш милосерден».
          Во всех этих местах Писания очень ясно видно, что милосердие это качество самого Бога, на 
котором построены наши отношения с Ним. Он верен в том, чтобы миловать нас (1Ин.1:9). Он 
любит миловать (Мих.7:18), и Ему очень нравиться, когда мы верим в Его способность и желание 
миловать нас (Пс.146:11). 
---Рим. 9:15-16 (совр.)  «Ибо сказал Он Моисею: Я помилую того, кого Сам решу помиловать, и 
сжалюсь над тем, над кем Сам решу сжалиться. Это значит, что Бог выбирает, кому из людей  
оказать милость, независимо от человеческих усилий».
          Милость – это незаслуженное благоволение, то есть отношение того, кто милует, не зависит 
от того, кого милуют.  Решением Своей воли Бог решил миловать тех,  кто верит в Иисуса 
Помазанного!!! На суде Бога право на оправдание дает только вера в милость Бога. Милость дает 
любому человеку, который поверит в Иисуса Помазанного, право на прощение грехов,  которые мы 
сами  не  заслуживаем.  Об  Иисусе  Помазанном  написано,  что  Его  смерть  на  кресте,  является 
жертвой умилостивления за грехи всего человечества (1Иоан.2:1,2). То есть вера в крест и кровь 
Иисуса  Помазанного  приводит в  действие духовную силу,  которая  уничтожает грехи людей,  и 
освобождает их для новой жизни (2Кор.5:17). И эта сила называется «милость».
        Милость — это сила святого Духа, которая освобождает нас от прошлого. Это сила, которая 
защищает нас от жатвы,  которая приходит от неправильных семян.  Милость это сила,  которая 
освобождает  (отделяет)  нас  от  закона  греха,  смерти  и  проклятия.  Милость  это  сила,  которая 
освобождает (отделяет) нас от вины. Нужно понять, что чувство вины и осуждения в нашем духе и  
в нашем мышлении, это то же самое, что дохлая крыса в нашей квартире. Она не должна там 
находиться, ее надо немедленно оттуда убрать. Надо убрать все нечистое, что было с этой крысой. 
Даже запаха не должно оставаться. Оставаться не должно ничего нечистого. Так же и в нашем 
духовном сознании не должно находиться ничего, что производит вина и осуждение. Не должно 
быть  даже  памяти  о  них!  Чувство  вины  и  осуждения  это  духовная  зараза,  которая  является 
проявлением царства тьмы. Эти злые духовные силы предназначены для того, чтобы приносить в 
наш дух духовный паралич, чтобы мы были неспособны жить истинной духовной жизнью; чтобы 
мы не могли иметь личного близкого духовного общения с Богом, и не могли принимать от Него 
жизнь с избытком. Когда человеком руководит чувство вины и осуждения, то у него нету смелости 
молиться,  нету  смелости  применять  власть  Бога,  нету  смелости  успокаиваться  в  Божьем 
присутствии и наслаждаться общением с Ним.

Чтобы не поддаваться чувству вины, и чтобы не быть ведомыми осуждением мы должны 
ясно  понимать,  что  вина  и  осуждение  это  грех.  Если  мы  проявляем  непослушание  Слову,  и 
нарушаем  определенную  заповедь,  например,  мы  поскандалили  с  кем-нибудь  и  наговорили 
горьких  слов  проклятия,  и  после  этого  мы  принимаем  чувство  вины,  и  мы  принимаем  свои 
решения на основании осуждения и чувства вины, то мы продолжаем погрязать в грехе, и мы еще 
дальше отходим от Бога. Очень важно понять, что после того, как мы согрешили мы не должны 
принимать вину и осуждение, потому что это такой же грех, как и скандал. Вина и осуждение это 
не  то,  что  должно следовать  за  тем,  как  мы поступаем неправильно и  осознаем это.  Если мы 
поняли, что поступили неправильно, то мы должны приложить все усилия для того, чтобы верой 
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привести в действие духовный закон милости, которые освобождает нас от греха и чувства вины, и 
от  осуждения  за  грех.  Когда  через  грех,  через  непослушание  Слову  мы  допускаем  вину  и 
осуждение в наши сердца, то слава Богу!, у Него есть метод, у Него есть сила, которая специально  
предназначена для того, чтобы очищать нас от чувства вины и осуждения, и эта сила Святого Духа 
называется милость. 
---Рим.8:1,2 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по 
плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона  
греха и смерти».

Нет воли Бога в том, чтобы Его люди страдали от грехов и от чувства вины за эти грехи.  
Жизнь  без  осуждения  и  чувства  вины — это  законное  наследство  каждого  человека,  который 
поверил  в  Иисуса  Помазанного!  Милость  –  это  духовная  сила  (сила  Святого  Духа),  которая 
освобождает человека от наказания за грех, от проклятия, от смерти. Фактически милость является 
оградой от всего этого. Там, где действует милость Бога, грех, проклятие, смерть, не имеют права 
находиться в нашей жизни, поэтому мы должны верить в милость Бога, и находиться в ней.  И 
развитие веры в милость Бога дает способность быть свободными как от греха и проклятия, так и 
от осуждения и чувства вины из-за этих грехов.

         И конечно же,  как наш Отец Бог очень хочет видеть между Своими детьми такие же 
отношения, которые полны милосердия к несовершенным поступкам наших братьев.
---1Пет.  3:8   «Наконец  (будьте)  все  единомысленны,  сострадательны,  братолюбивы,  
милосердные, дружелюбные и смиренномудрые».
---Еф. 4:2-4 (Р.Б.О.)  «Будьте всегда скромны и кротки. Терпеливо, с любовью, переносите друг  
друга. Всеми силами старайтесь хранить единство Духа, скрепляя его узами мира».
---Кол. 3:12  «  Итак облекитесь, как избранные Божьи, святые и возлюбленные,  в милосердие,  
благость, смиренномудрие, кротость, долготерпение».
        Бог хочет, чтобы мы были снисходительны друг ко другу в наших слабостях и проступках. 
Это воля Бога,  чтобы мы любили дела милосердия (Мих.6:8),  потому что Он любит миловать 
(Мих.7:18).
---Лук. 6:36  «Итак, будьте милосердны, как и Отец ваш милосерд».
       Апостол Павел пишет, чтобы мы снисходили и прощали друг друга так же, как Помазанный 
снизошел  до  нас,  и  простил  все  грехи  (Кол.3:13).   Иисус  сказал  Петру,  что  надо  миловать  и 
прощать каждый день, и столько раз,  сколько согрешат против него (Лук.17:4 и Матф.18:21-22).
---Иак.  2:13  (совр.)   «Ибо  суд  Божий  будет  безжалостен  к  тому,  кто  не  знал  милосердия.  
Милосердие же торжествует над судом!»
       Если я сам безжалостный, то я не смогу рассчитывать на милосердие Божье. В притче о 
двух людях, которые были должны деньги, показано, что человек, который был должен денег царю 
больше, чем он мог отдать, не получил прощение долга только потому, что не простил небольшого 
долга  своему  ближнему  (Матф.18:21-35).  Этот  человек  мог  быть  помилован,  но  из-за 
жестокости к  ближнему, он был осужден! Жестокосердие – это качество нечестивого человека 
(Прит.21:10), а милосердие это качество человека, который полон любви и мудрости Бога.
---Иак.3:17  «Мудрость от Бога полна милосердия».
---1Кор.13:4  «любовь милосердствует».
---Пс.36:21  «Праведник милует и дает».
           Миловать  ближнего – это значит покрывать недостатки людей и не предъявлять претензий 
за нанесенный ущерб. Для этого потребуется усилие нашей воли, как бы трудно это не было, если 
хотим, чтобы к нам приходила милость, а не заслуженное осуждение.
---Пс. 17:26  «С  милостивым, ты поступаешь милостиво».
---Пр.  11:17   «Человек  милосердный благотворит душе своей,  а  жестокосердный разрушает  
плоть свою».
---Пр.  19:11  «Благоразумие  делает  человека  медленным  на  гнев,  и  слава  для  него  –  быть  
снисходительным к проступкам».
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Милосердие  дает  способность  быть  благословенным, даже  если  есть  очевидные 
недостатки. Часто «совершенные» христиане с завистью недоумевают, что этим «недостойным» (с 
их точки зрения) людям приходят большие благословения от Бога, а к ним ничего не приходит. 
Одним  из  секретов  этого  является  то,  что  эти  несовершенные  люди  милосердно  относятся  к 
другим, таким же не совершенным, и поэтому они сами находятся в милости Бога, что дает им не 
заслуженное  благоволение  и  обилие  благодати.  А  немилосердные  «совершенные»  люди  сами 
ставят себя в такое положение, где с них спрашивается за каждую ошибку,  потому что суд без 
милости не оказавшему милость!!!(Иак.2:13).
---Иак.5:9 «Не сетуйте, братья, друг на друга, чтобы не быть осужденными: вот, Судия стоит 
у дверей».
---Иак.4:11  «Не злословьте друг друга, братья: кто злословит брата или  судит брата своего,  
тот злословит закон и судит закон; а если ты судишь закон,  то ты не исполнитель закона, но 
судья».
---Рим.2:1 «Итак, неизвинителен ты, всякий человек, судящий другого; ибо тем же судом, каким  
судишь другого, осуждаешь себя, потому что, судя другого, делаешь то же».

Именно из-за отсутствия милости по отношению к проступкам и слабостям других, многие 
христиане сами не могут преодолеть какие-то искушения и постоянно совершают одни и те же 
грехи. Более того, многие упали только из-за того, что когда-то кого-то осудили! Мы сами, нашим 
отношением к другим, определяем, что мы пожнем — осуждение или помилование. Что хотите 
пожать вы? Выбирайте! Но помните, что милосердие по отношению к другим, сохраняет от 
собственного падения и дает силу преодолеть собственные искушения и трудности!

Очень  важно  осознать,  что  если  мы  не  проявляем  милосердие  по  отношению  к 
несовершенствам окружающих, то мы поступает несправедливо. Очень часто мы легко осуждаем 
слабости других в той области, в которой мы сильнее этих «слабаков». Но сами ожидаем от Бога и 
окружающих понимания наших промахов в области, в которой мы не сильны. Если мы хотим, 
чтобы наши слабости были покрыты милостью, то  мы должны перестать  относиться  к людям 
поверхностно, гребя всех под одну гребенку, потому что это поведение несправедливого человека, 
который  причиняем много боли окружающим нас. Почему? - Потому что есть разница, между 
человеком, который находится в рабстве сексуальных извращений и не может хранить верность, 
потому что это сильнее его. Он хочет измениться, просто не знает, как и что ему делать, что бы 
ходить в свободе и быть верным. И человеком, который сознательно грешит, потому что ему это 
нравиться. Первый, оставит грех сразу, как только узнает истину, второй этого не сделает.  Библия 
говорит, что бы с этим, вторым, который не хочет оставить грех, мы не общались (1Кор.5:11).  Для 
того, что бы правильно рассудить в подобной ситуации, нужна мудрость от Бога,  впрочем,  не 
только мудрость, но и терпение и милосердие, чтобы, то время, пока человек не свободен, мы не 
долбили его по голове осуждениями, а помогали стать сильнее.
---Гал.  6:1-2  (Слово  Жизни)  «Братья,  если  кто  из  вас  и  согрешил,  то  вы,   будучи  людьми  
духовными, помогите этому человеку, но делайте это не заносчиво. Смотрите, чтобы и вам не  
поддаться тому же искушению. Помогайте друг другу в трудностях, тем самым вы исполните  
закон Христа  ».  
---Иуда 1:22-23  «И  к одним будьте милостивы, с рассмотрением, а других страхом спасайте,  
исторгая  из  огня,  обличайте  же  со  страхом,  гнушаясь  даже  одеждою,  которая  осквернена  
плотью».

Несправедливо  осуждать  годовалого  ребенка  в  том,  что  он  писает  в  штанишки.  Нужно 
время,  для того, что бы он вырос и научился самостоятельно ходить в туалет. Но есть ситуации,  
где делают  в штаны  не потому что они отвергают правильный образ жизни, а потому что они 
больные, у них недержание мочи. Им нужно совсем другое — исцеление от Бога. В этой ситуации 
всем ясно,  что  несправедливо  осуждать  больного  в  том,  что  он  что-то  неправильно  делает.  В 
подобной ситуации выход один — нам всем нужно научиться находить справедливые решения, 
которые относятся к невидимому, духовному миру, а для этого нужно водительство Бога в каждой 
конкретной ситуации!
---Иоан. 7:24 «Не судите по наружности, но судите судом праведным».
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Библия  говорит,  что  бы мы подражали Богу Отцу,  как  дети,  которых он  сильно  любит 
(Еф.5:1), а Бог любит миловать!
---Иак. 2:13 « Ибо суд без милости не  оказавшему  милости; милость превозносится над судом».
       Милость — это то, что выше справедливости, она не отменяет справедливость, а является 
высшим проявлением справедливости. Милуйте людей, а то пожнете суд без милости. Милосердие 
по отношению к другим, дает людям законное духовное право на охрану от падения и милостивого 
отношения со стороны Бога и людей, если это падение все-таки произойдет. 

---Иоанна 7:24 «Судите судом праведным» .
Осуждению без милости есть другая противоположность, которая тоже не правильная — 

это неосвященная милость, то есть миловать то, что Бог осуждает, оставлять без наказания, когда 
Бог наказывает.
---Лев. 18:22 (совр.) « Не имей половых отношений с мужчиной, как с женщиной. Это страшный 
грех!»
---1Кор.  6:9-10  (Слово  Жизни)   «Ведь  грешники  не  наследуют Царства  Божьего.  Смотрите,  
чтобы  вам  не  обмануться.  Никакие  безнравственные  люди,  никакие  идолопоклонники,  
развратители или  гомосексуалисты, воры, жадные или  пьяницы, клеветники или вымогатели  
Царства Божьего не наследуют».

Бог уже осудил гомосексуализм как грех. Люди,  служители церкви,  которые допускают, 
гомосексуализм,  как  что-то  приемлемое,  судят  судом  неправильным.  Подобная   «милость» 
оставляет людей во  грехе,  что приводит к вечной гибели. Милость Божья обличит человека в 
грехе, освободит и сделает его сильным.
---1Кор.  6:9-11  (Слово  Жизни)   «Ведь  грешники  не  наследуют  Царства  Божьего.  Смотрите,  
чтобы  вам  не  обмануться.  Никакие  безнравственные  люди,  никакие  идолопоклонники,  
развратители или гомосексуалисты, воры, жадные или  пьяницы, клеветники или вымогатели  
Царства Божьего не наследуют. А некоторые из вас именно такими и были, но вы были омыты,  
освящены и оправданы Духом нашего Бога во имя Господа Иисуса Христа  ».  

Служители церкви не должны позволять людям мириться с грехом. В любви и терпении 
служители  должны   учить  людей,  как  омываться  Словом  и  Святым  Духом,  иначе  они  будут 
страдать от рабства греха. Церковь  не должна мириться с явным грехом посреди народа Божьего. 
Слово  очень  ясно  говорит,  как  мы  должны  поступать  с  теми  людьми,  которые  вовлечены  в 
греховный образ жизни на столько, что не хотят с ним расставаться.
---1Кор. 5:9-13 «Я писал вам в послании – не общаться с блудниками;  10 впрочем, не вообще с  
блудниками мира этого,  или  лихоимцами,  или  грабителями,  или  идолослужителями,  ибо иначе  
надлежало бы вам выйти из мира [этого]. 11 Но я писал вам не общаться с тем, кто, называясь  
братом,  остается блудником,  или  лихоимцем,  или  идолослужителем,  или  злоречивым,  или  
пьяницей, или грабителем; с таким даже и не есть вместе. 12 Ибо что мне судить внешних? Не  
внутренних ли вы судите? 13 Внешних же судит Бог. Итак, извергните развращенного из среды  
вашей».
---Ис. 26:9,10 «…ибо когда суды Твои [совершаются] на земле, тогда живущие в мире научаются  
правде. 10 Если нечестивый будет помилован, то не научится он правде, – будет злодействовать  
в земле правых и не будет взирать на величие Господа».

Слово говорит,  что мы должны прекратить  общение с человеком,  который упорствует в 
грехах, и это может выглядеть как проявления нелюбви, недружелюбности и злости, но это только 
на первый и очень не опытный взгляд. Слово говорит, что человек, который сросся с грехом, не 
оставит его,  если даже будет жить посреди благословения и величия Господа (Ис.26:10,11). Бог 
говорит нам отделиться от этого человека,  чтобы Он через суды мог повлиять на него.  Но это 
только для того, чтобы удалить из жизни человека влияние смерти, чтобы она не разрушала его 
жизнь и жизни людей, которые окружают его. Поэтому, если какой-либо ваш близкий человек явно 
замешан  в  грехе,  то  помогите  ему,  поступите  с  ним  так,  как  Слово  говорит,  а  не  по  своему 
разумению.  Наша  не  освященная  милость  не  помогает  людям,  которых  мы  любим,  жить,  а 
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«помогает» им погибать!
Если вы человек, который сам страдает от определенной зависимости, то не миритесь с 

грехом. Делайте все от себя возможное, чтобы научиться омываться от грехов, и не сдавайтесь, 
если процесс освобождения и обновления не произойдет за один день. Потратьте на это столько 
времени,  сколько  понадобиться,  потому  что  от  этого  зависит  вся  ваша  жизнь!  Здесь  важно 
помнить,  что  Бог  знает  и  понимает,  что  для  нас  это  не  очень  легко,  и  что  это   может занять 
определенное время.
---Евр.2:17-18 (Слово Жизни) «Для этого Христу надо было во всем стать таким, как его братья,  
чтобы быть милосердным и верным в служении Богу  Первосвященником, который искупил грехи  
народа. Он  Сам страдал, перенося искушения, и  может теперь помочь тем, кто встречает 
искушения в жизни».
---Иак.5:11  «Господь милосерден и сострадателен».

В заключение этой главы подчеркну, что если мы не проявляем милость к несовершенствам 
окружающих нас людей, то мы не идет по пути, который для нас определил Господь! (Быт:18,19). 
Если мы не проявляем милость к несовершенствам окружающих нас людей, то мы не понимаем 
Бога,   Его  истину,  Его  волю,  Его  методы  (Ис.64:5).  Если  мы  не  проявляем  милость  к 
несовершенствам окружающих нас людей, то мы не знаем Господа лично (Иер.22:15,16), мы не 
знаем  Иисуса  Помазанного  (Иоан.14:6).  Если  мы  не  проявляем  милость  к  несовершенствам 
окружающих  нас  людей,  то  нет   доказательства  того,  что  мы  покаялись  и  оставили  грех  и 
беззаконную жизнь (Иез.33:14-16). Если мы не понимаем истины о месте милости в Божьих судах, 
то скорей всего мы будем  противостоять и будем преследовать тех, кто на стороне Бога и Его 
милости; тех, кто исполняет его волю на земле, как на небе. (Втор. 1:17;  Пс.110:7). Потому что 
именно понимание правды и судов  Бога,  в  частности,  проявление милости к  несовершенствам 
людей — это показатель личной духовной зрелости, по которой нас оценивает Бог.

Милосердие  —  это  проявление  любви,  святости  и  чистоты  Бога,  которое  делает  наши 
сердца способными видеть святого и доброго Бога (Евр.12:14; Матф.5:8). Если человек отвергает 
милосердие  Бога,  то  он  отвергает  святость  и  чистоту,  то  есть  поступает  нечисто,  а  где  есть 
духовные нечистоты, там обязательно будут действовать нечистые духи, которые приносят людям 
смерть и разрушение (Иоан.10:10; Иоан.13:2,13). 
---Матф.7:17,18 «Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и  
плоды худые. 18  Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить  
плоды добрые».

Духовный плод — это показатель того, какую духовную связь человек имеет на деле; кому 
он  поклоняется  —  истинному  Богу  или  какому-то  идолу.  Если  через  человека  проявляется 
милосердие Бога, то это правильное соединение и правильный плод. Если милосердия Бога нет, то 
человек приносит горький плод, который оскверняет окружающих! (Евр.12:15).  Милосердие — 
это качество правильного характера, который проявляется словах и делах, которые угодны Богу.
---Рим. 12:1-2 (Слово Жизни) « Поэтому я умоляю вас, братья, ради милости Божьей принесите 
ваши тела в живую жертву, святую и угодную Богу, для разумного служения Ему. Не стремитесь  
жить по меркам и представлениям этого мира, но постоянно изменяйтесь, обновляя ваш разум и  
понятия,  что  бы  вы  сами  могли  испытать  и  познать  волю  Божью,  добрую,  угодную  и  
совершенную».
         Очень важно понять, что если человек по-настоящему поверил в Иисуса Помазанного, то он 
оставляет прежний, греховный образ жизни, и начинает жить  для Бога – это и есть свидетельство 
того, что он верит в милость и пребывает в ней. 

А теперь давайте вернемся к вопросу о милосердии. Способны ли на милосердие только 
некоторые?  Способны ли  измениться  люди,  которые раньше были не  милосердными?  Есть  ли 
способ  развития  милосердия?  Читая  Слово  Божье  можно  прийти  к  однозначному  ответу,  что 
милосердие доступно каждому рожденному свыше человеку, который захочет быть милосердным. 
Если бы это было не так, то Иисус не говорил бы нам, чтобы мы были милосердными, как наш 
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Отец Бог (Лук. 6:36).
Милосердие – является плодом сильно развитого духа (Гал.5:22-23). Библия говорит, что 

тот,  кто  молиться  на  иных  языках,  развивает  и  укрепляет  свой  дух  (1Кор.14:4,14).  Любой 
рожденный свыше верующий может  целенаправленно  развить  в  себе  милосердие  Божье,  если 
будет проводить время в молитве на иных языках. А это приведет к тому, что сея милосердное 
отношение к окружающим, этот человек сам будет сохранять себя в милости у Бога и людей.
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Глава 9:  Верность
 

Одним из основных качеств, которое лежит в основании любого успеха, будь то хорошее 
отношение  в   семье,  между  родителями  и  детьми,  или  мужем  и  женой,  в  делах,  в  работе,  в 
служении,  во  всем,   является   верность.  Мне  не  редко  доводилось  слышать,  как  у  людей 
спрашивали: «что вам больше всего не нравиться в других людях?». И подавляющее большинство 
людей говорило:  «предательство»,  и что они могут простить другим многое,  но  предательство 
простить труднее всего, а иногда невозможно! Интересно, никто не хочет терпеть предательство по 
отношению к себе, и люди так категоричны в этом. Но тогда почему мы сами так легко предаем 
других?! 
---Пс.11:2  «Спаси  Господи;  ибо  не  стало  праведного,  ибо  нет  верных между  сынами 
человеческими».
        Слово однозначно и очень категорично говорит, что люди, которые не знают Бога, и отвергают 
Его — неверные и вероломные, это качество и естественная природа падшего человека  (Иер.9:1-3; 
Рим.1:31). Одним из главных упреков Иисуса к окружающим людям была в том, что они неверные 
(Матф.12:39; Марк.8:38). Это говорит о том, что неверность и склонность к предательству это то, с 
чем каждому придется работать. Если кто-то думает, что он никогда никого не предавал, то это 
значит, что его совесть просто сгорела — она не работает, и не охраняет от неправды. Этот человек 
прямо сейчас во грехе и не понимает этого! Он прямо сейчас кого-то предает!  Такие люди обычно 
очень  неприятные  в  общении.  Они  других  все  время  подозревают  и  винят,  а  себя  они  сами 
превозносят  над  людьми.  Такое  положение  очень  часто  приводит  к  одиночеству.  Кстати, 
предательство  со  стороны  других  может  быть  урожаем  с  посеянных  нами  самими  семян 
предательства, потому что что посеет человек, то и пожнет, и сеющий щедро, и пожнет щедро. 
---Гал.6:7-9   «Не обманывайтесь: Бог поругаем  не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 
Сеющий  в плоть  свою,  от плоти пожнет тление;  а сеющий в дух,  от духа пожнет жизнь  
вечную. Делая добро, да не унываем; ибо в свое время пожнем, если не ослабеем».
---2Кор.9:6 (совр.) «Помните: кто скупится на семена, и урожай снимет скудный, тот же, кто  
посеет обильно, и урожай соберет обильный».

Поэтому Иисус и сказал людям, чтобы они поступали по отношению к другим так, как они 
хотят, что бы остальные поступали по отношению к ним (Матф.7:12). И главная задача каждого это 
не следить за тем, чтобы никто не нарушил свою верность, а следить за тем, чтобы мы сами были 
верными! (Мк.13:9). Важно понять, что неверность наносит вред не только окружающим, но и, 
прежде всего самому предателю. Наша жизнь во многом зависит от взаимоотношений с другими 
людьми, а взаимоотношения во многом строятся на взаимном доверии. Когда человек проявляет 
неверность к окружающим людям, которые ему доверяли важные и не очень важные области своей 
жизни, то когда неверность обнаруживается, это может приводить к полному разрыву отношений 
даже  с  очень  близкими  людьми,  которые  были  предназначены  именно  для  нас.  Что  может 
приводить к пустотам в жизни, которые ничто не сможет заполнить.

Верность – это качество, которое  делает  нас  способными  быть преданными Богу, людям, 
делу;  когда это легко и когда трудно; когда это хочется, и когда не хочется; когда это популярно, и  
когда  это  не  популярно;  когда  обстоятельства  за,  и  когда  обстоятельства  против;   когда  это 
приносит личную выгоду, и когда это не приносит личной  выгоды; когда люди одобряют это, и 
когда  люди  противостоят  этому.  Верность –  это  качество,  которое  дает  способность  добиться 
поставленной цели, и быть победителем. Верность — это качество, которое  дает способность не 
распылять свою жизнь, время, деньги, силу  на  ненужное. Верность делает нас способными  сеять 
там, где предназначено Богом, чтобы получить максимум  отдачи.  Ведь чем больше вложено, а 
главное чего и куда вложено, тем больше и сильнее результат.
---3Иоан.1:3,4 «Ибо я весьма обрадовался, когда пришли братия и засвидетельствовали о твоей  
верности, как ты ходишь в истине. 4 Для меня нет большей радости, как слышать, что дети мои  
ходят в истине».
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Верность — это показатель того, что человек ходит в истине!  Верность — это показатель 
того, что человек не идолопоклонник, и на деле показывает настоящую духовную связь — от кого 
зависит и кому служит. Если нет верности, значит нет и духовной чистоты. А если нет духовной 
чистоты,  то  там  легко  действуют  нечистые  духи,  которые  приносят  человеку  только  влияние 
смерти (Иоан.13:2,11; Иоан.10:10).
---Евр.12:14  «Старайтесь  иметь  мир  со  всеми  и святость,  без  которой  никто  не  увидит 
Господа».

Верность  —  это  проявление  святости  и  чистоты,  которые  делают  человека  способным 
видеть Бога! Верность — это качество Господа Бога Всемогущего! Слово говорит, что:

• Верен обещавший (Евр.10:23 и Евр.11:11). 
• Верен Бог, которым мы призваны (1.Кор.1:9). 
• Бог верен, и нет неправды в Нем  (Втор.32:4). 
• Бог верен  (Рим.3:4).

         Верность — это качество характера Бога! Если человек обладает таким же качеством, что 
и Бог, то это значит, что у него правильный характер, который проявляет через человека природу 
самого Иисуса Помазанного. А это значит, что слова и дела человека могут иметь тот же результат, 
что и слова и дела Бога!!! (Марк.10:27; 9:23).
          Верность по отношению к Богу и другим людям — это проявление любви, потому что 
любовь верная (1Кор.13:4-8). Если нету верности, то нету и любви! А значит и то, что мы считаем 
верой, на деле верой не является, потому что вера действует любовью.
---Гал.5:6  «Ибо  во  Христе  Иисусе не  имеет  силы  ни  обрезание,  ни  необрезание,  но  вера,  
действующая любовью».

Без  любви,  которая  проявляет  себя  в  верности,  Слово  Божье,  Помазание,  благодать 
становятся  недоступными,  потому что  все  это  действует  только  через  веру,  которая  действует 
любовью,  частью  которой  является  верность.  Люди  без  Помазания  и  благодати  самые 
беззащитные люди перед проявлениями смерти. Потому что с болезнями, недостатком и любым 
другим проклятием,  которые является  проявлением смерти,  может бороться  только Помазание, 
которое Бог возложил на Иисуса Помазанного. Помазание содержит в себе всю  власть Бога, всю 
силу Бога, всю жизнь Бога, все, что есть у Бога, и все, чем сам Бог является, всю благодать! 
---Иоан.14:10 «Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? Слова, которые говорю Я вам,  
говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела».
---Деян.10:38  «...  как  Бог  Духом  Святым и  силою помазал  Иисуса  из  Назарета,  и  Он  ходил,  
благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним».
---Ис.10:27 «И будет в тот день: снимется с рамен твоих бремя его, и ярмо его - с шеи твоей; и 
распадется ярмо от тука».
---Лук.4:18,19 «Дух Господень на Мне; ибо  Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал 
Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать пленным освобождение, слепым прозрение,  
отпустить измученных на свободу, 19 проповедывать лето Господне благоприятное». 

Помазание — это сам Бог отец и Святой Дух, через Своего сына. Помазание — это  Его 
сила, которая спасает, освобождает, исцеляет, восполняет нужды и творит, с точки зрения людей, 
не возможное! Все это доступно для верных. Человек, который имеет это же качество, в своих 
словах и делах будет иметь тот же результат, который имеет верный Бог. 
---Пр.28:20 «Верный человек богат благословениями!».
---Марк.10:30 (совр.)  «И не получил бы на этом веку, несмотря на гонения,  в сто раз больше: и  
домов, братьев и сестер и матерей и детей, земель, а в веке грядущем, жизнь вечную».

Поэтому Божья мудрость говорит нам, что: верность у благомыслящих (Пр.14:22), и разум 
верный у всех исполняющих заповеди его (Пс.110:10). Если человек живет верой, то  верность – 
это неотъемлемое качество его характера — того что человек говорит и делает. Авраам отец веры, 
был верным (Гал.3:9). И мы видим, что последствия верности в малом, могут быть гигантскими! 
Слово говорит, что верный в малом  получит многое  (Лук.16:10), и неверный в чужом не получит 
своего (Лук.16:11-12).  Верный слуга  получит  власть  над  всем имением  (Матф.24:45-47).  И 
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верный человек богат благословениями!(Пр.28:20)
---1Пар.9:22  (совр.)   «Всего  там было  212 человек,  которые были  избранны охранять  вход  в  
священный шатер. Их имена были записаны в семейной летописи в их маленьких городах. Давид и  
Самуил прозорливец выбрали этих людей за их верность  ».  
---2Пар.19:9  «И дал им повеление, говоря: Так действуйте в страхе  Господнем, с верностью и 
чистым сердцем…»
---2Пар.31:18  «И внесенных в список, со всеми  малолетними их, с женами их и сыновьями их, и с  
дочерями их,- всему обществу, ибо они  со всею верностью посвятили себя на священную службу».
---Неем.9:8  (совр.)   «Ты видел,  что он  был  верным и  преданным тебе,  и  ты заключил  с  ним  
соглашение».
---Неем.13:13   «И приставил я к кладовым Шелемию священника и Садока  книжника и Федаию  
из  левитов,  и  при  них  Ханана,  сына  Закхура,  сына  Матфании,  потому  что  они  считались  
верными. И на них возложено раздавать части братьям своим».
---Иез.48:11 (совр.)  «Земля эта предназначена потомкам Садока, которые были избраны Моими  
священниками, ибо они продолжали служить Мне, когда другие покинули Меня. Семья Садока не  
оставила Меня, как поступили другие из семьи левитов».

В этих местах Писания очень ясно видно, что людям доверялось служение, потому что они 
были верны!
---1Тим.1:12 (совр.)  «Я приношу благодарность свою Тому, Кто дал мне силу,  Христу Иисусу,  
Господу нашему, ибо Он признал меня верным и назначил меня на служение Себе».

Павел вошел в  призвание,  которое было на  его  жизни,  потому что он  был верен Богу. 
Поэтому он сам пишет Тимофею, чтобы он высвобождал на служение верных (2Тим.2:2). Библия 
говорит,  что мы должны быть преданны  прежде всего Богу, а потом  кому то, по Его воле 
(2Коринфянам  8:5).  Это  говорит  о  том,  что  наша  верность  Богу,  сделает  нас  верными   и  по 
отношению к людям:

 Муж  жене и жена мужу (Евр.13:4).
 Верность близким родственникам (1Тим.5:7-8).
 Верность братьям по вере  (1Пет.5:12).
 Верность служителям, которых дал Бог (Фил.2:22 и 1Кор.4:17).
 Верность служителя к людям, которых дал ему Бог  (Кол.1:7).

---2Пет.2:20-22  «Ибо  если,  избегнув  скверн  мира  чрез  познание  Господа  и  Спасителя  нашего  
Иисуса  Христа,  опять  запутываются  в  них  и  побеждаются  ими,  то  последнее  бывает  для  
таковых хуже первого. 21 Лучше бы им не познать пути правды, нежели, познав, возвратиться  
назад  от  преданной  им  святой  заповеди.  22  Но  с  ними  случается  по  верной  пословице:  пес  
возвращается на свою блевотину, и: вымытая свинья [идет] валяться в грязи».

Бог ненавидит  неверность, потому что неверность извращает сердце и душу человека, что 
приводит   к  тому,  что  этот  человек  делает  неправильный  выбор.  Он  сознательно  выбирает 
поступать не по Слову и отворачивается от Бога, и опять погрязает в грехе, проклятии и смерти.
---  Пс.77:8  «...и  не  быть  подобными  отцам  их,  роду  упорному  и  мятежному,  неустроенному 
сердцем и неверному Богу духом своим».

Неверность — это следствие внутреннего беспорядка и не зрелости!!! Неверность — это 
следствие того, что на сердце человека влияет зло. И здесь я хочу особенно обратить внимание на 
то,  что  неверность  это  проявление  злой  дьявольской  природы,  которая  приносит  много  боли 
окружающим!         
---Евр.13:4 (совр.)  «Супружество должно у всех быть в почете и должно сохраняться в чистоте  
между  супругами,  ибо  Бог  осудит  тех,  кто  предается  разврату  и  нарушает  супружескую  
верность».
---Пр.2:22   «А беззаконные будут истреблены с земли, и вероломные искоренены из нее».
---Откр.21:8   «Боязливых  же  и  не  верных,  скверных  и  убийц,  и  любодеев  и  чародеев,  и  
идолослужителей и всех лжецов – участь в озере, горящим огнем и серою; Это – смерть вторая».
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Божьи стандарты  верности очень велики. Бог говорит нам, что бы были верны до смерти! 
(Откр.2:10)  Только  это  позволит  нам прибывать  в  победе  Иисуса  Помазанного  над  смертью и 
дьяволом. (Отк.17:14).  И здесь скажу еще раз, что верность — это качество природы Бога, это 
сверхъестественная способность,  которую естественный человек своими силами произвести не 
может не при каких условиях! Апостол Павел пишет, что верность — это плод духа (Гал.5:22,23), 
это  сверхъестественная  способность,  которая  приходит  от  Бога.  Библия  говорит,  что  тот,  кто 
молиться на языках, укрепляет, развивает свой дух, а значит и свою способность быть верным. Бог 
способен из самого неверного, сделать самого верного, это хорошо видно на примере человека по 
Иоанн Марк.  Этот человек был неверен в начале своего служения, он ушел, оставив Апостолов 
Павла и Варнаву (Деян.13:5,13). По видимому, он очень сильно их подвел, потому что, по началу, 
апостол Павел не хотел иметь с ним никаких дел (Деян.15:36-41). Но далее в своих посланиях 
Павел называет Марка своим соработником (Фил.1:3) и помощником в своих трудах (2Тим.4:11). 
Кстати, именно этот Марк, со слов Апостола Петра написал Евангелие от Марка. Почему это стало 
возможно? Потому, что  у Бога для нас всегда есть прощение и восстановление в призвании, если 
мы покаемся и вернемся к Нему. 
---2Тим. 2:13 «Если мы изменим, то Он не изменит нам». 
---1Иоанн 1:8 «Бог верен, чтобы прощать». 
---Рим. 11:29 (совр.)  «Ибо Бог никогда не меняет Своего решения, О тех, кого призвал к Себе, и о  
тех дарах, что дает им».

Поэтому, если вы изменили Богу, то вернитесь к Нему — Он ждет вас! 

---Евр.13:4 «Брак у всех [да будет] честен и ложе непорочно; блудников же и прелюбодеев судит 
Бог».

К большому сожалению большинство людей это место Писания понимают не правильно 
или однобоко. Обычно люди думают, что если человек проявил неверность в браке, то от суда Бога  
можно ждать только осуждение. И что если человек сделал этот грех, то это полностью отменяет 
хороший план Бога  для  этого  человека.  И что  этот человек теряет право служить  Богу в  том 
призвании, на которое он имел право до этого греха. Да, Бог ненавидит неверность. Да, неверность 
находиться под осуждением Бога. Да, неверность может негативно влиять на служение человека. 
Но! Все складывается иначе, если прелюбодей придет на суд Бога сам, покается и попросит Бога 
судить его. В этом случае суд Бога оправдает его — освободит и очистит от всякой неправды!!!
---Пс.144:14 «Господь поддерживает всех падающих и восставляет всех низверженных».
---1Иоан.1:9 «Если исповедуем грехи наши, то  Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи  
наши и очистит нас от всякой неправды».
---Рим.8:33,34  «Кто  будет  обвинять  избранных  Божиих?  Бог  оправдывает  [их].  34  Кто 
осуждает? Христос Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную Бога, Он и ходатайствует за нас».
---Ис.50:7-9 «И Господь Бог помогает Мне: поэтому Я не стыжусь, поэтому Я держу лице Мое,  
как  кремень,  и  знаю,  что  не  останусь  в  стыде.  8  Близок  оправдывающий  Меня:  кто  хочет 
состязаться со Мною? станем вместе. Кто хочет судиться со Мною? пусть подойдет ко Мне. 9  
Вот, Господь Бог помогает Мне: кто осудит Меня? Вот, все они, как одежда, обветшают; моль  
съест их».
---1Кор.6:9-11  «Или  не  знаете,  что  неправедные  Царства  Божия  не  наследуют?  Не  
обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни мужеложники,  
10 ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники - Царства Божия не наследуют.  
11 И такими были некоторые из вас; но омылись, но освятились, но оправдались именем Господа 
нашего Иисуса   Христа и Духом Бога нашего».  

Прелюбодею надо покаяться и через молитву на иных языках развивать свой дух. Потому 
что когда мы молимся языками, мы развиваем плод нашего духа, мы развиваем  в себе верность, 
которая  является  проявлением  любви,  проявлением  святости,  проявлением  духовной  чистоты! 
Когда мы молимся на языках, мы позволяем Святому Духу исправлять все неправильные процессы 
в наших сердцах и приносить освобождение и исцеление от неверности!, что убирает из нашей 
жизни все проявления смерти, которые пришли из-за неверности.
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---Ос.14:1-10 «Опустошена будет Самария, потому что восстала против Бога своего; от меча  
падут они; младенцы их будут разбиты, и беременные их будут рассечены. 2 Обратись, Израиль,  
к Господу Богу твоему; ибо ты упал от нечестия твоего. 3 Возьмите с собою [молитвенные]  
слова и обратитесь к Господу; говорите Ему: "отними всякое беззаконие и прими во благо, и мы  
принесем жертву уст наших. 4 Ассур не будет уже спасать нас; не станем садиться на коня и не  
будем более говорить изделию рук наших: боги наши; потому что у Тебя милосердие для сирот". 5  
Уврачую отпадение их, возлюблю их по благоволению; ибо гнев Мой отвратился от них. 6 Я буду  
росою для Израиля; он расцветет, как лилия, и пустит корни свои,  как Ливан. 7 Расширятся  
ветви  его,  и  будет  красота  его,  как  маслины,  и  благоухание  от  него,  как  от  Ливана.  8  
Возвратятся сидевшие под тенью его, будут изобиловать хлебом, и расцветут, как виноградная  
лоза, славны будут, как вино Ливанское. 9 "Что мне еще за дело до идолов?" - скажет Ефрем. - Я  
услышу его и призрю на него; Я буду как зеленеющий кипарис; от Меня будут тебе плоды. 10 Кто 
мудр,  чтобы разуметь это? кто разумен,  чтобы познать это? Ибо правы пути Господни,  и  
праведники ходят по ним, а беззаконные падут на них».
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Глава 10: Кротость

В этой главе мы поговорим о кротости. Скажу сразу, наверное кротость — это то, что люди 
меньше всего понимают, и что больше всего извращено религиозным духом. С человеческой точки 
зрения,  кроткий  человек  —  это  тот,  кто  сидит  в  углу  и  не  подает  ни  малейшего  признака 
существования. Это человек, на котором все ездят и который всегда плетется в хвосте. Именно 
такую картину в  человеческом сознании насаждал религиозный дух на протяжении тысяч лет. 
Если мы обратимся к Слову Божьему, а именно это мы и сделаем сейчас, то узнаем   правду о 
кротости, и поймем что кротостью называет Бог.
---Матф.11:28-31  «Придите  ко  мне,  все  труждающиеся  и  обремененные,  и  Я  успокою  вас;  
возьмите иго Мое на себя и научитесь от Меня и ибо я кроток и смирен сердцем и найдете покой  
душам вашим; ибо иго мое благо, и бремя Мое легко».

Кротость, это качество характера Иисуса Помазанного, самого Господа Бога Всемогущего. 
Словом, Которого все сотворено, который победил дьявола, смерть, проклятье  и воссел во славе 
Бога Отца на небесах. Как вам такое о кротости?! И Он нам говорит: научитесь от Меня, потому 
что Бог хочет, что бы мы ходили в той же власти и победе, которой ходил кроткий Иисус. Если мы 
внимательно почитаем Евангелие, то увидим, что ни одному человеку не удалось загнать Иисуса 
под лавку или в угол и использовать Его в своих целях.  Наоборот,  Его кротость перед Богом, 
которая смирила Его волю, вознесла Его над всеми врагами.
---Фил.2:5-11 (Слово Жизни)  «Ваш образ  мысли должен быть таким же,  как и образ мыслей  
Христа, Он по своей природе был Богом, но Он не выставлял это на показ, а наоборот, унизил  
себя до того, что стал как раб, как один из нас. Приняв подобие человека,  он был до смерти 
покорным, даже до смерти! Поэтому Бог возвысил Его и сделал выше всех. Он дал Ему имя выше  
всех имен. И перед именем Иисуса преклоняться все на небесах, на земле, и под землей. Каждый  
язык признает во славу Бога отца, что Христос есть Господь!».

Кротость — это  сила  духа,  которая смиряет  волю,  подчиняясь  власти  по  воле  Бога. 
Кротость уважает власть над собой, но при этом не раболепствует.
---Еф.6:6  «...не  с  видимою  только  услужливостью,  как  человекоугодники,  но  как  рабы  
Христовы,исполняя волю Божию от души».
---Кол.3:22 «Рабы, во всем повинуйтесь господам вашим по плоти, не в глазах только служа [им],  
как человекоугодники, но в простоте сердца, боясь Бога».
---1Кор.7:23 «Вы куплены [дорогою] ценою; не делайтесь рабами человеков».

Кротость — это проявление  силы, а не слабости, потому что нужна сила, чтоб от сердца 
подчинить себя кому-то по воле Бога.  Кротость — это проявление свободы, потому что кротости 
заставить нельзя. Через запугивание и силу можно поработить волю людей, но в их сердцах все 
равно будет жить бунт. Кроткое подчинение, которое исходит от сердца можно только выбрать 
усилием крепкой воли, а это и есть свобода!

Моисей был очень сильным лидером, через него Бог избавил Израиль от Египетского плена 
и заботился более чем о двух миллионах людей в пустыне в течение сорока лет. И он пишет о себе, 
что он самый кроткий человек. Этим он хочет сказать, что у меня самая сильная воля не земле, но  
я научился смирять свою волю и подчиняться Богу. Нужно иметь очень сильную волю, что бы 
подчиняться  Богу,  не  поддаваясь  давлению  людей,  обстоятельств,  дьявола.  Повинующийся 
человек, это очень сильное орудие в руках Бога. Кроткий человек не ищет своего, он не эгоист, он 
силен в Господе. Он знает, что Господь вознесет его. Он не занимается  самопродвижением, он 
полон любви, веры, радости, мира…   Этот человек, не идет по костям других  ради карьеры. Не 
платит злом за зло, он знает о том, кто он в  Господе.  Бог хочет, что бы кротость (способность 
подчинять свою волю тому, кому надо) стала неотъемлемой частью нашего характера!
---1Петра 2:13 «Итак, будьте покорны всякому человеческому начальству, для Господа: царю ли,  
как верховной власти, правителям ли, как от Него посылаемым для наказания преступников и для  
поощрения делающих добро».
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---1Петра 2:18 « Слуги, со всяким страхом повинуйтесь Господам, не только добрым и кротким,  
но и суровым».
---1Петра 3:1 «...так же и вы, жены, повинуйтесь, своим мужьям, что бы те их них, которые не  
покоряются Слову, житием жен своих без слова приобретаемы были».
---Еф.6:1-3  «Дети, повинуйтесь своим родителям в Господе, ибо сего требует справедливость.  
«Почитай отца твоего и мать»,  это – первая заповедь с обещанием:  «да будет тебе благо,  и  
будешь долголетен на земле».
---Евр.13:17 « Повинуйтесь наставникам вашим и будьте покорны, ибо они неусыпно пекутся о  
душах ваших, как обязанные дать отчет; что бы они делали это с радостью, а не воздыхая, ибо  
это для вас не полезно».
---1Кор.11:3  «Хочу так же, что бы вы знали, что всякому мужу  глава Христос, жене глава -  
муж, а Христу глава - Бог».

Что происходило с вами, когда вы читали эти места из Писания? Если ваша плоть жива, то  
она говорила, что это для первой церкви или перевод не правильный, что в наш век космических 
скоростей и супер компьютеров это устарело, и нужны «новые» и «свежие» подходы. Но если мы 
хотим, что бы в нашей жизни было благословение, а не проклятие, то придется измениться нам, а  
не  Слову  Божьему,  которое  есть  истина  на  все  времена!   Кротость  полностью  противоречит 
плотской природе, которая полна бунта. Плоть не любит подчиняться. «Свободные» проповедники 
этого мира проповедуют неподчинение всему, выставляя бунт и анархию свободой. Но здравый 
смысл говорит о том, что для того, чтобы люди могли сделать что-то вместе, им надо объединиться 
и подчиниться начальникам, у которых есть способности в определенной области. Например, для 
того,  чтобы  симфонический  оркестр  смог  сыграть  какую-нибудь  музыку,  музыкантам  надо 
подчиниться дирижеру. Для того чтобы достичь высоких результатов в футболе, команде игроков 
надо подчиниться тренеру.  Для выполнения боевой задачи солдатам надо слушать командиров. 
Если  этого  подчинения  единому  руководству  не  будет,  то  оркестр  родит  не  музыку,  а  драку; 
футбольная команда мастеров – «дворовой» футбол; армия – поражение и  позор. 

Находясь на руководящей должности, и это может подтвердить любой начальник, я заметил, 
что  большую  неприязнь  вызвал  не  сам  проступок,  а  последующее  неправильное  поведение 
подчиненного.  Многие потеряли работу не из-за того, что у них что-то не получалось, а из-за того, 
что они начинали ругаться, когда их поправляли и предъявляли претензии. Вы знаете, начальник 
имеет право поправить и спросить с нас, если мы ошиблись, разрешить нам что-то или запретить, 
потому что  он  начальник,  а  мы  подчиненные.  И  Бог  хочет,  чтобы  мы  смиряли  свою  волю  и 
подчинялись этому порядку, потому что справедливо!
---Пр.15:1 « Кроткий ответ отвращает гнев, а оскорбительное слово возбуждает ярость».
---Матф.23:12 «Унижающий себя, возвышен будет…»
---Пр.28:19 (совр.)  «Человек никогда не добьется успеха, если он прячет свои грехи, но если о  
своих грехах говорит открыто, и признается, что был не прав, то Бог и люди будут к такому  
милосердны».
---Екл.10:4  «Если гнев начальника вспыхнул на тебя, то не оставляй места твоего; потому что  
кротость покрывает и большие проступки».

Если  мы,  как  подчиненные,  хотим,  чтобы ваш начальник  услышал  нас;  жены,  если  вы 
хотите, чтобы ваши мужья услышали вас; дети, если вы хотите,  чтобы ваши родители услышали 
вас, то уважайте их власть, а не унижайте. Кстати, эту власть им дал Бог  (1Пет.2:13- 3:1; Еф.5:21 –  
6:9; Кол.3:18 – 4:1).
---Пр.25:15  «Кротостью склоняется к милости вельможа, и мягкий язык переламывает кость».

Очень  важно  понять,  что  если  мы  скажем   те  же  слова,  но  только  в  другом  духе,  с 
уважением и в подчинении, то результат может очень сильно и приятно удивить нас.

Кротость  так  же  уважает  людей,  которые  находятся   под  нашей  властью.  Кротость 
проявляется в уважении к людям.
---Втор. 19:14 «Не нарушай межи ближнего твоего, которую положили предки в уделе твоем,  
доставшемся тебе в земле, которую Господь Бог твой дает тебе во владение».
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---Втор. 27:17 «Проклят нарушающий межи ближнего своего! И весь народ скажет: аминь».
---Пр. 22:28 «Не передвигай межи давней, которую провели отцы твои».
---Пр. 23:10 «Не передвигай межи давней и на поля сирот не заходи».
---Ос. 5:10 «Вожди Иудины стали подобны передвигающим межи:  изолью на них гнев Мой, как 
воду».

Старое слово «межи» в современном русском языке означает «границы». Бог уважает людей 
и их личную жизнь и власть,  потому что  любовь не ищет своего и не превозносит себя над 
другими (1Кор.13:4,5),  а  Бог есть любовь (1Иоан.4:8).  Когда в одном городе люди попросили 
Иисуса уйти, то Он не стал им доказывать, что Он здесь по воле Бога, и никуда Он не уйдет. И что  
им придется Его слушать — хотят ли они этого или нет. Он просто ушел! (Лук.8:35-37), хотя воля  
Бога была в том, чтобы проповедовать этим людям Царство Бога, что он и сделал в другом городе, 
в  котором  его  приняли,  и   в  котором  произошли  чудеса  исцеления  и  воскрешения  мертвых 
(Лук.8:40-46). В книге «Откровение» мы видим, что Иисус просит разрешения быть и действовать 
среди людей даже в церкви! (Откр.3:20,21). 

Я думаю, что неуважительное отношение к жизненным границам других людей  является 
одной  из  главных причин  разрыва  взаимоотношений,  особенно  между поколениями.  Не  редко 
бывает так,  что  «любящие родители» пытаются  решать за своих детей, что им делать, и с кем 
семью  создавать,  и  всеми  силами  внедряют  это  в  жизнь  своих  «не  мудрых»  детей.   Если 
посмотреть  с  точки зрения детей, то самые близкие становятся главными врагами, потому что это  
отношение не любящих родителей к любимым детям, а рабовладельцев к рабам. Каждому отцу и 
матери  очень  важно понять,  что  вы не  Бог,  не  вам определять  судьбу людей.  Родители даны 
Богом, что бы помочь исполнить волю Бога!
---Еф.6:4  «И  вы,  отцы,  не  раздражайте  детей  ваших,  но  воспитывайте  их  в  учении  и  
наставлении Господнем». 
---1Кор.7:25,35  «Даю совет, как получивший от Господа милость быть Ему верным. Говорю это  
для вашей же пользы, не с тем, что бы наложить на вас узы…».

Здесь написано, как верный Господу даю совет, то есть хочу помочь, а не стать проблемой.  
Если к нам обращаются за советом, то мы просто должны высказать свое мнение, но мы никогда 
не должны  давить и командовать.  Наши навязчивые «советы» не помогают людям,  а  сознают 
дополнительные трудности и давление, что часто вызывает сомнения и нерешительность, и часто 
приводит  либо  к  параличу воли,  либо  к  неправильному выбору.  Поэтому,   дорогие   братья  и 
сестры,  никогда  не  давите  «своими»  советами  на  ближних.  Принятие  решения  –  это  их 
ответственность,  и  результат   им  пожинать.  Удивительно,  как  мы  бываем  «мудры»  и 
«решительны», когда дело касается других, но в своих собственных проблемах проявляем полную 
противоположность. Я вижу в Слове, что одним из главных показателей духовной зрелости, это 
когда  мы  не  пересекаем  границы  жизни  других  людей,  пытаясь  направить  их  на  «наш 
правильный»  путь  любой  ценой,  и  давим  на  них  своим  мнением,  которое  в  наших  глазах 
«конечно самое правильное».
---2Тим.2:25 «...с кротостью наставлять противников, не даст ли им Бог покаяния к познанию  
истины».

Кротость не нарушает границ ближнего — уважает его власть и место в жизни и в Царстве 
Бога!
---Рим.12:10 «...будьте братолюбивы друг к другу с нежностью;  в почтительности друг друга  
предупреждайте».

Если мы уважаем власть и право свободного выбора других людей, то и наша власть будет 
более  весома!,  потому  что что  посеет  человек,  то  и  пожнет (Гал.6:7,8).  Еще  очень  важно 
понять,что  когда  нет  кротости,  проявляется  надменность,  которая  не  только  отталкивает 
окружающих, но и разрушает того, кто проявляет эту надменность.
---Пр.21:24 «Надменный злодей - кощунник имя ему - действует в пылу гордости».
---Пр.28:25 «Надменный разжигает ссору...».
---Пр.16:18 «Погибели предшествует гордость, и падению — надменность».
---Пр.21:4 «Гордость очей и надменность сердца, отличающие нечестивых, - грех».
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---Ис.13:11 «Я накажу мир за зло, и нечестивых - за беззакония их, и положу конец высокоумию  
гордых, и уничижу надменность притеснителей».
---Ис.23:9 «Господь Саваоф определил это, чтобы посрамить надменность всякой славы, чтобы 
унизить все знаменитости земли».
---Иер.49:16 «Грозное положение твое и надменность сердца твоего обольстили тебя».
---Пр.16:5 «Мерзость пред Господом всякий надменный сердцем; можно поручиться, что  он не 
останется ненаказанным».

Надменность — это полная противоположность природе любви, поэтому Бог никогда не 
будет  относится  к  надменности,  как  к  чему-то  приемлемому.  И  Он,  конечно  же,  никогда  не 
смирится с тем, чтобы надменность проявляли Его люди, потому что  надменность  - это грех! 
(Пр.21:4),  а  из-за греха  в  к людям приходит смерть и разрушение (Рим.6:23).  Кротость — это 
надежная защита от надменности, а значит и от падения, унижения, обмана, от всего того, что Бог 
называет грехом и проклятием.

Кротость — это проявление любви, святости и чистоты Бога, которое делает наши сердца 
способными видеть святого и доброго Бога (Евр.12:14; Матф.5:8). Если человек не имеет в своем 
сердце кротости, то он не живет свято и чисто, то есть поступает нечисто, а где есть духовные 
нечистоты, там обязательно будут действовать нечистые духи, которые приносят людям смерть и 
разрушение (Иоан.10:10; Иоан.13:2,13).
---Матф.7:17,18 «Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и  
плоды худые. 18  Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить  
плоды добрые».

Духовный плод — это показатель того, какую духовную связь человек имеет на деле; кому 
он  поклоняется  —  истинному  Богу  или  какому-то  идолу.  Если  через  человека  проявляется 
кротость,  то  это  правильное  соединение  и  правильный  плод.  Если  кротости  нет,  то  человек 
приносит горький плод, который оскверняет окружающих! (Евр.12:15). Кротость — это качество 
правильного характера, который проявляется в словах и делах, которые угодны Богу, поэтому Бог 
желает видеть, как Его люди проявляют кротость, как по отношению к Нему, так и  в отношениях 
между собой.

---Пс.36:11  «Кроткие наследуют землю…».
---Пс.24:9  ««...направляет кротких к правде, и научает кротких путям Своим.».
---Иак.1:21   «Посему,  отложивши всякую нечистоту и  остаток злобы,  в  кротости примите 
насаждаемое слово, могущее спасти ваши души».

Спасение приходит, когда мы подчиняемся Слову! Не кроткий человек, человек, который не 
способен подчиняться Слову Божьему, не получит от него никакой пользы. Фактически, это ответ 
на вопрос многих людей, почему Слово «не работает» в их жизни. Проблема не в Слове, а в нас 
самих, когда мы ходим все делать по-своему, не подчиняясь тому, что Слово говорит. Слово Божье 
должно стать для нас неоспоримым авторитетом, который определяет, что и как мы будем делать, и 
чего мы делать не будем. Нам нужно проявить кротость и подчинить себя Слову, и тогда Слово 
будет спасать нас в любой ситуации от любой проблемы! Тогда Бог будет учить нас Своим путям, 
и мы сможем наследовать землю!
---Пр.15:4  «...кроткий язык – дерево жизни, но необузданный – сокрушение духа».

Если из нас выходят слова,  которые подчинены истине, то это приносит жизнь, но если 
наша речь не согласна со Словом Божьим, то это приносит разруху.
---Пр.6:9  «Лучше смиряться духом с кроткими, нежели разделять добычу с гордыми».

Потому что: Придет гордость, придет и посрамление (Пр.11:2). Погибели предшествует 
гордость (Пр.16:18). Гордость  человека  унижает  его (Пр.29:23). Бог  гордым  противится 
(Иак.4:6  и  1Пет.5:6). Поэтому  Павел  пишет  Тимофею, чтобы  он  преуспевал в  кротости! 
(1Тим.6:11). 

Многие люди, сейчас думают, что для них это совершенно не возможно, потому что бунт и 
нежелание подчиняться кому-либо у них в крови. Если мы так думаем, то это хорошо, потому что 
мы осознаем свою проблему и мы готовы для покаяния!
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---Иер. 3:22 «Возвратитесь, мятежные дети:  Я исцелю вашу непокорность. - Вот, мы идем к 
Тебе, ибо Ты - Господь Бог наш». 

Когда мы смиряемся перед Богом и сами приходим на Его суд и просим оправдания, то Он 
верен в том, чтобы простить нам грехи и очистить от всей неправды (1Иоан.1:9). Когда мы 
открываем  Богу  свои  сердца,  то  Он  способен  изменить  нас  до  полностью  противоположного 
состояния!  (1Кор.6:9-11).  Вначале  главы  я  уже  писал,  что  Библейская  кротость  это 
сверхъестественное качество Бога,  и  если мы приходим к Нему за помощью, то Он дает нам 
благодать, которая способна из самого упрямого «осла» сделать послушного человека — он будет 
способен смирять свою волю, и подчиняться там, где этого требует Бог. 
       Кротость – это плод духа (Гал.5:23). Тот, кто молится на иных языках, делает сильным 
свой дух (1.Кор.14:4.), и  развивает в себе кротость — способность подчиняться там, где это 
надо: верующий Богу и служителям, которых дал Бог; подчиненный – начальнику, жена - мужу, 
дети – родителям. Кротость — это одно из проявлений любви, одно из проявлений святости, одно 
из  проявлений духовной чистоты и  силы Бога.  Кротость  — это то,  что  жизненно  необходимо 
каждому человеку.  А  молитва  на  языках  делает  каждого  человека  способным  развить  в  себе 
кротость и сделать ее неотъемлемой частью своего характера!
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Глава 11: Воздержание

Слово говорит, что Бог есть Дух (Иоан.4:23), и человек сотворен по образу о подобию Бога 
(Быт1:26-28), а это значит что мы тоже являемся, прежде всего, духовными существами.
---1Фес.5:23 «Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело во всей  
целости да сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа».

Правда о человеке заключается в том, что правильный порядок его личности — это  дух, 
душа и тело! Когда человек живет подобным образом, то он становиться способным, во-первых: 
общаться с Богом, который есть дух, а во-вторых: жить той жизнью, которая угодна Богу — жить в 
благословении, а не в смерти.
---Рим.8:5-9 «Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о духовном. 6  
Помышления  плотские  суть  смерть,  а  помышления  духовные  -  жизнь  и  мир,  7  потому  что 
плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону Божию не покоряются, да и не  
могут. 8 Посему живущие по плоти Богу угодить не могут. 9 Но вы не по плоти живете, а по  
духу, если только Дух Божий живет в вас. Если же кто Духа Христова не имеет, тот [и] не  
Его». 
---Гал.5:25 «Если мы живем духом, то по духу и поступать должны».

Большинство людей привыкли думать, что качество жизни человека, в основном, зависит от 
образования (это душевная часть) и физического здоровья (естественная часть). И большинство 
людей не имеют ни какого понятия о том, что самой главной частью человеческого естества, от 
которой зависит все остальное, является его дух. Давайте посмотрим, что по этому поводу говорит 
Библия.
---Пр.25:28 «Что город разрушенный, без стен, то человек, не владеющий духом своим». 

Дух — это место из которого происходит управление человеком и всей его жизнью. Кто 
владеет духом, тот владеет человеком!!! Поэтому написано: 
---Пр.16:32 «Долготерпеливый лучше храброго, и владеющий собою [лучше] завоевателя города».
---Пр.4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
---Иоан.6:63 «Дух животворит; плоть не пользует нимало». 
---Гал.6:8 «...сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление,  а сеющий в дух от духа пожнет 
жизнь вечную».
---Пр.18:15 «Дух человека переносит его немощи; а пораженный дух - кто может подкрепить  
его?». 
---Пр.17:22 « Веселое сердце благотворно, как врачевство, а унылый дух сушит кости». 
---Иоан.7:38 «Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании,  из чрева потекут реки воды 
живой».

Пока человек не станет на путь жизни по духу, он никогда не сможет понять ни того, зачем 
он живет, ни того кто он сам и что ему делать, потому что на это способен только дух человека. 
Мы так созданы. Это порядок, который установил наш создатель — Господь Бог. И для того, чтобы 
правильно жить по духу, надо уметь воздерживаться от многих вещей, потому что плод духа — это 
воздержание (Гал.5:23).  И здесь надо понять,  что воздержание,  которое хочет видеть в нашей 
жизни  Бог  —  это  не  отказ  от  физического  творения,  а   способность  правильно  и  вовремя 
пользоваться всем, что Бог создал для того, чтобы люди наслаждались жизнью и благодарили за 
это  Бога!  (Иоан.10:10;  2Кор.9:8;  1Тим.6:17).  Повторюсь,  чтобы  особенно  подчеркнуть,  что 
воздержание  по  воле  Бога  —  это  не  то,  когда  «особенные  святые»  не  пользуются  благами 
физического  мира,  считая  видимое  творение  злом.  Это  заблуждение  основано  на  неверном 
понимании  того,  что  говорит  Слово.  Апостол  Иоанн  пишет,  что  весь  мир  лежит  во  зле 
(1Иоан.5:19),  и  еще  несколько  глав  до  этого  он  дает  ясное  описание   того,  что  он  под 
водительством Святого Духа называет злым миром — это гордость и похоть (2:15-17). Он говорит 
не о физическом творении,  а  о  злых духовных силах.  И,  если человек дает им место в своем 
сердце, то они производят неправильные мотивы, что приводит к тому, что то, что сотворил Бог,  
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может приносить не жизнь и наслаждение, а смерть и разрушение.
---Тит  1:10-16  «Ибо  есть  много  и  непокорных,  пустословов  и  обманщиков,  особенно  из  
обрезанных, 11 каковым должно заграждать уста: они развращают целые домы, уча, чему не  
должно, из постыдной корысти. 12 Из них же самих один стихотворец сказал: "Критяне всегда  
лжецы, злые звери, утробы ленивые". 13 Свидетельство это справедливо. По сей причине обличай 
их  строго,  дабы они были  здравы в  вере,  14  не  внимая Иудейским басням и  постановлениям  
людей, отвращающихся от истины. 15 Для чистых все чисто; а для оскверненных и неверных нет 
ничего чистого, но осквернены и ум их и совесть. 16 Они говорят, что знают Бога, а делами 
отрекаются, будучи гнусны и непокорны и не способны ни к какому доброму делу».
---Рим.14:14 «Я знаю и уверен в Господе Иисусе, что нет ничего в себе самом нечистого; только  
почитающему что-либо нечистым, тому нечисто».

Апостол Павел однозначно заявляет, что во всем творении нет ничего нечистого в самом 
себе. Что-то становится нечистым, когда это использует нечистый — неверующий в Бога человек, 
в основании жизни которого находиться гордость и похоть. А гордость и похоть проявляются через 
человека, когда его жизнью управляет не дух, а душа или плоть. Проблема не в деньгах, а в любви 
к деньгам (1Тим.6:10). Проблема не в том, что политика «грязное» дело, а в том, что политикой 
занимаются «грязные» люди. Проблема не в том, что лекарства и врачи — это неправильно, а в 
том, что многие люди обращаются за помощью к врачам и употребляют лекарства в страхе, прежде 
потеряв веру в исцеление от Бога.
---Еккл.3:1 «Всему свое время, и время всякой вещи под небом».
---Еккл.8:5,6 «Соблюдающий заповедь не испытает никакого зла: сердце мудрого знает и время и  
устав; 6 потому что для всякой вещи есть свое время и устав...».

Слово говорит, что для всего сотворенного есть правильное время и правильный способ 
использования.  И  то  и  другое  понимает  мудрый  человек  — человек,  который  живет  по  духу, 
принося духовный плод, который проявляется, в том числе и в воздержании.
---Пр.16:32  «Лучше быть терпеливым воином, чем смелым, лучше владеть собой, чем владеть  
целым городом».

В этом месте Библия говорит о том, насколько важно, чтобы верующий человек имел в 
своем характере такое качество как  умение владеть собой или воздержание.  Люди стремятся 
владеть чем угодно, будь – то власть,  деньги,  земли, другие люди, но Иисус казал,  что какая 
польза человеку приобрести весь мир, а себя самого погубить ( Лук.9:24,25). Это не значит, что 
в жизни верующего не должно быть денег, домов, земель, власти, и так далее и тому подобное – 
Нет!  Просто ничто  из  этого  не  должно  быть  для  человека  Богом.  Ничто  из  этого  не  должно 
руководить человеком, и определять то, какие цели он преследует, и то, что и как он выбирает. На 
первом месте должен быть Бог, а все остальное должно прийти правильным путем – через веру в 
Слово Божье!
---Матф.6:33 (совр.)  «Заботьтесь, прежде всего, о Царствии  Божьем  и о праведности, а все  
прочее будет дано вам в дополнение».

Именно об этом Иисус объяснял в притче о званом пире (Лук.14:15-24). Собственность и 
богатство владели этими людьми, а не наоборот, и они не могли следовать за Богом. Они были 
рабами собственности, вещей, денег, потому что не умели воздерживаться от всего этого! Плод 
духа «воздержание» не лишает человека вещей, собственности, денег, а ставит его в такое 
положение,  когда  он  управляет  всем  этим,  а  не  наоборот.  Воздержание  —  дает  человеку 
способность  правильно  и  вовремя  пользоваться  всем  творением,  которое  Бог  сотворил  для 
наслаждения человеком жизнью. Кто владеет собой, может овладеть целым городом!
---Евр.11:40 «...потому что Бог предусмотрел о нас нечто лучшее».
---Фил.1:10 «...чтобы, познавая лучшее, вы были чисты и непреткновенны в день Христов».

Библия  говорит,  чтобы  мы  познавали  лучшее,  а  не  просто  довольствовались  чем-то 
хорошим.  В мире часто говорят наоборот, что лучшее — это враг хорошего, поэтому держись за 
хорошее и не стремись к лучшему, выдавая это за «вселенскую мудрость». Очень часто подобными 
словами люди оправдывают свои страхи, думая, что другого случая не будет и надо брать то, что 
попалось на пути.  Потому что, что если не хапать все подряд, то останешься ни с чем.  Нельзя 
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хапать все подряд, потому что это может быть ловушкой врага, чтобы остановить нас на пути к 
славе высшего звания. Надо не глазами принимать решение, а надо слушать сердце, потому что за 
поворотом нас ждет что-то грандиозное — самое лучшее! Важно понять, что если мы послушны 
Богу и живем с верой в то,  что Бог сказал в Своем Слове, то  наше никуда от нас не уйдет! 
Поэтому, чтобы достичь цели, нам не надо отвлекаться на «заманчивые предложения», которые 
приходят  не  по  воле  Бога  — надо  воздерживаться  от  них.  Это говорит  о  том,  что  мы иногда 
должны говорить «нет» выгодным предложениям, потому что это могут быть всего лишь ловушки 
сатаны, которые предназначены для того, чтобы сбить нас с правильного пути!
---Пр.16:25 (совр.) «Есть путь, который людям кажется правильным, но он ведет к смерти».

Очень важно понять,  что  мы не просто должны воздерживаться  от  курения,  алкоголя и 
сексуальной распущенности. Мы должны воздерживаться от жизни по плоти, что значит от всего, 
что не по вере! Потому что все, что не по вере – грех! (Рим.14:23). Особенно подчеркну, что плод 
духовного воздержания, это не религиозная обуза, которая мешает «свободным» людям радоваться 
жизни,  а  очень  необходимое  качество  характера,  которое  применяется  на  практике  в 
повседневной  жизни!,  потому  что  есть  такие  открытые  двери  (возможности),  в  которые  мы 
никогда  не  должны  входить,  потому  что  это  ловушки  врага!  И  это  относиться  ко  всему:  к 
финансам, к работе, к служению, к семье, ко всему. Как часто  люди принимают неправильные 
решения из-за «выгодных» предложений, которые на первый взгляд кажутся ответом на проблему, 
но через какое-то время они кусают себе локти, из-за того, что этот «рай» оказался адом.
---1Кор.6:12  «Все  мне  позволительно,  но  не  все  полезно;  все  мне  позволительно,  но  ничто не  
должно обладать мною».

Все мне позволительно!  Мне дозволен секс, но только со своей женой, а от чужой надо 
воздержаться. Мне дозволено иметь богатство, но тогда, когда я прежде ищу царства Божьего. Я 
должен удерживать себя от погони за наживой и овладения материальными благами любой ценой, 
что бы это не стало целью жизни; и это относится ко всему, что нас окружает.
---1Кор.10:23  «Все  мне  позволительно,  но  не  все  полезно;  все  мне  позволительно,  но  не  все  
назидает».

Здесь Апостол Павел предупреждает нас, что бы мы избегали всего, что делает нас слабыми 
и  что  бы  мы  проводили  время  с  пользой.  Мы  должны  воздерживаться  от  пустого  время 
провождения перед телевизором, от просмотра безбожных телепередач, или от мирского метода 
отдыха в кабаках, дискотеках и разгулье. Мы можем быть в этих местах, но только для того, что бы 
проповедовать  спасение  погибающим.  Еще,  нам  надо  воздерживаться  от  так  называемого 
«христианского» общения, где нет никакого места для молитвы и поклонения Богу, а только одни 
пустые разговоры, которые только вредят.
---Еф.5:8-20 (Слово Жизни)  «Когда то вы были во мраке,  но сейчас вы сами в Господе стали  
светом. Живите как дети света. Плоды света - это всякое благое дело, праведность и истина.  
Делайте то,  что приятно Господу.  Не имейте ничего  общего с бесплодными делами тьмы и 
разоблачайте эти дела. О том, чем такие люди занимаются в тайне, даже стыдно говорить. Но  
все тайное при свете, станет явным. Свет делает все видимым, поэтому и написано: «Проснись,  
спящий! Поднимись мертвый! И Христос осветит тебя». Смотрите, живите не как неразумные,  
но  как    мудрые.  Дорожите  временем  ,  потому  что  в  эти  дни  очень  много  зла.  Не  будьте 
легкомысленны, а лучше старайтесь понять, в чем заключена воля Господа. Не упивайтесь вином,  
это ведет к беспутству.  Лучше будьте исполнены Духом. Наставляйте друг друга в псалмах,  
гимнах  и  духовном  пении.  Пойте  и  прославляйте  Господа  от  всего  сердца.  Всегда  и  за  все  
благодарите Бога Отца во имя нашего Господа Иисуса Христа».

Плод духа - воздержание (умение владеть собой), сохранит от всего, что делает слабым 
и поможет выбрать то, что укрепляет.

---Гал.5:19-21  (Р.Б.О.)  «Дела  плотской  природы  у  всех  на  виду.  Это  разврат,  грязь,  
распущенность,  идолопоклонство,  колдовство,  вражда,  раздор,  ревность,  гнев,  
раздражительность, распри, расколы, зависть, попойки, оргии и тому подобное. Я предупреждал  
вас раньше и предупреждаю теперь, никто из тех, кто так поступает, не будет иметь наследия  

64



в Царстве Бога».
Здесь  описывается  жизнь  человека,  который  живет  желанием  плоти.  Далее  мы  видим 

насколько  это  опасно  и  разрушительно.  Возьмем   для  примера  желание  плоти  —  гнев. 
Большинство людей не понимают насколько вредно иметь это качество. До своего покаяния я был 
очень легко вспыльчивым, и частенько мне приходилось пожинать последствия, которые ни один 
человек  не  хотел  бы  иметь  в  своей  жизни.  Вы  и  сами  знаете,  что  когда  под  давлением 
обстоятельств  вы  не  могли  владеть  собой,  вы  совершали  поступки,  о  которых  потом  сильно 
жалели. 

 Гнев человека мешает жить праведно, как угодно Богу. (Иак.1:20)
 Глупый сердиться очень легко, а мудрый терпелив и держит себя в руках. (Пр.29:11)
 Глупца убивает гневливость. (Иов.5:2)
 Гневливый  пусть терпит наказание. (Пр.19:19)
 У глупого тот час же выказывается гнев его, а благоразумный скрывает оскорбление 

(Пр.12:16).
 Гнев гнездиться в сердце глупых. (Экл.7:9)
 Всякий гневающийся на брата своего напрасно, подлежит суду. (Матф.5:22)

Поэтому Бог в Своем Слове говорит нам, что бы мы перестали гневаться и оставили ярость. 
(Пс.36:8; Еф.4:31; Кол.3:8). 
---Пс.4:5 «Гневаясь, не согрешайте». 
---Еф.4:26 «Гневаясь, не согрешайте».

Знаете, это возможно владеть собой не гневаясь, когда на нас давят люди, обстоятельства 
или желания плоти. Почему? Потому что Библия говорит, что это возможно!
---Рим.8:9-13 (совр.) « Вы же не подчиняйтесь своей греховной природе, а подчиняйтесь Духу, если 
только Дух Божий живет в вас.  А если кто не имеет Духа Христова,  тот не принадлежит  
Христу. С другой стороны, если в вас Христос, то даже если тела ваши мертвы, вследствие  
греха, Дух дает вам  жизнь, ибо вы оправданы перед Богом. Так как Дух, воскресивший  Иисуса из  
мертвых, живет в вас, то Воскресивший Иисуса из мертвых, дарует жизнь вашим смертным  
телам  через   Духа,  живущего  в  вас.  И  потому,  братья,  мы не  должны подчиняться   своей  
греховной природе и исполнять ее  желания,  ибо если вы живете,  подчиняясь своей греховной  
природе,  то  вас  настигнет  духовная  смерть.  Но  если  вы  с  помощью  Духа  умертвите  свою  
греховную плоть, то обретете вечную жизнь».

Подчинение  греховным  желаниям,  таким  как:  сексуальная   распущенность,  желание 
контролировать  людей,  враждебность,  раздражительность,  желание  поскандалить,  зависть, 
попойки, и тому подобное приведет к разрушению, проклятию, смерти.  Невоздержанность — это 
плотская,  злая  природа  падшего  человека.  Эти  желания  воюют  с  нашей  душой,  пытаются 
разрушить  ее (1Пет.2:11). Отсутствие  духовного  воздержания приводит  к  тому,  что  человек 
отступает  от  поклонения  истинному Богу,  и  погрязает  в  поклонении идолам,  что  приводит  к 
проклятию и разрушению. 
---Иер.14:10 «Так говорит Господь к народу сему: за то, что они любят бродить, не удерживают 
ног своих, зато Господь не благоволит к ним, припоминает ныне беззакония их и наказывает грехи  
их».

Поэтому  Бог  предупреждает  нас,  чтобы  мы  воздерживались  от  всякого  рода  зла! 
(1Фес.5:22). Плод  духа  воздержание  удерживает  человека  в  духе,  и  сохраняет  его  от  всех 
последствий, которые приходят из-за неверия и жизни по плоти. 
---Пр.25:28  «Человек,  не  способный  держать  себя  в  руках,  подобен  городу  с  разрушенными  
стенами».

Когда мы поступаем по плотским желаниям, то это лишает нас ограды от врага-дьявола, 
который приходит украсть, убить, разрушить. (Иоан.10:10)
---Еккл.10:8 «…Кто разрушает ограду, того ужалит змей».

Плод  духа  воздержание  (умение  владеть  собой)  — это  ограда  от  присутствия  дьявола, 
разрушения, проклятия, смерти в нашей жизни. Это охраняет человека от зла! Поэтому апостол 
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Павел пишет, что он воздерживается от всего, что отвлекает его от исполнения воли Бога.
---1Кор.9:24-27 «Не знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один получает награду?  
Так бегите, чтобы получить. 25  Все подвижники воздерживаются от всего: те для получения 
венца тленного,  а мы - нетленного. 26 И потому я бегу не так, как на неверное, бьюсь не так,  
чтобы только бить воздух;  27  но усмиряю и порабощаю тело мое,  дабы, проповедуя другим,  
самому не остаться недостойным».

Воздержание  учит  нас  поступать  по  духу,  когда  плоть  требует  обратного.  Духовное 
воздержание  делает  способным любого  человека  пользоваться  сотворенным миром правильно, 
основывая наш выбор на желаниях, которые приходят через наш дух от Бога, при этом смиряя 
желания души и плоти, если они противоречат желаниям духа. Плод духа «воздержание» (умение 
владеть  собой),  дает  способность  не  исполнять  вожделение плоти и  сохраняет от  разрушения, 
проклятия, смерти наши души, от процветания которых зависит процветание всего остального в 
видимом физическом мире (3Иоан.1:2).

Воздержание  — это  проявление  любви,  святости  и  чистоты Бога,  которое  делает  наши 
сердца  способными  видеть  святого  и  доброго  Бога  (Евр.12:14;  Матф.5:8).  Если  человек  не 
проявляет  воздержания  по  воле  Бога,  то  он  отвергает  святость  и  чистоту,  то  есть  поступает 
нечисто,  а  где  есть  духовные  нечистоты,  там  обязательно  будут  действовать  нечистые  духи, 
которые приносят людям смерть и разрушение (Иоан.10:10; Иоан.13:2,13). 
---Матф.7:17,18 «Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и  
плоды худые. 18  Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить  
плоды добрые».

Духовный плод — это показатель того, какую духовную связь человек имеет на деле; кому 
он  поклоняется  —  истинному  Богу  или  какому-то  идолу.  Если  через  человека  проявляется 
воздержание по воле Бога, то это правильное соединение и правильный плод. Если воздержания по 
воле Бога нет, то человек приносит горький плод, который оскверняет окружающих! (Евр.12:15). 
Воздержание  —  это  качество  правильного  характера,  который  проявляется  в  словах  и  делах, 
которые угодны Богу.

Божьи стандарты воздержания или умения владеть собой очень велики, Он хочет, что бы мы 
удерживали себя от хождения  желаниями плоти, как бы сильно они не давили на нас и, как бы 
трудно нам не было. Апостол Петр пишет, что в нашем воздержании нам придется проявлять 
терпение (2Петра 1:6), причем столько, сколько понадобиться! Пока мы живем на земле, к нам 
каждый день  будут  приходить  плотские  желания,  которые  придется  отвергать.  Апостол  Павел 
пишет, что он усмиряет и порабощает свое тело, то есть проявляет умение владеть собой, что бы 
ни остаться недостойным (1Кор.9:24-27). Что бы обуздать любое плотское желание, которое хочет 
овладеть нами, нам нужно работать на опережение.
---Гал.5:16 «Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделения плоти».

Человек,  который живет по духу будет господствовать над желаниями души и плоти.  И 
хорошая новость состоит в том,  что любой человек может измениться и стать духовным, если 
будет использовать верой те добрые дары, которые Бог даровал нам через Иисуса Помазанного. 
---Кол.3:4 «…Бог открыл нам дверь для слова, возвещать тайну Христову…».
---Еф.4:7,8  «Каждому же из  нас  дана  благодать по мере  дара  Христова.  Посему  и  сказано:  
«восшед на высоту, пленил плен и дал дары человекам».
---Пр.21:14 «Тайный подарок тушит гнев».
---1Кор.14:2 «Ибо, кто говорит на незнакомом языке, тот говорит не людям, а Богу, потому что  
никто не понимает его, он тайны говорит духом».

Христос – Помазанный и те  дары,  которые приходят от  Него,  Библия называет тайной, 
которая  доступна  каждому верующему человеку! В  своей  великой милости  Бог  дал  нам свой 
тайный дар — молитвенный язык,  который может затушить гнев в  сердце человека и научить 
держать себя в руках, проявляя воздержание от всего, что в глазах Бога является злом. Здравый 
смысл говорит, что то, что дал нам Бог, надо использовать, а не пренебрегать. 

Воздержание  — это  плод  духа,  это  одна  из  граней  любви,  это  качество  святости,  это 
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результат духовной чистоты. И чтобы воздержание стало качеством нашего характера, нам надо 
просить у Бога благодать, чтобы быть  постоянными и  посвященными в том, чтобы проводить 
время  в  молитве на иных языках. Потому что кто молиться на иных языках, тот делает сильным 
свой дух — становится способным  воздерживаться от вожделений плоти! (1Кор.14:4; Гал.5:1).
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Заключение

Многие люди не получают ответа и не добиваются результата, из-за того, что они относятся 
к истинному откровению, как к новому и модному течению, которое может быть в их жизни, а  
может  и  не  быть.  Вначале  они  загораются,  но  после  определенного  времени,  после  того,  как 
встретят трудности, и не получают быстрого результата, они перестают делать  то, что Бог говорит 
делать. Они перестают давать десятину и сеять, перестают читать Библию и молиться. Молитва на 
языках это не новое течение и не модная духовная диета, к которой можно иногда прибегать! Все,  
что нам говорит  делать Слово Божье, не является временным усилием, без которого, если что, 
можно обойтись, а то, что теперь должно быть постоянно в нашей обновленной духовной жизни. 
Потому что праведный верой живет (Евр.10:38), и все, что не по вере — грех (Рим.14:23). Если вы 
по какой-то причине перестали молиться, просто начните снова, а не сидите в яме  разочарования 
и  самоосуждения. И при этом очень важно понимать, что когда вы не молитесь на языках, то Бог  
не  сидит  раздраженный.  Вы  не  должны  терять  сознание  от  «непрестанности»  в  молитве  или 
молиться из-за чувства вины. Подобное отношение не является проявлением веры и свободы, что в 
конечном результате  может привести  не к победе, а разочарованию. 

Особенно подчеркну, что молитва на языках не заменяет и не отменяет молитву на родном 
языке, поклонение, пост, изучение Слова, посещение собраний. И я не говорю, что языки это все, 
что нам нужно. Просто в этой книге  я пытался частично приоткрыть то, что с нами происходит, 
когда мы говорим на непонятном языке, который формирует внутри нас Святой Дух. Мы можем 
это делать 24 часа в сутки, когда идем по улице или размышляем над Словом. На языках можно 
молиться когда угодно, даже нужно. Но у нас должно быть и специально посвященное время для 
этого. Это жертва живая! Именно такой подход, научит нас побеждать плоть  и поступать по духу, 
когда это удобно и когда неудобно. Это можно сравнить с взаимоотношениями между мужем и 
женой (Еф.5). Они могут общаться, когда они идут по улице, в гостях, в кафе, готовят еду или 
убирают  квартиру.  Но  есть  такое  время,  когда  все  и  вся  откладывается  в  сторону  и  общение 
происходит  лицом  к  лицу,  исключая  все  постороннее. Именно,  когда  мы  имеем  такие 
отношения с Богом, мы можем зачинать и рождать от Него то, что Его прославит!!!

И еще. Очень важно понять, что когда мы молимся, постимся, даем, то мы не влияем на 
Бога, и мы не влияем на себя сами — мы позволяем Богу влиять на нас. Это можно сравнить с тем,  
как  мы  загораем  на  солнце.  Для  того,  чтобы  приобрести  загар,  мы  не  танцуем  специальный 
ритуальный танец и не напрягаем определенные группы мышц. Для этого надо просто подставить 
свое тело под солнечные лучи, и они сами нанесут загар на нашу кожу. Для того чтобы получить 
то,  что  нам  уже  дано,  надо  просто  привести  в  действие  духовные  законы  Царства  Бога.  А  в 
действие их возможно привести только верой в  то,  что Иисус Помазанный сделал для нашего 
спасения на кресте. Это невозможно заслужить хорошими делами — это уже дано нам, как дар! 
Многие люди, из-за отсутствия откровения думают, что если нам все уже дано как дар, то нам 
ничего не надо делать для того, чтобы благословение проявилось в нашей жизни, но это не так. 
Духовные законы Царства Бога не действуют автоматически, их надо приводить в действие верой, 
а вера без дел мертва! (Иак.2:26). Бог дал нам законное право самим определять чего и сколько 
будет в нашей жизни!
---Гал. 6:7,8 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 8  
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную».
---2Кор.9:6 «При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет щедро, тот щедро  
и пожнет».

Когда мы молимся на языках, мы открываем свое свое сердце для Бога, что позволяет Ему 
влиять на нас и приносить нужные изменения для нашего духовного роста. Скажу еще раз, что 
очень важно иметь в своем сознании понимание того, что когда мы молимся на языках,  то мы не 
влияем на Бога и не уговариваем Его.  Так же мы не влияем на себя — мы не продвигаем и не 
возвышаем себя. Когда мы молимся на языках мы позволяем Богу влиять на нас. Мы позволяем 

68



Святому Духу вести нас в том, чтобы сеять лучшие семена от Бога в наш дух и во все остальные 
области жизни, которые произведут жизнь Бога. И все это благодать от Бога, без которой мы даже 
правильно подумать не можем (2Кор.3:4-6). Поэтому, если мы много молимся на языках, то у нас 
нет никакого повода для того, чтобы приписывать себе какие-то духовные заслуги и превозносить 
себя над окружающими, которые возможно молятся меньше. Если у нас что-то получается в духе, 
то это еще один повод поблагодарить Бога за Его доброту и дары.
 

Я верю, что эта книга приоткрыла многие вещи для вас и послужила вам благословением. Я 
молюсь, чтоб на вас сошел молитвенный дух, и ваше время молитвы изменилось качественно и 
количественно. Используйте дар, который Бог дал вам для созидания, используйте его много и вы 
не пожалеете.

Будьте благословенны!
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